
con enorme participación y casi por unanimidad 

Rosalía Rodríguez, reelegida presidenta del PP 

se celebrará en abril 
15 º aniversario de los 

ayuntamientos democráticos 

El director asegura que no contaminó 
Fuga de Ocido nítrico 
en Química Sintética 

su autor es un año más 
Luis Alberto Cabrera 

cartel para semana santa 

El Juez Miguel González 
Calderón afirma: 

«Se me persigue porque 
no me sometí» 

una menor, obligada 
a mantener relaciones 
sexuales con un preso 
en la cárcel de Alcalá 

* * * 
Disparos contra el 

colegio Puerta de Madrid 
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Rosalía Rodríguez 
triunfo casi 
«por aclamación» 

Y a han pasado las eleccio
nes para elegir a las personas 
que han de regir los destinos 
del Partido Popular en Alca
lá. Como ya se preveía, al no 
haber ninguna otra lista pre
sentada, la reelección de Ro
salía Rodríguez del Río como 
presidenta ha sido fulminan
te, puesto que los afiliados con 
derecho a voto la han apoya
do de modo prácticamente 
unánime, al conseguir 279 vo
tos de los 283 emitidos. Es se
guro que ahora podrán tomar 
nota de cómo están las cosas 
en Alcalá para el PP esos per
sonajes de «staff» que se han 
pasado dudando de si Rosalía 
Rodríguez tenía apoyo popu
lar entre sus militantes o no. 

También deberán tomar 
nota quienes han basado toda 
su política en descalificar per
manentemente a la presiden
ta del Partido Popular en Al
calá. Parece que han conse
guido exactamente lo contra
rio de lo que pretendían por
que , de modo castizo , cabría 
decir que a estas alturas «Ro
salía es más Rosalía que nun-
Ca» . 

También se han echado de 
menos en estas elecciones esas 
voces críticas que dicen que 
había en la organización po
pular complutense contra su 
presidenta. ¿Dónde estaban el 
jueves? De hecho , da la im
presión de que la victoria de 
Rodríguez del Río , en ese por
centaje de votación, tiene que 
haber estado impulsada no só
lo por la valía que le reconoz
can los militantes populares, 
sino también por el deseo de 
estos militantes de dejar cla
ra su convicción de que en
tienden que ciertas maniobras 
contra su presidenta lo eran 
en realidad contra el PP. 

CHALETS 
EN 

Las pensiones, fuera de combate 
Los temas económicos de la semana se atropellan, o caen unos so
bre otros en la catástrofe general. La coDSeCUencia más llamativa 
de esa catástrofe la ha enunciado Pedro Solbes al decimos que ya 
podemos prepararnos una pensión en un banco porque el estado no 

va a poder pagar en un plazo de diez o quince años. 

A este respecto hay dos con
sideraciones rápidas que ha
cer. La primera, que ha hecho 
muy bien el ministro de Eco
nomía en lanzar la adverten
cia, por más que sus compa
ñeros socialistas, con el presi
dente del gobierno a la cabe
za, hayan tratado de desmen
tirle suavemente para plegarse 
después a la realidad, quizá 
porque Solbes, después de la 
advertencia, estaba dispuesto 
a razonar por qué la hacía y 
eso podía dejar en ridículo a 
sus contradictores. ¡Bien por 
Solbes!, que al menos ha de
mostrado ser un hombre de 
conciencia porque una previ
sión tan desastrosa no podía 
dejar de hacerla sin incurrir 
en delito de lesa sociedad. 

Por otra parte, los cretinos 
-¿o golfos?- que tienen la 
costumbre de acusar de catas
trofista a cualquiera que les 
haga ver lo nefasto de sus • 
equivocaciones tienen que en
tender que la advertencia del 
ministro vale para hoy y en 
las circunstancias políticas ac
tuales. Si la advertencia sirve 
para que el gobierno -éste o 
el que sea- cambie su dañi
na inspiración política en lo 
económico y haga lo que ha de 
hacer, la previsión de Sol bes 
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no se cumplirá, pero no se 
cumplirá precisamente por
que se cambió la política, qui
zá por el mérito de la denun
cia de Solbes. 

Y después del sobresalien
te, una pregunta. ¿De dónde 
saca Solbes que la política que 
hará inviable el pago de las 
pensiones por el estado permi
tirá que las paguen los ban
cos? Eso sólo tiene algún sen
tido si los bancos operan casi 
exclusivamente con empresas 
extranjeras, que son las que 
pueden ser rentables. Hasta 
ahora no hay ningún proble
ma con los bancos en este as
pecto porque todavía no ha 
llegado la hora de cobrar; es
tán en la fase de captar dine
ro , no de soltarlo. Cuando 
tengan que pagar deberán te
ner hechas inversiones bien 
rentables y eso sólo es posible 
en una economía que funcio
ne bien, con empresas que 
puedan pagar intereses. El de
sastre económico no asegura 
eso en el mercado español y 
los bancos pueden encontrar
se dentro de unos años en la 
misma situación que el esta
do, a no ser que inviertan fue
ra, en empresas inmersas en 
políticas económicas que les 
permitan funcionar bien. 
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• 4 dormitorios 
• Buhardilla 
• Cocina amueblada 

con electrodomésticos 
• Calefacción a gas 
• Prein.istalación de 

aire acondicionado 

- FUNDADO EN 1968 

• Sistema de seguridad 
• Bañera con hidromasaje 
•Chimenea 
• Piscina comunitaria 
• Zonas comunes 

ajardinadas 

LLAVE EN MANO 

¡Dónde e 
los 2.700. 
parados? 

Ya se sabe. Tenemos más 
de 2.700.000 parados censa
dos con nombres y apellidos 
en el INEM. Y también se sa
be que tenemos en España un 
millón más de parados «rea
les», según la encuesta de po
blación activa. ¡Vale! ¿Y dón
de se meten? 

Aquí consideramos que un 
desempleado no es simple
mente un señor que no traba
ja, aunque esté en condiciones 
legales de trabajar. Si nos 
quedáramos con esa califica
ción sin más, seguramente po
dríamos decir que en España 
hay seis millones de parados. 

Aquí estimamos, por defi
nición, que un desempleado 
es una persona que no tiene 
trabajo pero quiere trabajar y 
consiguientement"e busca em
pleo. El que no busca empleo 
no debe ser considerado para
do. Y ahora hagamos algunas 
cuentas desde la consideración 
de que el empleo está en las 
empresas. 

Si las 2.700.000 personas 
que están apuntadas al INEM 
se dedicaran a buscar empleo, 
ya que es de suponer que dis
ponen de tiempo para ello , ca
da una podría hacer un par de 
visitas diarias a empresas en 
busca de empleo. Si esto fue
ra así, cada empresa tendría 
que recibir todos los días a 
una media de tres personas. Y 
esto no es sólo jugar con las ci
fras porque , si todos los días, 
en jornada de mañana y tar
de, 2.700.000 personas se 
echaran a la calle en busca de 
empleo, seguramente las leyes 
que lo hacen difícil o imposi
ble serían muy otras. Hay 
muchísimos parados en Espa
ña, sí, pero no lo son todos los 
que engordan la EPA ni todos 

"los que se apuntan al INEM. 
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Rosalía Rodríguez es felicitada por su marido (a la izquierda) y por el conc~jal Pedro Escribano (a la derecha) 

Las elecciones al comité ejec-utivo del PP en Alcalá fueron 
las más participativas de toda la comunidad de Madrid 

Rosalía Rodríguez sigue siendo presidenta local 
con el apoyo unánime de los afiliados 

ROsalía Rodríguez del Río ha sido reelegida presidenta local del Partido Popular en las elecciones internas 
más participativas de toda la comunidad de Madrid. Los afiliados complutenses votaron en la tarde del jue
ves día 24 de febrero de forma prácticamente unánime la candidatura a la coniisión ejecutiva local encabe
zada por Rosalía Rodríguez del Río, que consiguió 279 de los 283 votos emitidos. Los cuatro restantes fueron 

· votos en blanco. La concejala alcalaína y presidenta local en los últimos años encabezó la única candidatura 
que se presentó y que fue votada c;on entusiasmo por los afiliados populares hasta el punto de que fue respal
dada por cerca del 90 por ciento de los afiliados al corriente de pago, según explicó el secretario de la mesa 
electoral, José Luis Alvarez, miembro de la junta directiva regional del PP. 

José Luis Alvarez señaló 
que el índice de participación 
en los comicios internos del 
PP en Alcalá ha sido el más al
to de todos los municipios de 
la comunidad de Madrid: 
«Hasta ahora no se había lle
gado a este índice de partici
pación en las elecciones que se 
han celebrado. En Alcalá ha 
votado el 90 por ciento de los 
afiliados que están al corriente 
de pago y en el total del lista
do ha votado el 40 por cien
to». 

Un considerable número de 
afiliados. del PP celebró una 
fiesta tras conocerse los resul
tados. Cohetes, champán, al-

21 de febrero de tlM 
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tavoces con la sintonía musi
cal que utiliza el PP en las 
elecciones dirigidos a la pla
za de Cervantes, inundaron la 
sede de este partido para ce
lebrar el casi unánime respal
do recibido por Rosalía Ro
dríguez. 

La jornada electoral se ini
ció a las 18 horas con la mesa 
electoral constituida por Jesús 
Ampuero, alcalde de Ceni
cientos y designado por el co
mité regional como presiden
te; el secretario fue José Luis 
Alvarez y el vocal fue Francis
co Lara, concejal del PP en el 
ayuntamiento de Torrejón. 
La mesa se cerró a las nueve 
de la noche aunque, según Ro
salía Rodríguez del Río, hu
bo doce afiliados que llegaron 
tarde y no pudieron votar al 
encontrarse ya en pleno re
cuento la mesa. 

Terminado el recuento y 
hechos públicos los resultados, 
Rosalía Rodríguez fue procla
mada presidenta local del PP 
y comenzó la celebración. Lá
grimas de emoción, abrazos, 
lanzamiento de cohetes y 
brindis pasaron a ocupar el 
ambiente en una sede que se 
encontraba abarrotada por los 
afiliados del PP. 

Visiblemente emocionada, 

PUERTA de Madrid 



Rosalía Rodríguez del Río 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que «sabía que con
taba con todo el apoyo de los 
afiliados, pero no me podía 
imaginar que lo tuviera has
ta este punto. Tengo que re
saltar que no sólo han venido 
a votar, sino que han venido 
a darme el voto con todo el ca
riño y toda la ilusión del mun
do y así me lo han manifesta
do. Me siento muy satisfecha 
y emocionada» . 

Según la presidenta local 
del PP, «lo que estoy vivien
do en estos momentos com
pensa todos los momentos más 
desagradables que he podido 
pasar, en los que se han meti
do conmigo en una campaña 
que pretendía que me retira
ra de la vida política. Aquí 

está la respuesta de los afilia
dos, que quieren que siga al 
frente del PP en Alcalá por-

que saben que todos juntos 
vamos a ser capaces de conse
guir el gobierno municipal en 

nuestra ciudad». Rosalía Ro
dríguez apuntó que «este 
triunfo me da mayores impul
sos , si cabe, para seguir tra
bajando y conseguir que el 
Partido Popular gane las elec
ciones municipales en Alcalá. 
Vamos a ganar al PSOE la al
caldía alcalaína. Me siento 
muy orgullosa porque este 
triunfo supone que el partido 
está muy unido en Alcalá; he 
hecho una lista que yo he creí
do que era la mejor: Nadie me 
ha dicho nada, ni los que·van 
en la candidatura ni los que 
no. Todos me han señalado 
que lo que yo hiciera estaba 
bien hecho y eso no se me pue
de olvidar, no tengo palabras 
para agradecérselo a todos los 
afiliados por lo mucho que me 
han demostrado hoy aquí». 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ PO.LIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '50 164 (3 líneas)- Fax: 22 25 59 - GUADALAJARA 
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Humoris causa 

La noticia 
Me lo han contado re

cientemente. 
Harto, ya, Dios, de to

dos los desastres y guerras 
que asolan al mundo y del 
afán humano en su autoa
niquilación, decide un día 
convocar a tres importan
tes líderes mundiales, Clin
ton, Yeltsin y Felipe Gon
zález, a los que comunica 
su decisión final: dentro de 
dos meses una gran bola de 
fuego destruirá la Tierra. 

Se presenta Clinton an
te el Senado americano y 
habla de esta forma: «Ten
go dos importantes noticias 
que comunicaros, una bue
na y otra mala. La buena 
es que Dios existe, tal y co
mo se recoge en nuestra 
Constitución y está escrito 
en el dólar; la mala noticia 
es que dentro de solamen
te dos meses se destruirá el 
Mundo». 

Habla Y eltsin, por su 
parte, ante el Congreso de 
todos los Soviets de esta 
manera: «Tengo dos malas 
noticias que daros. La pri
mera es que Dios existe, 
aunque llevamos setenta . 
años negándolo, y la segun
da es que el Mundo va a ser 
destruido por una gran bo
la de fuego dentro de dos 
meses». 

Reúne Felipe González a 
la ejecutiva socialista y ha
bla de esta manera: «Ten
go dos excelentes noticias 
que comunicaros. La pri
mera es que Dios me ha 
nombrado su portavoz. La 
segunda noticia, también 
excelente, es que dentro de 
dos meses se va a terminar 
la crisis económica. 

Viene corriendo Floren
cio Campos hasta Alcalá, y 
reuniendo a su vez a la jun
ta municipal de portavo
ces, comunica a los mismos 
la información proporcio
nad.a por el Presidente. 

El portavoz de Izquier
da Unida, Javier Ocaña, 
reúne la asamblea local con 
premura y se dirige a los 
miembros de su coalición: 
«Felipe González vuelve a 
engañar al pueblo, porque, 
definitivamente, Dios no 
existe. Dijo que iba a crear 
ochocientos mil puestos de 
trabajo y ya hay tres millo
nes y medio de parados, di
ce ahora que en dos meses 
se soluciona la crisis, y de
bemos pensar que una gran 
bola de fuego va a arrasar 
el Mundo». 

El portavoz socialista, 
por su parte, convoca una 
urgente asamblea de la 
Agrupación local para efec
tuar el anuncio: «Miren us
tedes, Felipe González es 
Dios, pero debo reconocer 
y trasmitiros una mala no
ticia, se ha confirmado que 
había crisis económica. 

La electa presidenta del 
PP, Rosalía Rodríguez, se 
dirige eufórica a sus bases 
en el discurso de su nomi
nación: «Voy a daros dos 
importantes y buenas noti
cias. La primera buena no
ticia es que Dios existe, tal 
y como dice nuestro Parti
do. La segunda buena no
ticia, que todos estáis espe
rando, es que pronto, muy 
pronto, en no más de dos 
meses, José María Aznar 
será el Presidente del Go
bierno. 

Pedro Enrique GOMEZ 

FALTAN 
señoras o señoritas 
" De 18 a 35 años 

Para promoción en Bipermercado de Alcalá 
* Artículo sin competencia 
*Sueldo: 80.000 pts/mes o altas comisiones 

Presentarse los días 2 y 3 de marzo de 10'00 a _13'00 
y de 16'00 a 20'00. Hotel NH Zurba~o · 

C/ Zurbano, 79-81 (Sr. Marti) 
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contra el proyecto de construcción 
del campo de golf de La Garena 

Las Asociaciones de Vecinos, 
Los Verdes y el Colectivo ecolo
gista ARCE, convocamos el día 2 
de marzo, a las 18'00 horas en la 
AA.VV. El Val, situada en la 
Avda. Castilla (frente al ambula
torio de El V al), a todos los veci· 
nos, asociaciones, estudiantes y 
grupos de Alcalá a una reunión 
para informar y crear grupos de 
trabajo. Nosotros tenemos la in· 
formación, pero la fuerza y la 
imaginación para realizar las ac· 
tividades que entre todos consi· 
deremos oportunas, depende de 
las personas que tiremos hacia 
adelante. Queremos llamar la 
atención que detrás de la bucóli· 
ca imagen que encierra el campo 
de golf, nos encontramos con una 
realidad muy distinta: 

1°.- Denoche de agua. Un 
campo de golf de las característi· 
cas del que aquí quieren cons· 
truir (18 hoyos) consume aproxi
madamente lo que 30.000 perso· 
nas/año. Esto sin tener en cuen· 
ta los dos lagos artificiales previs
tos, las zonas verdes circundan
tes, piscinas y el aumento de con· 
sumo en los meses de estío. Según 
un estudio hecho por AEDENAT 
en el año 92, con los campos de 
golf existentes en España (144) se 
podrían cubrir las necesidades vi· 
tales e higiénicas de 4. 7 millones 
de personas. No entendemos co· 
mo la Administración por una 
parte nos insta a apreciar el agua 
como un bien escaso, y que cier
tas élites sean autorizadas a de· 
rrocharla. Tampoco comprende
mos su política hidrológica, en la 
que se propone la construcción de 
150 embalses, a no ser, para que 
unas constructoras se embolsen 
cientos de miles de millones, cau· 
sando la mayoría de las veces da
ños irreversibles a la naturaleza, 
sin considerar las alternativas 
que les plantean los grupos inte
resados en la defensa de la natu· 
raleza y nuestra calidad de vida. 

Solamente en zonas muy llu· 
viosas no se produciría este pro
blema, como es el caso de lngla· 
terra, lugar en el que nació este 
deporte. 

2° .- Contaminación del suelo y 
aguas. (Industria altamente con
taminante). Para que un campo 
de golf sea tan agradable a la vista 
hace falta el empleo de plaguici· 
das, fungicidas, abonos quími
cos, etc., para que tanto anima
les vertebrados e invertebrados 
no causen molestias a sus prade
ras, produciendo lo que se llama 
una zona abiótica (sin vida). To
do lo que molesta es eliminado. 
Pero ahí no termina el problema, 

pues cerca del campo de golf pa
sa el arroyo Torote el cual, pese 
a no disfrutar de unas buenas 
condiciones, sería fuertemente 
contaminado. Lo mismo ocurri
rá con el próximo río Henares. 

Aparte de esto, un campo de 
golf necesita un sistema de dre
na je para que expulse el agua de 
lluvia. Este agua contaminada 
iría a parar supuestamente a los 
arroyos y el río. 

3° .- Especalación del suelo. Un 
campo de golf necesita de gran· 
des terrenos para su construc· 
ción. El de La Garena, para ha
cemos una idea, sería unas 61 ve· 
ces el estadio del Santiago Bema
beu, sin contar las extensiones de 
su club de golf, bares ... A esto 
hay que añadir las viviendas de 
alto standign que forman el eje 
central del campo de golf. Para 
vender viviendas de tan alto pre
cio, se usa el campo de golf como 
reclamo, pues es bien conocido 
por todos que este deporte es 
practicado especialmente por 
personas adineradas. Si a alguno 
le gusta jugar al juego de los ri
cos, que sepa que el precio a pa
gar, por término medio es el de 
1.500.000 pesetas de inscripción 
y una cuota anual de 100.000 
pesetas. 

4 ° .- Exigimos el ciene del cam
po de goll de la base aérea de To
rrejón. Este campo de golf, de 18 
hoyos, se sitúa a ambos lados del 
arroyo Torote, estando prohibi
do el paseo por sus márgenes, al 
quedar éstas dentro del períme
tro vallado de la instalación mi
litar. ¿No son las márgenes de los 
cursos de agua de uso público? 

Hasta hace poco el agua del 
que se abastecía provenía de las 
aguas residuales de las viviendas 
de los militares estadounidenses. 
Ahora hay que obtener el agua 
del acuífero por lo que el proble
ma se agrava. 
5° .- ¿Quién padecerá la escasez 
en caso de restricciones de agua? 
¿Quién pagará la limpieza de 
arroyos, ríos y acuíferos contami
nados? ¿Quién rehabilitará el 
campo el día que deje de ser el 
hobby de una minoría? 

Si alguien está interesado en 
obtener más información, suge
rencias o ideas os podéis dirigir a: 

• Colectivo ecologista ARCE. 
Apdo. 340. 28800 Alcalá de He
nares. O los lunes a las 18'00 h. 
en la C/ Eras de San Isidro, bajo 
derecha. 

• AA.VV. El Val. Avda. de 
Castilla (frente al ambulatorio del 
Val. 

Ezequiel MERINO 

PUERTA de Madrid 
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Recital de ANAMIS 
con fines benéficos 

La Asociación Nacional de 
Ayuda a Minusválidos (ANA
MIS) ha organizado un pro
grama cultural que se desarro
llará durante la próxima se
mana en Alcalá. El primer ac
to es una Conferencia
Coloquio que se celebrará el 
martes 1 de marzo a las 20'00 
horas en el centro de salud. 
En ella se tratarán temas re
lacionados con la problemáti
ca de los minusválidos. 

El segundo acto es un Re
cital que tendrá lugar en la 
Capilla del Oidor, el viernes 
4 de marzo a las 18' 30 horas. 
El programa concluye con un 
Concierto de Música Clá
sica a celebrarse el sábado 5 
de marzo a las 20'00 horas, en 
la Catedral-Magistral de Alca
lá y presidida por el Obispo 
de la diócesis de Alcalá, Mon
señor Manuel Ureña. 

ANAMIS está realizando 
actos de este tipo por toda Es
paña con motivo de su tercer 
aniversario y con fines bené
ficos. La entrada a todos los 
actos es libre pero se admiti
rán donativos. 

La v semana Cultural 
de la casa de 
Andalucía finaliza 
el 28 de febrero, 
Día de Andalucía 

Durante esta semana se ha 
desarrollado la V Semana 
Cultural de la Casa de Anda
lucía que concluirá el próxi
mo lunes 28 de febrero, Día 
de Andalucía. Hasta esa fecha 
todavía quedan unos días de 
celebraciones y actos cultura
les. 
• Viernes 25 de febrero: Re
presentación de la comedia de 
los hermanos Alvarez Quinte
ro «Los Mosquitos» a cargo 
del grupo de teatro de la Ca
sa de Andalucía, 'Alhambra'. 
Aula de Cultura d~ Caja Ma
drid. 20'00 horas. · 
• Sábado 26 de febrero: Poli
deportivo del Val. 20'00 ho
ras. Pregón y posterior fiesta 
con actuaciones. El pregone
ro será Juan Guerra Moreno , 
historiador sobre Andalucía. 
Actuarán Sonia Andrade, el 
grupo de baile de la casa y la 
orquesta Frenesí. 
• Domingo 27 de febrero: pis
tas del polideportivo del Val. 
13'00 horas. Partido de 
fútbol-sala, Casa de Andalu-
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cía contra viejas glorias de la 
casa. 

A las 20'30 horas de este 
mismo día y en el Teatro Sa
lón Cervantes actuarán diver
sos cantantes y guitarristas 
flamencos, incluido el vence
dor del VIII concurso de can
te flamenco «Ciudad de Alca
lá de Henares». 
• Lunes 28 de febrero: La Ca
sa ofrecerá con motivo del Día 
de Andalucía un vino español 
a todos los socios e invitados 
en su domicilio. 20'00 horas. 
Concluye la V Semana Cultu
ral. 

concierto de 
violoncello y piano 

Hoy, viernes 25 de febrero , se 
celebrará un concierto de violon
cello y piano dentro del ciclo de 
conciertos organizado por el 
Centro de Estudios Cervantinos. 
El concierto tendrá lugar en el 
Teatro Salón Cervantes a las 
20'00 horas. Los artistas que 
componen el dúo son Pedro Co
rostola y Manuel Carra, violon
celista y pianista respectivamen
te. 

El programa se compone de 
dos partes, la primera por dos 
obras de Beethoven y la segun
da con dos obras de Manuel Bal
boa, Carmelo Bernaola, Manuel 
Castillo y Debussy. 

Actuación 
del grupo de teatro 
del Miguel Hernández 
en un hospital 
infantil 

Los 37 alumnos que com
ponen el grupo de teatro del 
colegio público «Miguel Her
nández» actuarán el próximo 
3 de marzo, a las 18'00 horas, 
en el hospital infantil «Niño 
Jesús». Los pequeños actores 
interpretarán tres obras: 'El 
lobo y los cabritillos', 'Los ha
bladores' y 'El príncipe ceni
ciento', esta última una adap
tación de Berta Pérez, direc
tora del grupo de teatro. La 
primera representación de es
tas obras tuvo lugar el jueves 
24 de febrero en el «Miguel 
Hernández», para los padres, 
profesores y compañeros. 

Por haberle sido concedida la cruz 
de san Raimundo de Peñafort 

Homenaje a D. Fernando sancho 
El conocido abogado alcalaíno Fernando Sancho, que fuera 

alcalde y decano del Colegio de Abogados de Alcalá, recibirá 
un homenaje el día 4 de marzo, a las 13 en la sede del colegio. 

El motivo de este home
naje es la concesión de la 
Cruz de San Raimundo de 
Peñafort a D.Fernando 
Sancho por el Ministro de 
Justicia en méritos habi
dos. Esta condecoración le 
será impuesta en el citado 
acto por acuerdo del Cole-

gio de Abogados, la Junta 
de Jueces de esta ciudad y 
la Delegación de Procura
dores de los Tribunales. 

Tras el acto formal se ce
lebrará una comida en el 
restaurante Oliver's a la 
que podrán sumarse cuan
tas personas-deseen. 

El centro de salud de 
Manuel Merino 
comienza con mal pie: 
en su primera semana 
ya se recogen firmas 
de protesta 

Al día siguiente de su inau
guración ya comenzaron las 
quejas contra el centro de 
salud de Manuel Merino. Se 
cuentan por tacos los impre
sos en los que los usuarios han 
expresado sus protestas en los 
pocos días que lleva en funcio
namiento. Desde el distrito 4 
se ha creado una comisión que 
están trabajando de firme en 
la recogida de firmas contra 
este centro, por considerarlo 
pequeño, mal ubicado, poco 
ventilado, insuficientemente 
dotado ... Hay quejas hasta de 
la salida de emergencia. 

A la hora de redactar este 
esrito se llevan recogidas ya 
casi 600 firmas y piensan con
tinuar insistiendo. Cuando les 
parezcan suficientes las entre
garán al presidente del Area 
3 de salud. 

curso de Marketing 
Farmacéutico y 
Técnicas 
de Información 
del Medicamento 

La Asociación Española de 
Farmacéuticos de Marketing 
ha organizado en la Univer
sidad de Alcalá un Curso de 
Marketing Farmacéutico y 
Técnicas de Información · 
del Medicamento. Este cur
so se desarrollará del 7 al 23 
de marzo -un total de 70 ho
ras lectivas- y está dirigido 
a los alumnos de 4 ° y 5 ° cur
so de la facultad y licenciados 
en farmacia. 

El temario se divide en seis 
partes: el laboratorio y el mar
keting farmacéutico, la direc
ción de marketing farmacéu
tico, los recursos humanos, el 
entorno del marketing farma-. 
céutico, el marketing finan
ciero y la psicología de la 
comunicación. 

El precio del curso es de 
53.000 pesetas, incluido el 
material, 2 diplomas y la ce
na de clausura. Las inscrip
ciones deben hacerse en el 
Banco Bilbao Vizcaya (c/ Li
breros n ° 8) a nombre de 
«Marketing F armacéuticó». 
Para cualquier consulta lla
mar al teléfóno 885.48. 73 
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ser socialista, 
un orgullo, ¡sí señor! 

Causa sorpresa ver en estos 
tiempos que ya no es un ho
nor ser socialista, como lo fue 
para sus seguidores en tiem
pos no muy lejanos, cuando 
ahora lo que se lleva es pasarse 
al otro ba~do , como yo de
nunciaba en una pequeña co
laboración de este semanario 
el 18 de Febrero, titulada 
«Usurpadores». Admira ver 
que un hombre , Miguel Bue
nestado Expósito, siente a es
tas alturas orgullo de ser y 
sentirse socialista. Es un de
talle que le enaltece y por ello 
debo admirar su valentía, pe
ro con apreciar su nobleza, no 
por ello tengo que dejar de re
conocer su ceguera. Posible
mente le pase a usted lo mis
mo que a cualquier madre o 
padre , que por muy feo que 
sea el niño, ellos lo ven gua
po, y además les parece pre
cioso. Es una mentira piado
sa que a nadie perjudica, pe
ro al enumerar tantos logros, 
que no son tales, por los doce 
años de gobierno socialista, sí 
que puede perjudicar, ya que 
mucha gente se lo puede creer 
y hacerle mucho más daño del 
que ya se le está haciendo. 

Sr. Buenestado, es usted 
ciego al no ver que la crisis 
económica que padecemos no 
es lo mismo que la que pade
cen las economías occidenta
les. Aun reconociendo su exis
tencia, el paro, en el peor de 
los casos, no llega a la mitad 
del que tenemos en España. 
En el resto de Europa los paí
ses de mayor índice de paro 
son Irlanda, Grecia y Portu
gal y pasan poco del 10 por 
ciento -mire cuál es el índi
ce en Alemania, Francia, Es
tados Unidos o Japón-. Es 
más fácil decir que Alemania 
tiene 4 millones de parados , 
igual que en España, pero ello 
no es decir la verdad, porque 
esa nación estará ahora por los 
100 millones de habitantes y 
encima con el problema de la 
reunificación. · 

Dice que con un Gobierno 
conservador hubiéramos lle
gado mucho antes a padecer la 
crisis_ que ahora soportamos. 
Y o le digo que habríamos lle
gado después y no sería tan 
profunda, pero eso es hacer 
hipótesis usted y yo. Sí le pue
do decir que gobiernos con
servadores de otras naciones 
han conseguido minimizar los 
efectos de la crisis mejor que 
el nuestro , -al menos tengo 
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ese asidero- Usted, ni eso, 
porque la realidad ahí está. 

Tampoco sé a qué política 
para obreros se refiere, segu
ramente a esa de los casi 4 mi
llones de parados. ¿O quizá al 
recorte continuo de las mejo
ras sociales que ya se tenían 
conseguidas? Si no, ¿por qué 
esa crispación de los sindica
tos? ¿Son esas las mejoras a las 
que usted se refiere? ¿o a ese 
otro recorte en el Estado de 
Bienestar que ya nos están 
anunciando? 

Dice también que en el 
Ayuntamiento de Madrid, 
por estar gobernado por un 
Gobierno conservador se co
bran más impuestos a los ciu
dadanos. El señor Alvarez del 
Manzano dice que son los más 
bajos, yo lo creo, y además es 
cierto, comparado con otras 
ciudades con los mismos ser
vicios y similar número de 
habitantes. 

Dice también que otro de 
los grandes logros es la jorna
da laboral de 40 horas sema
nales. ¿Cuántas horas traba
jan en las demás naciones 
Europeas? Yo creo que las· 
mismas. Por lo tanto, tampo
co creo que eso sea un logro de 
los socialistas; en tal caso, eso 
era una demanda laboral que 
se hubiese conseguido con un 
gobierno de derechas o de iz
quierdas. Y lo mismo le digo 
con la educación gratuita has
ta los 16 años. 

Cuando dice descentraliza
cton autonómica, supongo 
que se refiere al Estado de las 
Autonomías. Mire , Sr. Bue
nestado, si usted piensa que 
las Autonomías las han hecho 
los socialistas , en cualquier 
momento puede decirnos que 
también hicieron el descubri
miento de América, la toma 
de Granada, o la guerra de la 
Independencia, -cualquier 
cosa puede ser válida-. 

Otra conquista de los socia
listas ha sido nuestro recono
cimiento internacional. Me 
da la sensación de que usted 
se deja llevar por lo que le 
cuenta la televisión oficial , 
pero cualquier persona que 
tenga la ocasión de salir fue
ra se dará cuenta de lo poco 
que importamos para el resto 
del mundo, -se pasan días y 
días sin una sola noticia rela
cionada con España- ni si
quiera estando nuestro Presi
dente de visita oficial-. Pa
ra que una nación sea respe
tada, reconocida y con peso en 
los foros internacionales , ha 
de tener , o unas Fuerza s Ar-

madas poderosas, o una eco
nomía fuerte. Ni una cosa ni 
la otra tenemos. Por lo tanto 
nuestro reconocimiento no va 
más allá de estar en esos foros 
porque pertenecemos al gru
po reducido de naciones de
mocráticas, pero con un peso 
muy reducido. Espero que no 
diga usted que la democracia 
es una obra exclusiva de los 
socialistas. 

Por último, como se exten
dería demasiado y para no 
cansarnos más recordándonos 
tanto bien, pero que en la 
mente de cada uno de noso
tros lo tenemos, nos dice: 
Etc. , Etc., Etc. No nos mere
cemos tanto. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

Sobre declaraciones 
de la portavoz del PP 

Señor Director: En su nú
mero 1.370 del día 12 de fe
brero de 1994 su semanario 
publica unas declaraciones de 
la concejal y portavoz del 
Grupo Popular de Alcalá, en 
las que se afirma textualmen
te.: « ... la empresa Rafael Lu
na, que por cierto está empa
rentado con la gobernadora 
civil de La Coruña, y socialis
ta de renombre, Pilar Lledó». 

Por respeto al derecho fun
damental que los ciudadanos 
y ciudadanas de Alcalá, que 
leen su semanario tienen a re
cibir una información veraz, 
como hijo de Pilar Lledó , de
seo aclarar lo siguiente: 

1° .- Difícilmente , salvo 
que una persona no sepa uti
lizar la lengua castellana, se 
puede afirmar que una perso
na está emparentada con una 
empresa. 

2° .- Mi Madre, Pilar Lle
dó no está emparentada con 
ningún administrador ni so
cio de la empresa Rafael Lu
na. Para comprobar esto sólo 
es necesario ir al Registro 
Mercantil a informarse. Pero 
es posible que la persona que 
ofrece esta información, ni es
té informada ·ni tenga ningu
na intención de estarlo. 

3° .- Dado que antes de es
cribir, difamar e insultar a 
cualqujer empresa o persona , 
tengo la costumbre de infor
marme, a quien corresponda 
le informo que la empresa Ra
fael Luna tiene la contrata
ción del servicio de contene
dores desde junio de 1989. 

4° . - Por todo ello , le agra
decería a la portavoz del Gru
po Popular, que antes de acu-

dir a la prensa se informe , da
do que ella misma pidió a los 
concejales socialistas que así 
lo hicieran. No es normal que 
si el grupo de concejales del 
Partido Popular presentó 
DIECINUEVE (19) PROPO
SICIONES al Pleno , V d . • en 
su entrevista sólo hablara de 
una ¿las otras no tenían tras
cendencia y debían haberse 
discutido y hablado en la Co
misión correspondiente antes 
de haberlas llevado al Pleno , 
tal como le dijeron los conce
jales de Izquierda Unida? 

Juan Francisco 
RAMOS LLEDÓ 

Lo toros y las 
ceremonias religiosas 

Respondo a la carta publi
cada en el Semanario con fe
cha 12 del presente mes en la 
que un señor tiene el valor de 
comparar la barbarie de las 
corridas de toros con las cere
monias religiosas. 

Parece mentira que en el 
año que estamos aún existan 
criterios semejantes , capaces 
de equiparar el ritual de cual
quier ceremonia cristiana con 
el salvajismo de asesinar a los 
toros para «disfrute» de unos 
cuantos. 

Como española, me aver
güenzo de que la mal llama
da «Fiesta Nacional» sea el es
pectáculo representativo de 
una nación y creo que como 
yo hay muchas personas que 
piensan igual. 

Gracias por la publicación. 

M ª José DE LARA 

DUPLEX EN LAS ROZAS 
PORTRASLADO,VENDO 

O CAMBIO POR PISO 
EN ALCALA DE HENARES 

• 3 habitaciones ' Garaje ' Piscina ' Basket 

T elf. : 883 31 65 y 908/72 33 01 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

* 3 dormitorios * Baño y aseo 
* Trastero * 93 m/2 

- Buenas condiciones económicas-

T e lf.: 882 62 03 " 

ESCUELA· TALLER 
DE ARTES DECOUTIVAS 
Pintura sobre madera, Tela, Escayolas ... Etc. 
Marmoleado, Pátinas, Craquelados, Stencil, Te-

ñidos, Lacas ... Otras técnicas. 
INICIO DE CURSOS: TODOS LOS MESES 

3 horas por semaoa · 6.000 ptas ./mes. Tlf.: 889 13 52 
el Juan Gómez, 1 - 2° B. Junto al Conservatorio. 
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XXXIII congreso 
Federal del PSOE 

Los socialistas españoles 
hemos cubierto las últimas 
etapas organizativas que nos 
permitirán realizar el 33 Con
greso Federal los días 18, 19 
y 20 del próximo mes de 
marzo. 

Las etapas han sido duras 
y se han desarrollado en dos 
direcciones. Una preocupada 
por la forma, en la que se ha 
denotado una lucha de perso
nas por conseguir los prime
ros puestos y en la que no 
siempre se han guardado las 
debidas composturas. Esta es 
la dirección más conocida, 
pues la prensa se interesa mu
cho más por el morbo popu
lachero de los enfrentamien
tos personales que por el fon
do que encierra un Congreso 
Federal y que se desarrolla en 
la dirección de los debates y 
reuniones celebrados durante 
meses en distintos foros. 

Voy a intentar dar mi vi
sión de este Congreso desde la 
dirección de fondo, la direc
ción de las ideas. 

Los Congresos Federales 
permiten dinamizar el deba
te en el seno de nuestra Orga
nización, nos da oportunidad 
de examinar el balance de los 
últimos años, nos permite 
aportar iniciativas que den 
respuestas a las nuevas reali
dades e incorporarlas decidi
damente al desarrollo de la ac
ción política socialista. 

El 33 Congreso se celebra 
en un momento en el que el 

socialismo pasa por un perío
do de profundas y aceleradas 
transformaciones y es por ello 
que los socialistas estamos 
obligados a llevar a cabo un 
debate sereno, riguroso e in
tenso que nos permita redefi
nir los elementos de nuestro 
discurso y nuestra estrategia 
y proyectarlos al logro de los 
objetos de progreso y solida
ridad que los ciudadanos nos 
demandan. Este Congreso nos 
debe permitir a los socialistas 
el seguir avanzando en la con
secución de las mayores cotas 
de bienestar e igualdad para 
todos los ciudadanos. 

Entre las ponencias al Con
greso destacan las que hacen 
referencia al compromiso es
tratégico del socialismo por 
impulsar desde el Estado una 
política dirigida al crecimien
to y a la creación de empleo, 
las que apuestan por una so
ciedad en la que el Estado sea 
un mecanismo fundamental 
para la superación de las de
sigualdades y las que indican 
la necesidad de seguir defen
diendo el compromiso de la 
construcción europea como 
mejor camino para impulsar 
nuestro país hacia un horizon
te de progreso y prosperidad. 
También se recogen en las po
nencias nuestra decidida vo
luntad por superar un cierto 
clima de desconfianza y ma
lestar que caracteriza a la si
tuación política actual en Es
paña y distintas medidas que 
permitan el cambio de actitu
des, comportamientos y forma 
de actuación. 

Este Congreso nos va a pro-

porcionar los medios para re
vitalizar la militancia, que 
afortunadamente va en 
aumento, más del 30 por cien
to de incremento en los tres 
últimos años, facilitándonos 
la participación. 

Hay que ilusionar a la mi
litancia haciéndole participar 
en la vida política del parti
do y de nuestras instituciones 
y no sólo llamándoles a votar. 
Hay que conseguir que los mi
litantes participen en las or
ganizaciones ciudadanas co
mo representantes del partido 
para que lleven nuestro men
saje y reciban sugerencias y 
quejas de los ciudadanos. 

Y tenemos que participar 
porque estamos viviendo el 
nacimiento de una nueva so
ciedad cuyas principales ten
dencias podemos vislumbrar, 
pero que nos plantean el reto 
de un futuro abierto. Todos 
los socialistas tenemos ante 
nosotros el desafío de avanzar 
en la elaboración de nuevas 
propuestas ideológicas y pro
gramáticas para seguir cre
ciendo activamente en la 
orientación de los grandes 
procesos de cambio y transfor
mación que se están 
operando. 

Con la colaboración, discu
sión y aprobación de la Po
nencia Marco a debatir en el 
33 Congreso, se debe respon
der a los interrogantes que 
plantea la mutación histórica 
que se está produciendo en 
nuestra sociedad. 

De esta forma, el Congreso 
Socialista dará nuevas solu
ciones a los nuevos problemas 
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• REHABILITACION. Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• QTORRINO <garganta, nariz y oídos>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 

· .. ·, PREPARACION AL PARTO Y POSTPARTO. 
co•SULTA PREVIA PETICIO• DE HORA DE LU•ES A VIER•ES DE 10 a 2 y DE 4 a 8 
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que van surgiendo, y de esta 
forma los socialistas continua
remos trabajando por una so
ciedad que conjugue el dina
mismo económico y la apues
ta por una mejor calidad de 
vida. Queremos una sociedad 
más abierta, viva, moderna, 
próspera y solidaria. 

Entre todos podemos seguir 
construyéndola. 

Miguel BUENEST ADO 

El 1 
EXPOSITO 

acceso a 
cementerio Jardín 

Como de todos es sabido, 
tenemos un CEMENTERIO 
nuevo, que buena falta hacía, 
y además un Cementerio que 
según opiniones que pude leer 
en este mismo periódico , son 
cada día más favorables. Pe
ro lo que creo sigue siendo un 
problema pendiente de resol
ver, es el acceso al mismo. 

En primer lugar tenemos el 
acceso mediante el autobús. 
Este, según tengo entendido, 
lo realiza la empresa Solera, 
pero sin tener nada en contra 
de esta empresa, creo sería 
más lógico que el mismo fue
se cubierto por los autobuses 
urbanos, por ejemplo la línea 
número 7 (aunque según ten
go entendido para ello es ne
cesario construir una rotonda 
a la altura del vertedero mu
nicipal), pero creo debe ser un 
proyecto que se debiera rea
lizar lo más rápidamente po
sible, ya que en la actualidad 
las personas que quieren vol
ver en autobús se tienen que 
arriesgar a cruzar la carrete
ra, sin ningún punto indica
do para ello, con el peligro 
que conlleva, ya que el auto
bús de vuelta se coge en la 
parte opuesta. 

Y en segundo lugar el acce
so andando, que éste sí tiene 
peligro de verdad, ya quepa
sar el puente Zulema es toda 
una aventura por lo estrecho 
que está. Yo creo que el Ayun
tamiento debiera pensar en 
un paso peatonal a lo largo de 
este puente. 

Espero que ambas opinio
nes no caigan en saco roto , y 
dado que cada día presumi
mos más, incluida la que sus
cribe, de ser EUROPEOS, 
empecemos a prevenir y no a 
lamentar las desgracias , y des
pués poner el remedio. 

Esperando se sirvan publi
car el presente escrito, les sa
luda una asidua lectora. 

M.L.M. 
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Frases que hieren, 
molestan y duelen 

Hay frases q u e hieren, mo
lestan y d uelen. Una de estas 
frases es la que pronunció el 
ministro P érez R ubalcaba al 
hacer r eferencia a la E.P.A. 
(Encuesta d e P oblación Acti
va). En esta encuesta se decía 
que en España hay ya casi cua
tro millones d e parados, nues
tro docto señor ministro Rubal
caba vino a decir que como en 
España hay muy buenas expec
tativas de conseguir empleo en 
estos momentos por eso la gen
te se daba de alta en el censo del 
paro . 

Querido ministro lo que us
ted insinúa es absurdo, nunca 
algo tan absurdo debió de salir 
de la boca de una docta cabeza 
pensante que forma parte del 
gobierno de la nación. Mire se
ñor ministro, la lógica me ha 
enseñado, a mí como a la ma
yoría , que el aumento del paro 
y como consecuencia el aumen
to de las listas de desempleados 
del INEM, se debe a la destruc
ción de empleo cada vez en ma
yor medida, y no aumenta la 
proporción de parados como 
consecuencia de la generación 
d e empleo, que es lo que usted 
nos quería dar a entender. 

Señor ministro , el paro 
aumenta a un ritmo de 2.000 
personas diarias no porque se 
genere empleo sino porque la 
política económica del gobier
no del que usted forma parte es 
nefasta. Ustedes , los socialistas, 
no han favorecido la creación 
d e empleo sino que se han de
dicado al enriquecimiento rá
pido de unos pocos, han pre
miado la especulación , han he
cho que sea realidad la frase 
«pan para hoy, hambre para 
mañana». 

Sólo le faltó decir al señor 
- Rubalcaba que aquellas fami
lias que tienen a todos o algu
no de sus miembros en el paro , 
que se encuentran en esta si-

tuación para desestabilizar a su 
gobierno y al partido que lo 
sustenta, sólo le faltó decir que 
los parados acuden a las ofici
nas de empleo para desestabi
lizar la democracia, que es al
go que a ustedes les gusta mu
cho explotar en su demagogia 
barata. 

Señor ministro, el paro es 
hoy el mayor problema de la so
ciedad española, el ciudadano 
que se encuentra en tal situa
ción no es culpable de la mis
ma, culpable es usted , el go
bierno del que forma parte y el 
partido que lo sustenta, porque 
ustedes que desde 1982 nos 
malgobiernan, no han sabido 
generar empleo, más aún ni es
tabilizar el que ya teníamos, 
por eso todos nos preguntamos 
si cuando ustedes llegaron al 
gobierno en 1982 se encontra
ron con una d eud a de 4 billo
nes de pesetas y hoy es público 
y notorio que se d eben más de 
30 billones, no se ha generado 
empleo, ha existido un desman
telamiento del tejido industrial 
del país, ¿dónd e han ido a pa
rar las «pelas» señor ministro? 

Señor ministro, 4 millones 
de parados son muchas perso
nas, son familias desesperadas, 
gente infrautilizada, son gentes 
de bien que se preguntan ¿y 
mañana qué? ¿comeremos, nos 
desalojarán de la vivienda? 
Cuatro millones de parados son 
también, jóvenes que no alber
gan la opción de independizar
se o de formar una familia, son 
padres de familia que se lamen
tan de no poder dar el bienes
tar a los suyos y al paso que us
tedes nos encaminan ni el sub
sistir, son personas que pueden 
empezar a perder la esperanza 
en el mañana. 

Por todo esto, señor minis
tro , por lo menos respete a las 
personas, mida sus palabras, ya 
que conocemos que ustedes no 
sirven para solucionar los pro
blemas de este país porque no 
saben cómo hacerlo o si supie-

~ Talleres 
(A~ AGUST'IN Gii. 
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ran como hacerlo porque no 
quieren, por eso sólo le pido 
que respete a los demás porque 
su frase duele , duele mucho, de 
verdad se lo digo. 

Juan Jesús 
D O MINGUEZ PICAZO 

Las sueldas 
de los empleadas 
municipales 

Ante la nota publicada en su 
periódico, en relación al retra
so en el cobro de los sueldos de 
los empleados municipales co
rrespondiente al mes de enero, 
por problemas informáticos y a 
tenor de las afirmaciones que se 
hacen en la referida informa
ción, considero conveniente ha
cer las siguientes aclaraciones: 

El Ayuntamiento d e Alcalá 
de Henares, en diciembre de 
1993, optó por llevar a efecto 
una aplicación informática pa
ra la gestión integral del perso
nal dependiente de él , donde se 
incluía la gestión administrati
va en todo su proceso de con
fección de nóminas , incluido lo 
relacionado con la misma. En 
dicha aplicación estándard hu
bo de realizarse las adaptacio
nes sugeridas por el Departa
mento responsable. 

A lo anterior , no obstante , y 
con el tiempo limitado en un 
mes , se ralizaron las adaptacio
nes y se confeccionó la nómina 
de enero , de tal forma que el 
día 3 de febrero se emitió la 
cinta de pago para su transfe
rencia bancaria a los emplea
dos. Por consiguiente , el retra
so en el cobro de los sueldos ha 
sido de tres días, dándose por 
solucionados los problemas téc
nicos de la aplicación informá
tica a través del Centro de Pro
ceso de D atos de este Ayunta
miento. 

Asimismo, se afirma que la 
situación referida ha obligado 
a bastantes trabajadores a pe-

dir anticipos a cuenta. Esta po
sibilid ad fue ofrecida por el 
Ayuntamiento a los trabajado
res y d ichas peticiones se han 
situado en un número próximo 
a veintitrés , de un total de 900 
trabajadores . 

Igualmente, se afirma en di
cha nota informativa, entendi
da desde el desconocimiento de 
la realidad , que la situación 
afecta a los ciudadanos a través 
de los P adrones de Impuestos , 
dándose referencias del año pa
sad o. Año en el que por prime
ra vez se hicieron llegar los re
cibos de los diferentes impues
tos a los domicilios particulares 
y , mediante este procedimien
to , se detectaron errores en 
los domicilios que motivaron 
a que se personaran los contri
buyentes afectados en el Ayun
tamiento para hacer las correc
ciones y retirar duplicados, 
aprovechando así la situación 
para corregir dichos errores en 
los referidos padrones. Situa
ción ésta ajena al Centro de 
Proceso de Datos del Ayunta
miento. 

Para finalizar, es deseo del 
Presidente de la Comisión de 
Hacienda y del Equipo de Go
bierno Municipal el mejorar 
permanentemente los servicios 
que se prestan al ciudadano y, 
en particular, lo relacionad o 
con el servicio d e informática , 
aún contando con los escasos 
recursos, en comparación con 
otros Ayuntamientos , como 
los que se emplean actualmen
te en este Departamento, que 
cuenta con un técnico y dos 
auxiliares administrativos. En 
ello se está y apostaremos por 
dar el mejor servicio al ciuda
dano. 

Esperando que lo expuesto 
ayude a aportar las aclaracio
nes necesarias y sean publica
das en su periódico, aprovecho 
para saludarle atentamente. 

Tomás SANCHEZ TORRES 
Pte. de la Comisión de Hacienda 

José García García 
CONSTRUCCIONES Y REPARACIONES 
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«Santa Agueda» 
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Las confidencias de Don Miguel 

Cu_esta abajo 
Como decía el tango. Y es que vivimos en el más canallesco de los tangos ca

nallescos, digno del cafetín más representativo de los viejos barrios bonaeren
ses. Bueno, esto tomándolo a beneficio de inventario, a chacota o similar, por
que si nos lo tomamos en serio, nos lo tomamos a pecho, es para echarse a la 
calle y gritar que ya está bien, que quien no sepa que se vaya, que Sierra Morena queda más 
al sur. V amos que si una semana se nos llena la prensa de malas noticias, eso es que a la siguien
te las noticias serán pésimas. Como la medallita de marras, ... «pero menos que mañana». Lo di
cho, cuesta abajo en la rodada, y a ver si hay suerte y pronto nos estrellamos contra lo que sea, 
que si el porrazo será duro y causará daños, al menos nos detendrá. 

Si en la semana pasada 
nos decían que la inflación 
se había disparado más de lo 
debido y que el número de 
parados seguía creciendo al 
ritmo que deberían hacerlo 
los salarios o el empleo 
-por ejemplo- ya enten
dimos que este año peor no 
podría empezar. Pero es que 
aún no sabíamos cuáles eran 
las noticias que nos iban a 
deparar los siguientes días. 
Que, lógicamente, iban a ser 
peores. 

Y entre los hechos peores 
nos decían, ojo al dato, que 
según la E.P.A. última ya 
tenemos en España casi un 
veinticuatro por ciento de 
parados (bueno, para no 
exagerar sólo el 23 '9 % ) , o 
sea 3.682.330 parados al fi
nalizar el funesto 1993, que 
a lo que yo me supongo an
tecede al también funesto 
1994. Que yo no creo eso de 
que ya estamos remontando 
la crisis. Y al tiempo que 
aumenta el número oficial 
de parados, sigue imparable 
la destrucción de puestos de 
trabajo. Se dice que en este 
país ya hay un millón de ho
gares donde ningún miem
bro de la familia tiene habi
tual puesto de trabajo. El 
trabajo escaso y precario 
que carazterizaba -desgra
ciadamente- a una parte 
deprimida de España, a ese 
clásico doliente sur, ya se ha 
extendido en los últimos 
tiempos a casi todo el resto 
de España. ¿Será la esencia, 
el espíritu, del cambio en su 
día prometido? ¿O será es
te derrumbe el ánima del 
cambio del cambio o de ese 
impulso democrático que 
nos vendieron como mata
lán? Sea lo que sea, el año 
1993, víspera de su gemelo 
el 1994, no ha podido ser 
peor de cara al puesto de 
trabajo, de cara al empleo, 
de cara a algo tan impres
cindible como es el servir 
para algo el ciudadano y 
sentirse realizado teniendo 

donde hacerlo. Eso sin con
tar lo que dice la Constitu
ción del trabajo. Y lo peor 
es que yo me temo que si 
ahora ha habido dinero pa
ra darle un impulso demo
crático al P.E.R. en la Es
paña sureña más difícil veo 
que aún queden fondos pa
ra poder extender ese mise
rable P .E.R. al resto del 
país, al resto de sus múlti
ples autonomías, no por me
nos adictas, menos necesita
das que las que ahora lo 
reciben. 

Y como seguimos en 
Europa, al menos geográfi
camente, ya estamos reci
biendo subliminales mensa
jes desde todos los medios de 
comunicación incondiciona
les de que en Europa pasa lo 
mismo, de que en Europa el 
paro aumenta. Y eso es cier
to, pero relativamente, pues 
si el paro ha aumentado en 
Alemania, en Italia o en 
Francia, no lo ha hecho en 
la proporción que aquí. 
Siempre se habrá de estar a 
lo cualitativo, no a lo cuan
titativo como se hizo siem
pre, antes y ahora. Que si la 
gasolina cuesta en Francia 
125 y aquí 100, ello signifi
ca que allá está mucho más 
barata que aquí, pues la rea
lidad no la da el precio sino 
el coste que supone para el 
comprador en relación con 
el salario percibido. Y la 
renta per cápita de un fran
cés duplica prácticamente la 
de un currito nacional. Y 
cada vez se va a mayores di
ferencias, pese al invento de 
Maastricht que ya no se 
sostiene. 

Y hablando de la «per cá
pita» vamos al segundo bo
fetón. Que si los puestos de 
trabajo disminuyen y el pa
ro aumenta, la renta «per 
cápita» del españolito, que 
en el fastuoso 1992 se acer
caba a los trece mil dólares 
-12.822 exactamente-, 
en el nefasto 1993 se ha re
ducido hasta los, aproxima-

damente, 10.500 dólares, 
lógica consecuencia, previ
sible empobrecimiento na
cional, deducible del hecho 
de que el producto interior 
bruto, eso que los políticos 
llaman el PIB poniendo bo
quita de piñón, se ha redu
cido nada menos que en un 
largo quince por ciento. Por 
si fuera poco la peseta se de
valuó por triplicado. Y por 
si fuera poco la deuda esta
tal sigue aumentando. Lo 
dicho, cuesta abajo y sin fre
nos. Y con los maquinistas 
en la locomotora jugando a 
los chinos para pasar el ra
to en lugar de vigilar la cal
dera y su presión. 

La consecuencia de todas 
estas nuevas es que cada vez 
los ricos son más ricos en 
nuestra vieja piel de toro, y 
los pobres se empobrecen 
cada día más. Toma cam
bio. Y que -si hubo un mo
mento en que parecía que 
nos encaramábamos a las 
cercanías de esa lejana 
Europa, volvemos otra vez 
a nuestro sitio, al trasero, 
intentando seguir por delan
te de Grecia y Portugal, pe
ro cada vez más lejos de esas 
Suiza, Suecia o Dinamarca 
que triplican nuestra renta, 
o Bélgica, Italia o Francia 
que nos doblan con largue
za. Será que esos países tie
nen más suerte en esa «lote
ría» que es la gestión políti
ca de los intereses estatales. 

Dicen los que de esto en
tienden que tras intentar la 
convergencia económica con 
Europa, otra vez nos aleja
mos, otra vez estamos cerca
nos al 80 % de la media co
munitaria. Consolémosnos 
pensando que los griegos se 
quedan en el 50 % , los por
tugueses en el 60 y los irlan
deses se nos aproximan. Y, 
como el que fue a Lourdes, 
si es posible, entretanto esto 
se arregla «que me quede co
mo estoy». Milagroso será. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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Los ciclistas y el tráfico 
La desgraciada muerte del 

ciclista Antonio Martín en 
las cercanías de su localidad 
natal de Torrelaguna ha 
vuelto a traer a la luz la vie
ja polémica entre ciclistas y 
conductores que ya en algu
nas ocasiones he tratado en 
estas mismas páginas, y que 
se resume por un lado en las 
quejas acerca de la inseguri
dad de los ciclistas y por el 
otro en las molestias que 
causan a los automovilistas 
que tropiezan con ellos en 
cualquier carretera. 

Gacetillas complutenses 
cos municipales tienen tan
ta fobia a los árboles? ¿Por 
qué se construyen tantas 
y tantas aceras lo suficien
temente anchas como para 
admitir _alcorques y sin 
embargo éstos no son 
hechos? 

Como suele ocurrir en 
muchas ocasiones, ambos 
tienen su parte de razón. Pa
ra empezar, nos encontra
mos con que la mayor parte 
de las reivindicaciones de los 
ciclistas son completamente 
justas, en especial las relati
vas al peligro que para ellos 
supone ser atropellados por 
algún vehículo. Pero ocurre 
también que los conductores 
tienen asimismo sus dere
chos, y uno de ellos es el de 
no ver entorpecido su cami
no más de lo estrictamente 
necesario. La manzana de la 
discordia es, como resulta 
sabido, la costumbre de los 
ciclistas de discurrir en pe
lotón en vez de en fila; dicen 
ellos que la razón de agru
parse no es otra que por su 
propia seguridad, pero lo 
cierto es que el código de la 
circulación es tajante a la ho
ra de determinar que los ci
clistas deben ir en línea con 
objeto de no obstaculizar su 
adelantamiento. 

Por encima de todo esto 
hay un hecho claro: las nor
mas deben ser cumplidas por 
todos sin excepción de nin
guna clase. Dicho con otras 
palabras, los conductores de
ben procurar no poner en 
ningún momento en peligro 
a los ciclistas que adelantan, 
y por su parte éstos deben 
intentar obstaculizar el trá
fico lo menos posible. Claro 
está que en toda normativa 
siempre es deseable una fle
xibilidad y una buena vo-

luntad, pero ésta debe ser 
mutua para que dé resulta
do. No es lo mismo, pongo 
por ejemplo, un pelotón de 
ciclistas en una carr~tera an
cha y recta, en la cual se les 
puede adelantar con toda fa
cilidad, que en una estrecha 
y tortuosa carretera local en 
la que los adelantamientos 
de un pelotón discurriendo 
a veinte kilómetros por ho
ra son muy difíciles si no im
posibles, carreteras en las 
que por el contrario sería 
muy fácil rebasar a uno o va
rios ciclistas en fila sin com
prometer su seguridad en 
ningún momento. 

Es totalmente justa, y 
por supuesto la apoyo, la 
reivindicación de que se 
ensanchen las carreteras 
construyendo arcenes en 
ellas, pero mientras esta me
ta no se alcance lo cierto es 
que debería plantearse la 
conveniencia de que los ci
clistas discurrieran, al me
nos en grupos numerosos, 
por determinadas carrete
ras que no revisten ni con
diciones de seguridad pa
ra ellos ni comodidades pa
ra el sufrido conductor que 
se ve obligado a seguir su 
marcha durante bastantes 
kilómetros. 

Vuelvo a insistir en ello: 
No se trata en modo alguno 
de una guerra entre las bici
cletas y los coches, sino de 
una mutua tolerancia de mo
do que ambas partes puedan 
sentirse razonablemente sa
tisfechas. Pero los ciclistas, 
también insisto en ello, ten
drían asimismo que poner 
algo de su parte; porque ni 
todos los conductores odian 
a los ciclistas, ni todos los ci
clistas son unos caballeros 
rodantes, y perdón por el 
neologismo. 

Los toros 
Vaya una aclaración por 

delante: Tengo el mayor de 
los respetos por el arte del 

RADIADORES Y AIRE ACOllDICIOllADO PARA VEHICULOS 
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toreo, pero éste no figura 
entre mis aficiones. Por ese 
motivo, siempre me he pre
guntado la razón por la que 
el ayuntamiento tuvo que 
constituirse hace varios años 
en empresario taurino, un 
empresario endémicamente 
endeudado en sus activida
des propias que incrementó 
aún más sus números rojos. 
Ahora resulta que el pleno 
del ayuntamiento ha acor
dado privatizar la feria tau
rina alegando que no se tra
taba de un servicio priori
tario de la ciudad. Esto es 
evidente. ¿pero por qué no 
se pensó antes? Yo since
ramente, y que me discul
pen los aficionados, prefie
ro que el ayuntamiento arre
gle calles, plante árboles 
o ponga farolas, que es pa
ra lo que está. Si la feria 
taurina no costase dinero 
me parecería excelente que 
la organizara, pero ocurre 
que no es así sino que, por 
el contrario, resulta suma
mente gravosa para las arcas 
municipales, por lo cual apo
yo completamente esta ini
ciativa. 

Y si no hay ninguna ofer
ta privada, pues qué se le va 
a hacer; los alcalaínos aficio
nados a la música clásica o a 
la ópera, pongo poi: ejemplo, 
se ven obligados a desplazar
se a Madrid ciudad, donde 
no lo olvidemos, tiene lugar 
la mejor feria taurina del 
mundo. 

Los tocones 
y los alcorques 

Un año más nos encontra
mos en plena temporada de 
plantación de árboles, y un 
año más surge el mismo pro
blema: Los tocones de anti
guos árboles secos que no son 
retirados de los alcorques y, 
por lo tanto, no pueden ser 
sustituidos por árboles nue
vos. ¿Tanto trabajo cuesta 
hacerlo? Y en cuanto a los al
corques, ¿por qué los técni-

La sanidad en .Alcalá 
La noticia es lo suficien

temente importante como 
para que sea reseñada: Aca
ba de ser inaugurado, tras 
una larga espera, -el nuevo 
centro de salud de la calle 
Manuel Merino, al que 
pronto seguirá, es de espe
rar, el ya casi terminado 
de Reyes Magos. Con estos 
dos centros y con el futuro 
del barrio Puerta de .Ma
drid, tal como acertadamen
te apunta el director pro
vincial del INSALUD, la 
asistencia sanitaria primaria 
en nuestra ciudad quedará 
de esta manera razonable
mente bien cubierta. Si a es
to sumamos que la eterna 
reivindicación del hospital 
quedó resuelta hace ya va
rios años, hemos de conve
nir con el concejal lrastorza 
que la infraestructura sani
taria de la ciudad ha mejo
rado enormemente en estos 
últimos años. 

Sin - embargo, y a pesar 
de todos estos logros, la sa
nidad alcalaína sigue te
niendo un cuello de botella 
muy importante a nivel me
dio, es decir de ambulatorio. 
Por muchos centros de salud 
que haya en Alcalá éstos no 
tienen especialidades médi
cas, las cuales siguen estan
do atendidas únicamente por 
el saturado ambulatorio del 
Val, en el cual las listas de 
espera son de varios meses. 
Puede que con el centro de 
salud recién inaugurado, el 
que está en construcción y el 
proyectado en el distrito 11 
sea suficiente a este nivel , 
pero lo cierto es que comien
za a ser urgente la creación 
de al menos un segundo 
ambulatorio. 

José Carlos CANALDA 
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Las fotografías de esta 
semana están tomadas en la 
calle Eras de San Isidro , y 
corresponden a la fachada 
de un edificio que fue ter
minado hace ya bastantes 
meses. Como puede com
probarse los sempiternos 
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Inventario de chapuzas 

Las cosas sin terminar 
cables, que fueron colgados 
provisionalmente de unos 
postes plantados en mitad 

de la acera, siguen allí sin 
enterarse, al parecer, de 
que ya les ha llegado la ho-

ra de ser colocados como 
Dios manda. No es mucho 
pedir, creemos, que los res
ponsables de este tema to
maron cartas en el asunto 
para que este problema 
quedara definitivamente 
solucionado. 

¡OCASIONES UNICAS! VEHICULOS CON MATRICULAS RECIENTES 

pFERTAS VALIDAS HASTA AGOTAR EXISTENCIAS. Venga e infórmese hoy mismo en: 

COllCECAll ..-._. 
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Y o no sé qué misterio tie
nen las campanas de Linares , 
que cada veinte años, más o 
menos, se ponen a doblar a 
muerto que es una pena. 

A contraviento de calor en Agosto. Siempre 
nos acordamos del paraguas 
cuando llueve en nuestra ace
ra y las inundaciones de esos 
puebluchos perdidos por las 
cabeceras de los ríos, no nos 
parecen una tragedia sino 
agua futura para los panta
nos que abastecen nuestras 
ciudades cuando llegue la per
tinaz sequía; que es cuando 
más rica, por cierto nos está 
la ducha. Por eso -y por al
gunas cosas más- la palabra 
solidaridad está tan prostitui
da. 

La primera vez fue a causa 
de la cogida fatal de Manole
te, aquel torero feo y estira
do que representaba mejor 
que nadie, con sus virtudes y 
defectos, las ganas de fiesta de 
un pueblo entristecido y su
perviviente de posguerra, de
seoso de olvidar su mala suer
te. Y al que se llevó por delan
te un miura con nombre de vi
no blanco y dulzón, antaño 
marca de la casa en la famosa 
Marisquería Pepe de mi 
calle. 

Las campanas de Linares 

Doblaron por segunda vez 
cuando la desgracia se cebó en 
las minas de la tierra y el aire 
se fue llenando de lamentos de 
plomo en tono de taranto por
que el filón se había secado un 
mal día , sin que nos enterá
semos. Las bocas de los pozos 
se taparon de golpe, sin avi
sar, y las vagonetas vacías se 
quedaron tiradas en mitad de 
aquella vía estrecha que ter
minó cubierta por la maleza. 

Ha regresado a Linares de 
nuevo, por tercera ve~, -co
mo el canto del gallo cuando 
presagia la cercanía de los 
traidores-, ese ding dong 
pregonero de la muerte para 
recordarnos que una cierta 
España va a desaparecer irre
mediablemente. Los japone
ses -esos tipos que vinieron 
aquí con la intención de aca
bar con nuestros coches nacio
nales en campo contrario- se 
han cansado de darle aspiri
nas al moribundo y dicen que 
se largan con viento fresco a 
bordo de sus Suzukis y que 
nos dejan con nuestra econo
mía en fase de recuperación 
porque, según ellos, no tene
mos arreglo. Los orientales, 
ya se sabe, nunca han presu
mido de tener madera de sal
vadores de nadie y cuando re
ciben una patada de impro
ductividad en la entrepierna 
recuperan el color natural de 
su raza que, como en el chiste, 

no es otro que el amarillo 
chillón. 

De la factoría Santana sa
lieron los míticos Land Rover 
que eran la etiqueta de los pri
meros campesinos motoriza
dos. Cuando te cruzabas con 
un tipo embutido en una pe
lliza, con botos camperos de 
Valverde del Camino, con 
una escopeta del doce y cabal
gando, además, a lomos de un 
jeep de color verde botella ya 
podías asegurar que iba dere
chito a despedir segadores, a 
comprar otro tractor o a cazar 
jabalíes en las trochas de cual
quier latifundio manchego o 
extremeño. De manera que 
sabías de sobra por donde res
piraba el fulano. Aquí, en rea
lidad, nunca ha hecho falta 
preguntarle a nadie por su 
ideología -protegida ahora, 
según dicen , por la Constitu
ción- puesto que siempre ha 
bastado con fijarse en el coche 
que tenemos para saber de 
qué pie cojeamos. En aquellos 
buenos tiempos -tan malos, 
por cierto, como sembradores 
de trampas ideológicas- si te 
cruzabas con un joven mele
nudo con trenka, gafitas re
dondas de aro fino y presu
miendo, al trote, sobre un 
dos caballos, era seguro que 
él llevaba el camino correcto 
-el París primaveral de 1968 
o la revolu~ao lisboeta de los 
claveles, por entonces- que 
aquello era un viaje de ida y 
vuelta con destino seguro de 
final feliz en una dirección ge
neral o una consejería autonó
mica de las de ahora. Tú ibas, 
naturalmente, en sentido con
trario y por eso, para ti, las 
cosas han rodado de manera 
distinta. 

Los hijos del imperio del sol 
naciente dicen que los españo
les somos poco productivos y 
yo creo que tienen muchísima 
razón. Pónganse ustedes a 

Tiene el placer de comunicar a sus amigos y público 
en general la apertura de su nueva consulta, donde, 

previa petición de hora al teléfono 883 58 03 
tendrá mucho gusto en atenderles 

Calle Chorrillo, n~ 4 - l ºE (Despacho Nº 1) Alcalá de Henares 
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mirar el mundo del trabajo en 
España con los ojos casi cerra
dos de ellos y con la filosofía 
pálida del sudeste asiático y 
verán que es muy poco renta
ble producir cualquier artícu
lo a base de soportar costes 
que incluyen el pago de los sa
larios según el convenio fir
mado por los representantes 
de los trabajadores, la liqui
dación trimestral del IV A a 
Hacienda, el abono de las ta
sas municipales al Ayunta
miento, el pago de las cuotas 
a la Seguridad Social, las die
tas a los políticos, las subven
ciones a la financiación de los 
partidos, la pérdida de horas 
sindicales de los miembros del 
comité de Empresa, la finan
ciación de las pensiones a los 
jubilados, los gastos de repo
sición de robos y destrozos 
gamberriles y el soporte eco
nómico de sueldos eternos a 
los funcionarios por oposición 
de tres administraciones, tres. 
Por eso los japoneses -ellos 
también- desmontan su ten
derete y se largan a Indone
sia o Malasia, que cualquier 
vietnamita de aquellos pone 
doscientas tuercas en una ho
ra por un platillo de arroz sin 
leche y aún afirmará, conten
to, que lo de Apocalipsis now 
era muchísimo peor. 

Habrá quien diga que esto 
es la ley de la jungla. Y lo es. 
Pero ya lo era antes, cuando 
hace treinta años nos favore
cía a nosotros y los emigran
tes del campo español estaban 
dispuestos a pasar ocho horas 
en una cadena de montaje por 
la cuarta parte del salario que 
habían conquistado, en dura 
lucha -se dice así, ¿no?- los 
trabajadores alemanes, ingle
ses o norteamericanos. Que 
las fábricas de Villaverde o la 
Zona Franca tenían techo y 
allí dentro no nevaba en Di
ciembre ni se abrasaba uno 

El pueblo de Linares se ha 
echado a la calle el otro día 
para pedir que Papá Estado o 
Mamá Junta se hagan cargo 
del muerto y estas buenas gen
tes no se dan cuenta, en su de
sesperada ira, que esa inútil 
forma de crear riqueza es la 
que está enterrada y bien en
terrada. A la factoría Santa
na la pueden embalsamar a 
base de vendas kilométricas 
de dinero público -será otro 
cadáver más, entre tantos co
mo se han estado momifican
do a lo largo de estos últimos 
años- pero las momias s_on 
un magnífico ejemplo de las 
civilizaciones acabadas y no 
hace falta atravesar el Nilo a 
braza para saberlo. 

Por eso hoy, que oigo otra 
vez doblar las campanas de 
Linares, no me acuerdo de 
Rafael Farina sino de Don 
Antonio Chacón, que explica
ba la causa con su inmortal 
malagueña: están doblando 
por las esperanzas muertas. Y 
eso es muchísimo peor que las 
otras dos ocasiones anteriores. 

Si Heminghway levantara 
la cabeza quitaría las interro
gaciones del título de aquella 
novela tan famosa que escri
bió cuando estaba enamorado 
de España. Antes de reventar
se la cabeza con un rifle teles
cópico de caza porque com
prendió que ya no le queda
ban fuerzas para perseguir 
leones a bordo de su Land 
Rover. 

Sergio COELLO 

iNUEVO 
EN ALCALA! 8HIVEL 
Todo para su chimenea, calefacción, barbacoa o cocina 

B Mi!~AAUiílff lt WHSNM f tíft 
SERRIN, VIRUTA, CARBON VEGETAL, LEÑA 

Distribución a domicilio - Pedidos a Tifo.: 883 64 27 
ALMACEN Y VENTA Polígono La Esgaravita, Nave 8 

HORARIO: abrimos todos los días, 
incluso domin os mañana de 9 a 13 '30 de 15 '30 a 19'30 

26 de febrero de 1994 . 
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Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ................•............... 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil ........ . ......................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .•.............. . ..•..............•..........•. 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................... . ............... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ..................... . ... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 

·Servicio Información Ciudadana . ...... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMA.CU ALCALA ..... . .. . ........... . 
Oficina de Turismo .............. . ........... . 
CID.AJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) .... ~ .......... 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros . . . . . . . . . . . . . . . . . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 882 24 97 
Archivo Municipü........ .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 882 93 37 
Centro de Documentación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . . . . . . . . . . . . . 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) . . . 885 40 00 
TELE FARMACIA ................ . ... ............... 908 815 564 y 889 01 85 

¡TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> e/ Soria, ~ - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
;;.UPO TEJ.EFow1cA 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 

. 21 de febrero de 1994 PUERTA de Madrid 



Cien millones para mejorar el tráfico 

se remodelará el Chorrillo y se hará 
una rotonda en la carretera de Meco 

En breve se realizará la adjudicación de las obras de remodelación de la plaza del Cho
rrillo, uno de los puntos «negro&>> del tráfico en .Alcalá de Henares. También en una fecha 
próxima se sacará a concurso el proyecto para construir una rotonda en la carretera de 
Meco, a la altura de la BRIPAC. En conjunto, casi cien millones de pesetas se llevarán 
estas dos importantes intervenciones urbanísticas que en los próximos meses va a aco
meter la concejalía de Obras y Circulación que preside José Macías. 

Más de cuarenta millones 
(en concreto 40.713.090) de 
pesetas es el coste estimado en 
el proyecto de remodelación 
de la plaza del Chorrillo , una 
de las actuaciones producto 
del Estudio de Tráfico Global 
en Alcalá desarrollado por la 
Consultora INTRA durante el 
año 1990. Según dicho estu
dio , éste es uno de los puntos 
más congestionados de tráfi
co de toda la ciudad, especial
mente a primeras horas de la 
mañana y altas horas de la 
tarde, coincidiendo con la en
trada y salida de los centros 
escolares. 

En esta ocasión se desechó 
la posibilidad de crear una ro
tonda circular ya, para su co
rrecto funcionamiento , este 

tipo de actuaciones necesitan 
que el tráfico que les llega des
de las distintas vías esté equi
librado y en esta zona los flu
jos son muy diferentes y va
riables a lo largo del día. De 
este modo, el proyecto elabo
rado por los técnicos munici
pales ha buscado una solución 
que mejore la regulación se
mafórica, creando un carril 
más en la vía principal de mo
do que pasará a tener cinco 
-dos de entrada y tres de 
salida- y mejorando las ali
neaciones del camino de Ajal
vir y de la calle San Ignacio. 
Además de conseguirse el en
sanchamiento de las vías en 
algunas zonas, se logrará un 
acceso recto de la calle Torre
laguna a la avenida de Dagan-

zo. Sacado ya a concurso pú
blico, el proyecto será adjudi
cado en próximas fechas por 
la Comisión de Gobierno , 
contando con un plazo de eje
cución de tres meses desde el 
inicio de las obras. 

El segundo de los proyec
tos está presupuestado en 
58.632.773 pesetas y tiene co
mo fin la construcción de una 
rotonda en la carretera de Me
co. En la actualidad esa zona 
consta de dos semiglorietas 
que dan servicio a la carrete
ra de la Universidad, al Hos
pital Príncipe de Asturias y a 
la salida del acuartelamiento 
«Primo de Rivera» , sede de la 
Brigada Paracaidista. Todo 
ello hace tenga que soportar 
una gran demanda de giros e 

incorporaciones , con los con
siguientes problemas de circu
lación que llegan a ser grav es 
en determinados momentos . 

Con la construcción de es
ta glorieta se reorganizará el 
tráfico en esta zona, al tiem
po que se dará acceso a las ins
talaciones deportivas de la So
ciedad Hípica. La rotonda 
tendrá cuarenta metros de 
diámetro interior con un ani
llo circular de nueve metros y 
medio que permitirá desarro
llar dos carriles. Asímismo , se 
construirá una acera perime
tral de dos metros y medio de 
anchura y se acometerán las 
correspondientes obras d e sa
neamiento de aguas pluv iales , 
ajardinamiento, riego y alum
brado. Tras la convocatoria 
del concurso público y la ad
judicación, el proyecto prev é 
un plazo de realización d e tres 
meses una vez iniciadas las 
obras. 

Está previsto que en el cen
tro de la rotonda se levante un 
monolito en homenaje a la 
BRIPAC , fundada en Alcalá 
de Henares el 23 de febrero de 
1954. La idea de José Macías 
es que este monumento sea 
encargado a uno de los escul
tores que trabajan en Alcalá. 

~~~~~~~~~~!~~~~~~~~~~ 
R O V E R SERIE 100 

Llévese un gran coche desde 
15.000 Ptas. al rrles el prirrier año;:-

(Entrada: 115.000 Ptas.) 

A hora y hasta el 3 1 de marzo, la serie 100 de y desde 15.000 ptas . al mes duran~e el primer año. 

R:over le ofrece unas condiciones de financiación Acérquese a su concesionario Rover e infórmese de 

excepcionales. Sólo un 10% de entrada ( 115.000 pras. )~ ésta y de otras formas de financiación. 

Conces ionari o Ofi c ial: ALCALA DE HENARES 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 

PUERTA de Madrid 

R O V E R 100 
SOBRE TODO ES UN ROVER. 

~ Oferta a través del ser\'icio Rm·er Credir de Bardavs Bank. 
Válida hasta J 1.3. 94 en Península \' Baleares. Rorer 111 L: 
1.146.000 Ptas. (con promoción, IV A. Transporre e Impuesto 
de \latr iculación incluido. Entrada 11 5.000 Ptas. 
Financiación a 48 meses. 3 años restantes 30.026 Ptas/mes 
( ll cuoras añal. Tipo nominal 9, 17. T.A.E. 10,08. 

2& de febrero de t994 • 



En estrecha colaboración 

con la Universidad de Alcalá de Henares 

se ha creada el 1 centra Europeo 
lberoandina 
su propósito es contribuir al acercamiento de 
los alcalaínas a la realidad de lberaamérica, 
especialmente a la de la región andina 

El pasado sábado se presentó oficialmente el primer Centro 
Europeo lberoandino (CEIBA). La asociación se destinará a acer
car a la conciencia de la sociedad alcalaína el conocimiento de 
la realidad de los países de lberoamérica y, especialmente, de 
los pertenecientes a la región andina. CEIBA agrupa tanto a pro
fesionales como a estudiantes alcalaínos y llega avalado por el 
apoyo de la Universidad de Alcalá de Henares. Carlos Jara, su 
presidente, af':umó que la existencia de este centro no puede es
tar al margen de la vida universitaria. 

Los objetivos del Centro 
Europeo lberoandino se di
rigi rán a contribuir a la in
tegración de los pueblos , 
acercar a la universidad es
pañola hacia la problemáti
ca del Tercer Mundo y de
sarrollar una estrategia de 
programas de cooperación al 
desarrollo , para orientarse a 
la dinámica de la solidari-

dad. Pero las actividades del 
centro no se van a centrar só
lo en la teoría, sino que tam
bién ya se están preparando 
proy ectos concretos de tra
bajo. Entre ellos destaca co
mo más i mportante la cele
bración del 1 Seminario In
ternacional Iberoandino (se 
espera que pueda realizarse 
sobre el mes de abril) , la 

Francisco José Pérez, responsable del área de Movimientos Socia
les de Izquierda unida; Carlos Jara, presidente del Centro Euro
peo lberoandino, y Pedro Olassolo, miembro de este centro. 

conmemoración del centena
r io del nacimiento del pen
sador peruano José Carlos 
Mariate y la publicación de 
una revista bimensual , 
' Cuaderno Iberoandino', 
que tratará de la problemá
tica de Iberoamérica. Carlos 
Jara quiso destacar la estre
cha colaboración con la Uni
versidad de Alcalá y recono
cer la colaboración del rec-

tor Manuel Gala, «que nos 
ha recibido muy amable
mente y con bastante inte
rés ; además nos han facilita
do la oficina que tenemos» . 
El Centro Europeo Iberoan
dino ha sido acogido con 
aceptación por las embaja
das y además se han estable
cido vínculos con las secre
tarías de prensa de los go
biernos de la región andina. 

~ AMADROD ~ 
AMPLIAS VIVIENDAS r -~- ... ;-·~ ,, ~$-

DE ! y 4 DORMITORIOS ~) \\ -- jt _J 
COI PLAZA DE CARAJE Y CUARTO TRASTERO ~ ~ ~ -~;7·~ ' '-.>--- ~ 

"!' :j·'é ~ ~~ INCLUIDOS EN EL PRECIO 

• Dos baños en pisos de 3 y 4 dormitorios. 
• Salones individuales o doble comunicación. 

· • Cocinas amuebladas. 
• .Annarios empotrados revestidos. 
• Agua caliente y calefacción mediante caldera individual 

a gas con programador horario. 
• Acristalamiento doble exterior. 
•Ascensores hasta el garaje. 
• Planta baja porticada y zona común con jardines y pista 

deportiva polivalente. 

\i\ 
~ 1 1 

lllFORMACIOll JUllTO A LA OBRA 
C/ SAll VIDAL, 20 • LOCAL 

TODOS LOS DIAS EXCEPTO JUEVES Y FESTIVOS TARDE, DE 11 A 14 Y DE 16 A 19 HORAS 
(EN VEUNO DE 11 A 14 Y DE 17 A 20 HORAS) 
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~ COllG'05 \ ~ ~ """""º""" ~ ---
(), OOICINADI~ ~ <_ 1 1 -

' C/ SANVIDALW20 ~ - ~ 
~ si ~~~~-

IQo,, RONDA FISCAL 

~~ . .. 
"o 'ó . '/. 
~~ .. .. 

ALCALA DE HENARES 

Elttre la Avda. de los Reyes Católicas y la Avda. de Circrmvalació11 - (Ronda Fiscal)-, 
rodeado de todos los servicios; ctJlegios, úutituto, biblioteca pública, comerdos, etc. 

t' '<"'"''''"" .... ' 1' '1' ' ·a· :: nn'1' '1' ''1':: 1ff11:: ::Tp::1•~&e'11' ''''': iii~•••1'TH' ' ''''''' I 
~: rni:iiii:rnmmmílílíl : : : '=:•~•~ii•-=mimmmm::rnii:i:: : ~ :w : : 

EXCEPCIONAL PRECIO EN LAS 
MEJORES CONDICIONES DE PAGO, 
CON FINANCIACIÓN A IS AÑOS 

La dtmáJ información rtlatin al R.D. 515189, st tocutotn a disposición d< los int<mados <n nutstru oficüw d< notas. 

• COllSULTEllOS • 
Tlf .: 883 43 76 • 5&4 73 72 PROIBINSA fiiil 

P"dclaCastellana. 1411 ~ 
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Junto con la Universidad de Gerona y la Autónoma de Barcelona 

La Universidad de Alcalá, una· de las pioneras 
en la licenciatura de Análisis y Gestión Mediambiental 
se espera conseguir en breve la oficialidad de estos estudios 

La Universidad de Alcalá de Henares creó para el curso actual una nueva licenciatura de carácter 
propio: Análisis y Gestión Medioambiental. Ochenta y dos alumnos consiguieron plaza en estos estu
dios, para los que era requisito indispensable tener aprobada la selectividad y además haber pasado 
un examen previo de acceso. Se espera conseguir la oficialidad de estos estudios y se trabaja en ello. 

En la Universidad de Al
calá dieron comienzo en sep
tiembre estos estudios de 
Graduado Superior en Aná
lisis y Gestión Medioam
biental. La licenciatura sur
gió como consecuencia de la 
opinión del Consejo Social 
de la Universidad acerca de 
qué.derroteros tenía que to
mar ésta en lo que a nuevos 
planes de estudio se refiere. 
El Consejo sugirió que la 
Universidad de Alcalá de 
Henares tomara partido en 
Medio Ambiente por un la
do y en Humanidades por 
otro. Algunos departamentos 
relacionados con las cuestio
nes medioambientales como 
los de Geografía y Geología 
y con el apoyo de otros co
mo Biología Vegetal, elabo
raron un proyecto de plan de 
estudios que fue pasado por 
información pública a toda 
la universidad. Los departa
mentos opinaron y fue final
mente aprobado en julio de 
1993. 

Son, por el momento, 
unos estudios de carácter 
propio de la Universidad de 
Alcalá de Henares, lo que 
significa que los alumnos no 
se pueden beneficiar de la 
subvención del Ministerio 
de Educación hacia la uni
versidad, de manera que tie
nen que autofinanciarse. En 
principio, el coste más recor
tado no bajaba de 300.000 
pesetas al año. Finalmente se 
consiguió abaratar ese coste 
y se quedó en 250.000 pese
tas, lo que significa dos ve
ces y media más de lo que 
cuesta un curso completo de 
cualquier otra licenciatura. 

La Universidad Autóno
ma de Barcelona comenzó 
también estos estudios hace 
un año y la Universidad de 
Gerona lo hizo a la par que 
la de Alcalá. De manera que 
son tres universidades las 
que se han lanzado a esta 
iniciativa, aunque hay otras, 
como la Universidad de Gra
nada, que lo va a hacer en 
octubre próxi~o. 

PUERTA de Madrid 

Antonio Sastre, coordinador de los estudios medioambientales. 
Los alumnos cuentan con 

300 créditos para aprobar la 
carrera (una duración de 
unos cuatro años). 

Son unos estudios que han 
salido orientados hacia la 
gestión medioambiental. 
Hubo un período de preins
cripción en el que se presen
taron . doscientas cuarenta 
personas aproximadamente. 
Aunque se pudo hacer la 
preinscripción sin tener 
aprobada aún la selectivi
dad, para formalizar la ins
cripción era condición indis
pensable haber pasado esta 
prueba. Debido a la amplia 
demanda, se creyó conve
niente hacer un examen es
pecífico de acceso que no 
pretendía probar el nivel de 
conocimientos, sino la pre
disposición de cada uno de 
los solicitantes hacia cuestio
nes medioambientales. 

Las «salidas» 
Las salidas de esta carre

ra se enfocan a Administra
ciones del Estado en puestos 
de gestión relacionados con 
el Medio Ambiente, así co
mo también en la empresa 
privada. 

Antonio Sastre, profesor 
de Geología del departamen
to de Geología de la Facul
tad de Ciencias de Alcalá de 
Henares y coordinador de 

estos estudios, explica en re
ferencia al futuro laboral de 
esta nueva licenciatura que 
hoy, como en todo, es difí
cil establecer un marco de 
trabajo fijo hacia el futuro: 
«Pero no hay duda de que las 
empresas lo están deman
dando y los propios empre
sarios han pedido que se 
creara este tipo de profesio
nal: el gestor medioambien
tal; una persona que debe sa
ber lo suficiente de diversas 
disciplinas que tienen que 
ver con el medio ambiente 
para orientar las inversiones 
y el desarrollo de la empre
sa y las soluciones a los pro
blemas ambientales de for
ma adecuada. Hoy, las per
sonas que se dedican a las 
cuestiones ambientales ha
cen en buena medida un tra
ba jo muy meritorio, pero 
son personas autoformadas. 
Eso crea ciertas lagunas y 
hace que muchas veces no se 
saque todo el rendimiento a 
los siempre escasos fondos 
que hay para tratar los pro
blemas ambientales. En la 
Administración Central hay 
una necesidad de este tipo de 
profesional. Además, los 
programas marcos de la 
Unión Europea insisten en 
la conveniencia de formar 
este tipo de profesionales. 
Creemos que estamos en la 
vía del futuro». 

Las materias 
que se imparten 

En el primer ciclo hay 
asignaturas básicas como Fí
sica, Química, Geología, 
Economía, Legislación, Ma
nejo de Cartografía o mate
rias propias de la Geografía. 
En un segundo ciclo hay tres 
orientaciones: Análisis Am
biental, Gestión Ambiental 
y Tecnología Ambiental. En 
las tres subyace un cuerpo fi
jo de asignaturas que son co
munes a cualquier orienta
ción. Los viernes no se im
parten clases teóricas, pero 
hay actividades de campo o 
seminarios a los que están 
siendo invitados represen
tantes de la patronal, los sin
dicatos y especialistas en de
terminadas materias. 

Los alumnos de Análisis y 
Gestión Medioambiental son 
alumnos vocacionales en su 
mayoría: «La experiencia 
tras este primer cuatrimeste 
de clases es que es gente muy 
militante; gente que ha que
rido coger esto, que le - ha 
costado trabajo y que está 
muy interesada en ello; tam
bién por la propia idiosin
crasia de los estudios porque 
parece que el Medio Am
biente es casi una mística. 
En buena medida, una de las 
líneas en las que intentamos 
trabajar es tratar de buscar 
un punto medio entre lo que 
es sensibilidad hacia la con
servación y hacia la ineludi
bilidad del desarrollo de las 
sociedades», dice el profesor 
Sastre. 

El Consejo de Universida
des ha empezado a dar los 
primeros pasos para que es
tos estudios adquieran el ca
rácter oficial. Ese camino no 
va a ser fácil. Hay otros gru
pos profesionales que pue
den considerar esta licencia
tura como una intromisión 
en su ámbito de trabajo. De 
momento, la Generalitat de 
Barcelona apoya oficialmen
te a la Universidad Autóno
ma de Barcelona, con una 
inversión nada despreciable 
de dinero: «Quizá lo consi
gamos para el 1 de octubre 
del 94; probablemente no, 
pero se está trabajando en 
ello y hemos presentado en
tre las tres universidades un 
proyecto bastante coherente 
y adecuado a las posibilida
des que creo que será valo
rado y facilitará el camino de 
la oficialidad de estos estu
dios>>, explica el coordina
dor, Antonio Sastre. 
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.Antonio Sastre, profesor del departamento de Geología de la Universidad de Alcalá de Henares. 

En el caso alcalaíno hay indicios de contaminación, lo que 
impide que puedan ser utilizadas para abastecimiento 

se celebró un congreso sobre aguas subterráneas 
en la Universidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá organizó un congreso para tratar el tema de las aguas subterráneas. Perso
nalidades de distintas organizaciones acudieron a las conferencias que se realizaron. Entre los puntos 
más importantes que se trataron figuraban el Plan Hidrológico Nacional y la contaminación de las aguas. 
El congreso comenzó el 7 de febrero y se clausuró el día 10. 

Unas ciento cincuenta perso
nas participaron en el Congre
so sobre Aguas Subterráneas 
que se celebró en nuestra ciu
dad. Procedían de práctica
mente todos los organismos de 
la Administración que tienen 
competencias en este tema 
(Agricultura, Obras Públicas, 
Industria etc). Se esperaba que 
la Secretaria de Estado de Me
dio Ambiente y Vivienda inau
gurase el congreso, pero ésta no 
pudo asistir. La conferencia de 
apertura la realizó el Director 
General de Calidad de las 
Aguas , del Ministerio de Obras 
Públicas , Transporte y Medio 
Ambiente. También estuvieron 
presentes el Director General 
de Obras Hidráulicas, la Agen
cia de Medio Ambiente de la 
CAM y el Servicio Geológico, 
entre otros. 

Geología de la Universidad de 
Alcalá de Henares. 

Las aguas subterráneas 
pueden resolver problemas 
de abastecimiento y resultan 
de más fácil acceso 
que las de superficie 

Era una ocasión particular
mente oportuna para la organi
zación de este congreso debido 
a que en estos momentos se en
cuentra sometido a debate, por 
parte del Consejo Nacional del 
Agua, el Plan Hidrológico Na
cional que, además, será obje
to de presentación a las Cortes . 
Este plan va a ordenar el uso 
del agua en España en los pró
ximos años. Otro punto que ha
bía que tratar era el de la cali
dad de ese agua y los riesgos de 
degradación de ella. Hay que 
reseñar que la idea de cuáles 
son los mecanismos que produ
cen contaminación en las aguas 
subteráneas no está muy difun
dida . 

«La contaminación de las 
aguas subterráneas es un fenó
meno que, a diferencia de lo 
que ocurre con las aguas super
ficiales -en las que se mani
fiesta de forma inmediata
tarda mucho tiempo en mani
festarse; y, lo que es peor, 
cuando llega a manifestarse se 
puede dar la contradicción de 
que la causa que la producía ya 
no existe, pero el efecto de 
aquella actividad se sigue ma
nifestando. Se pueden observar 
fenómenos de treinta o cin-

El congreso lo promovió la 
Asociación Internacional de 
Hidrogeólogos -grupo espa
ñol- y la organización corrió 
a cargo del departamento de Un momento de la celebración del congreso sobre aguas subterráneas en la universidad. 
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cuenta años de distancia en el 
tiempo entre la causa contami
nante y el efecto. Las aguas 
subterráneas son, en realidad, 
las que constituyen un volumen 
más importante en cantidad y, 
desde luego, un agua a la que 
recurrir mucho más fácilmen
te que en el caso de las superfi
ciales, donde la construcción de 
los embalses es una obra inuy 
polémica, que cuesta mucho di
nero y trabajo. Sin embargo, a 
las aguas subterráneas se pue
de acceder con mucha facilidad 
y resolver problemas de abas
tecemiento. Es un recurso va
lioso pero que se puede degra
dar de muchas maneras», expli
ca Antonio Sastre , profesor de 
Geología de la Universidad de 
Alcalá de Henares. 

Respecto al Plan Hidrológi
co Nacional, en el congreso se 
organizó una mesa redonda. 
Durante tres horas se debatió 
c~n tres ponentes significados 
de los organismos que han par
ticipado en la elaboración del 
plan. Se trataron temas de ca
lidad y de planificación hidro
lógica. Además se habló de los 
mecanismos de contaminación 
de las aguas subterráneas, bas
tante desconocidos hasta ahora 
en España: nitratos derivados 
del uso de abono en la agricul
tura o los plaguicidas , por 
ejemplo. 

El caso de las aguas 
subterráneas en Alcalá 

Antonio Sastre, a través de 
largos estudios, es un perfecto co
nocedor de tema de las aguas 
subterráneas alcalaínas y nos ex
plica cómo están estas aguas: «El 
centro de Alcalá está configura
do en gran medida por terrazas 
del río Henares que constituyen 
un acuífero importante en cuan
to a superficie. Tiene unos volú
menes de agua en su seno nada 
despreciables y que, en un mo
mento de sequía, pueden ser uti
lizados para evitar ese espectácu
lo tan penoso que se ha observa
do en Madrid, cuando el Canal 
de Isabel 11 prohibió el riego de 
los jardines que eran tan bonitos 
y que tanto dinero había costa
do crear en su momento. De ma
nera que las aguas subterráneas 
de Alcalá tienen esa posibilidad 
inmediata en cuanto a la sequía. 
Además pueden ser utilizadas 
para refrigeración. Pero para 
abastecimiento no pueden ser 
utilizadas porque, desgracia
damente, en las aguas hay indi
cios de contaminación lo sufi
cientemente fehacientes como 
para que se recomiende qae no 
se usen para abastecimiento». 

PUERTA de Madrid 
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Asfalto caliente. HUillo negro. 
Espacio. No hay espacio. 
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Cuando los miembros de la Escuela Taller que portaban pancartas intentaron pasar al aula magna, les fue impedido el paso. Pero fmal
mente consiguieron entrar con oso y todo. 

Durante la apertura de campaña electoral de las Elecciones a Rector 94 

Las protestas de los ex·componentes de la Escuela Taller 
de la Universidad motivaron la suspensión del acto 

El primer acto público de la campaña electoral de las 'Elecciones a Rector 94', previsto para el 22 
de febrero en el Aula Magna de la facultad de Medicina, fue suspendido poco después de comenzar 
el turno de intervenciones. La mesa del claustro así lo decidió al considerar que las protestas que desa
rrollaron en la sala los ex-miembros de la Escuela Taller de la Universidad estaban c<Viciando» el am
biente. Estos jóvenes desplegaron pancartas, repartieron fotocopias explicando el porqué de su pro
testa y un oso, con el cartel de 'Gala moroso', persiguió al actual rector por toda la sala. 

Los hechos que motivan la 
protesta de este colectivo se 
remontan a julio de 1991 , 
cuando consideraron que ha
bía habido despidos improce
dentes por parte de la univer
sidad y formularon demandas 
contra ella en el juzgado de lo 
social. Las primeras deman
das obtienen sentencia firme 
del Tribunal Superior de Jus
ticia en marzo del 92 , obligan
do a la Universidad a abonar 
las indemnizaciones. La ge
rencia alega en septiembre del 
93 no ejecutar las sentencia 
por falta de «remanente pre
supuestario» para hacer fren
te a los pagos, comprometién
dose a incluir una partida a tal 
fin en el próximo ejercicio. 

Pero en los presupuestos 
para el 94 tampoco se incluía 
ninguna partida para pagar 
estas cantidades , por lo que 
los ex-miembros de la escuela 
taller de la Universi.dad deci
dieron protestar públicamen
te por ello en el transcurso del 
claustro celebrado el pasado 
25 de enero, sesión convoca
da precisamente para aprobar 
los presupuestos. Ese día, el 
gerente se comprometió ver
balmente ~ pago de las in
demnizaciones . Miguel Angel 
Pavón, gerente de la Univer
sidad, explicó a PUERTA DE 
MADRID que en una reunión 
de la Comisión de Asuntos 
Económicos del Consejo So
cial celebrada el pasado jue-
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Aquí tienen ustedes a este fiero oso perseguidor del rector. 

ves 17 de febrero él personal
mente propuso que, a pesar de 
que el presupuesto no estaba 
todavía aprobado, estimaba 
que debían p~garse las indem
nizaciones por «tratarse de un 
tema delicado que afectaba a 
personas». La propuesta se 
aceptó y la orden de pago es
tá firmada, lista para hacerse 
efectiva esta misma se.mana: 
«Lo que me extraña es que es
tos señores, sabiendo como sa
ben que se tomó esta decisión, 
hayan armado este follón». 

~i~orJ1an dejado 
Los ex-componentes de la 

Escuela Taller insistieron que 
el compromiso del pago inme
diato de las indemnizaciones 
-unos 6 millones de pese
tas- se produjo el 25 de ene
ro y un mes más tarde toda
vía no han cobrado. Ese fue 
el motivo que les impulsó a in
terrumpir el acto de apertura 
de campaña electoral. 

En un principio se intentó 
impedir la entrada de los jó
venes que portaban pancartas 
al Aula Magna, donde se es
taba desarrollando el acto, 
aunque finalmente lograron 
acceder acompañados por un 
compañero disfrazado de oso. 
Mientras és.te se colocaba lo 
más cerca posible del rector, 
una compañera intentó leer 
un comunicado, pero no se le 
permitió. Se vivieron momen
tos tensos y en vista del revue
lo organizado, la mesa decidió 
hacer un receso de media ho
ra y posteriormente posponer 
definitivamente el acto hasta 
hoy viernes 25 de enero. En 
previsión de incidentes pare
cidos no se permitirá la entra
da a aquellas personas que no 
se acrediten como miembros 
de la comunidad universita
ria. 

Tras esta decisión, los pro
tagonistas de la protesta se 
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La mesa.volverá a reunirse hoy, viernes. En previsión de posibles incidentes, sólo se permitirá la entrada a los que acrediten ser miem
bros de la comunidad universitaria. Bajo estas líneas, una de los miembros del colectivo, en pie en la foto, intentó hacer público un comu

nicado explicando sus reivindicaciones, pero la mesa no se lo permitió y optó por suspender la sesión. 
mostraron decepcionados : 
«Nos parece un engaño. Que
ríamos llegar a un acuerdo de
finitivo y que hubiera un 
compromiso por escrito, pero 
siguen dando largas y lleva
mos así dos años. No nos han 
dejado ni hablar, veníamos a 
escuchar y a que ellos nos es
cuchasen, pero parece que eso 
no se 'estila' en la Universi
dad». 

Organizado <<desde dentro» 
de la Universidad 

Durante la protesta, Ma
nuel Gala conservó ' el tipo' 
aunque algo irritado .por lo 
que esto pudiera suponer en 
el deterioro de su imagen de 
cara a las cercanas elecciones 
a rector. No en vano manifes
tó acerca del hecho que éste 
había sido organizado «desde 
dentro» de la Universidad y 
que lo que se había dado era 
«una serie de personas que es
tán defendiendo que no sea 
elegido ninguno de los candi
datos». 

Con respecto a la solución 
del conflicto, Gala manifestó 
que se había acordado, «Con 
un pacto entre caballeros», 
que la Universidad les paga
ría esta misma semana aun
que no estuviese incluido en 
los presupuestos, por lo que 
no entendía el motivo de la 
protesta. 

Para el otro candidato a 
rector , Luis García San Mi
guel, lo sucedido supuso una 
sorpresa, ya que según asegu
ró «no estaba al tanto de este 
problema pendiente». Su va
loración fue «negativa, en la 
medida en que el acto ha te
nido que interrumpirse y pos
tergarse, lo que ha creado una 
cierta tensión». García San 
Miguel añadió , respetando el 
derecho de cada uno a defen
der sus derechos , que «quizás 
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éste no fuese el ámbito más 
adecuado para hacerlo». 

En fin, que a este paso los 
morosos se van a ver persegui
dos no ya por el cobrador del 
frac, sino por esos osos recal
citrantes que empiezan a pro
liferar desde que inventaron 
la moda de perseguir al alcal
de de Madrid. Primero fue 
Alvarez del Manzano y aho
ra es Gala. ¿Quién será el pró
ximo? 

Desde el mismo momento que el 
oso perseguidor del rector se 
abrió acceso a la sala, ya no se 
se= paró ni un momento del rec
tor. Gala aguantó el tipo con pa
ciencia... hasta que ésta se le 
agotó y le ordenó que dejara de 
seguirlo. 
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organizado por la Asociación de Amigos de la Universidad 

&·1 catedrático Antonio M. Ripoll inauguró el Ciclo 
de conferencias «Cultura·Universidad» 

<<La 'Universidad Complutense' y el patrimonio pictórico de Alcalá de Henares» fue el título de la con
ferencia que inauguró el ciclo Cultura-Universidad, organizado por la Asociación de Amigos de la Universi
dad de Alcalá. La conferencia, que se celebró el pasado 18 de febrero, corrió a cargo de Antonio M. Ripoll , catedrá
tico de Historia del Arte y director del Departamento de Historia 11 de la Universidad de Alcalá. 

· En su exposición, el profe
sor Ripoll habló del patrimo
nio pictórico de la época en 
que la Universidad de Alcalá 
todavía era 'Complutense' y 
el expolio sufrido con el paso 
de los años que ha hecho de
saparecer gran parte de ese 
patrimonio. La Inquisición y 
el estricto carácter que se de
rivaba de nuestra Universi
dad son, en opinión del pro
fesor Ripoll , la razón de que 
hayan quedado tan pocas pin
turas de calidad. La 'Univer
sidad Complutense' ni siquie
ra conservaba las buenas pin
turas, como hiciera la Univer
sidad de Salamanca, sino que 
las destruía y perseguía con 
más ahínco por pensar que 
eran las más 'pecaminosas', 
según un texto de la época que 
citó Antonio M. Ripoll. 

Posteriormente, sucesivos 
expolios acaecidos durante la 
guerra civil fueron privando 
a la ciudad de buena parte de 
su patrimonio, cuyos restos 
están guardados actualmente, 
si no todos, al menos la ma
yoría, en los numerosos con
ventos de Alcalá. 

Acto con los dos 
cándidatos a rector 

El ciclo de conferencias se
guirá desarrollándose duran
te los próximos meses, dedi
cándose en marzo al teatro, en 
abril a la música y en mayo a 
la literatura. 

Continuando con el progra
ma de actividades de la Aso
ciación de Amigos de la Uni-
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versidad para este curso, la 
Jornada de Puertas Abier
tas tendrá este año una espe
cial incidencia en las casas re
gionales, «ya que su invita
ción supone un mayor acerca
miento de todos los que de 
una u otra forma nos integra
mos en Alcalá sin perder las 
raíces». La Asociación tiene 
previsto además realizar dos 
viajes culturales, el primero a 
la ruta de Los Conquistado
res, en abril, y el segundo a la 
Fuente del Castellano en la 
Rioja, en mayo. 

Y como no podía ser menos 
en el caso de una asociación 
tan ligada a la Universidad, se 
celebrará un acto relacionado 
con su actualidad más inme
diata: la elección a rector. Co
mo ya hicieran en 1990, año 
en el que reunieron a los tres 
candidatos a rector, han orga
nizado un acto en el que com
parecerán los dos candidatos 
en estas elecciones, Manuel 
Gala y Luis García San Mi
guel, para explicar de qué for
ma prevén en sus programas, 
la proyección de la Universi-

Antonio M. Ripoll 

dad en la sociedad actual. La 
fecha de este encuentro será 
el día 2 _de marzo a las 20' 30 
horas, en el salón de actos de 
la delegación complutense de 
la Cámara de Comercio e In
dustria. Al acto podrán acu
dir todas aquellas personas 
que lo deseen. 

PUERTA de Madrid 



Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará 

.. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmedtata. 
Pero instalar Calefacción n 
Roca es el gran cambio. El l§l ce~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. ~==:"'" 

Vea la solución definitiva en: •• 
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La alcaldía y varios exconcejales preparan los actos 

Celebración del decimoquinto aniversario de los 
ayuntamientos democráticos 

En abril de 1979 se constituyó el primer ayuntamiento democrático tras la muerte del general Franco 
tres años y medio antes. Quince años más tarde, el ayuntamiento actual quiere celebrar ese decimo
quinto aniversario destacando el papel de los ayuntamientos en la vida cotidiana, y la importancia que 
tiene el normal de&envolvimiento de la política municipal. La alcaldía complutense está promoviendo 
una serie de actos conmemorativos para celebrar estos quince años de ayuntamientos democráticos, 
que en el caso de Alcalá se han desenvuelto siempre bajo el gobiemo socialista. 

Para ello, representantes 
del ayuntamiento están traba
jando con antiguos concejales 
complutenses con el fin de po
der celebrar con la mayor bri
llantez este aniversario. 

A los quince años de cons
tituirse el primer ayunta
miento democrático, la insti
tución quiere fortalecer su 
credibilidad ante los ciudada-

nos destacando el papel que 
juega en la vida cotidiana. La 
importancia de los ayunta
mientos democráticos es lo 
que se quiere destacar en esta 
celebración y, para ello, des
de la alcaldía se ha querido 
contar con la coaboración de 
aquellos concejales y exconce
jalas que pasaron por la casa 
consistorial desde 1979 hasta 

la actualidad, que por una 
parte van a transmitir ese 
mensaje sobre la vida muni
cipal, y por otra parte van a 
recibir un homenaje de su pa
so por la casa consistorial. 

La comisión que viene tra
bajando sobre los actos y que 
ya ha realizado tres reuniones 
-en círculos municipales se 
insiste en -que no es una comi-

EL TRIUNFO DE LA BELLEZA. 
EL TRIUNFO DE LA FUERZA. 
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segundad muy superiores a Jos de cualquier vehículo de su dase. ¡Enhorabuena' 
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se van a editar 
dos libros, 

se realizará una 
exposición J habrá 

un acto institucional 
y unas jornadas 
de participación 

ciudadana 
sión cerrada-, está formada 
por exconcejales y miembros 
del gabinete de alcaldía ac
tual. A falta de cerrar varios 
aspectos, ya se ha decidido 
que un acto de carácter insti
tucional será algo obligado. 
En él participará la actual cor
poración, así como todos 
aquellos exconcejales que lo 
deseen. 

Además del acto institucio
nal, se editará un libro que 
reavivará la memoria de todo 
cuanto han supuesto los ayun
tamientos democráticos, con 
la particular visión de los pro
tagonistas políticos. 

Además se realizará una ex
posición gráfica con todos 
aquellos momentos importan
tes que han vivido los ayun
tamientos democráticos. Otro 
de los ejes en los que se tra
bajará será en unas jornadas 
de participación pública en 
las que se pondrá de relieve el 
trabajo que realizan las admi
nistraciones locales y el papel 
que deben jugar en el futuro. 
Las conclusiones de estas jor
nadas se editarán en otro li
bro, si bien estos extremos es
tán aún a falta de confirma
ción. 

Asamblea 
del Movimiento Júnior 
de A.C. de Alcalá 

El pasado día 12 de febre
ro tuvo lugar en los locales del 
Centro Juvenil Cisneros una 
asamblea del Movimiento Jú
nior de A.C. de Alcalá de He
nares. En esta asamblea, los 
niños hablaron sobre la cam
paña de solidaridad con Cu
ba. Aquí se dedicaron a reco
ger el material didáctico que 
se habían comprometido a 
aportar en la fiesta de Navi
dad, que celebraron todos el 
pasado diciembre. 

El otro tema que se trató 
fue la elección de su represen
tante para la coordinadora ge
neral de España del Movi
·miento Júnior de AC. Hubo 
varios propuestos y salió ele
gido Alfredo, de nueve años 
de edad, que vive en el distri
to 111 de Alcalá de Henares. 
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se pasa de cuatro a seis categorías, se corrigen algunas nombres 
de calles y se cambia de categoría a la calle de Nebrija 

El PP presentó 
una propuesta más 
amplia, de la que 
sólo se aceptaran 
algunas matices 

El ayuntamiento aprueba modificaciones 
en el Impuesto sobre Actividades Económicas 

El ayuntamiento de Alcalá aprobó en una sesión plenaria celebrada el lunes día 21 de febrero una serie 
de modificaciones en el Impuesto de Actividades Económicas (IAE). La cuestión había sido incluida en la 
sesión plenaria de carácter ordinario celebrada el día 15 de febrero, pero finalmente quedó sobre la mesa 
a petición del concejal de Recursos Financieros, para convocarse una sesión extraordinaria el día 21. 

segunda. De igual manera se 
aprobó la correción en la no
menclatura de diversas calles, 
dándose de baja diversas vías 
públicas que oficialmente tie
nen otros nombres. 

Con los votos favorables del 
PSOE y de JU y la abstención 
del Partido Popular, que ha
bía presentado una propues
ta más amplia con cambios de 
categorías en diversas calles y 
de la que sólo se admitieron 
varios matices, se aprobó una 
modificación que afecta al nú
mero de categorías para las ca
lles alcalaínas, pasándose, de 
cuatro que había hasta ahora, 
a seis. Este apunte se estable
ció en virtud de la ley gene
ral presupuestaria de 1994 en 
la que se recoge que depen
diendo del número de habi
tantes, para municipios como 
Alcalá se establezcan de cin
co a ocho categorías de calles, 
por lo que no podrían seguir 
siendo cuatro como hasta 
ahora. 

El concejal del Partido Po
pular Bartolomé González se
ñaló en su intervención que 
ésta era la propuesta que su 
grupo había mantenido desde 
el principio, al considerar que 
cuatro categorías era algo in
justo: «Ya dijimos en sumo
mento que lo propio era que 
Alcalá tuviera un mínimo de 
seis categorías». 

También se subsanó en es
te pleno que varias calles al
calaínas tuvieran distintas ca
tegorías, otra de las propues
tas que el PP reconoció haber 
propuesto hace ya tiempo: 
«No comprendíamos que hu
biera calles que tuvieran en 
todo su tramo la misma cate
.goría, cuando el nivel comer
cial, que es lo que se cobra con 
este impuesto, no es el mis
mo», dijo Bartolomé González 
que apuntó que «después de 
dos años se nos ha dado la ra
zón en estos dos aspectos». 
Así, calles como la Vía Com
plutense, Reyes Católicos y 
Torrelaguna tienen, depen
diendo del tramo, distintas 
categorías. 

El Partido Popular tam
bién propuso una bajada de 
los índices, que supone en de
finitiva una bajada de im
puestos: «Concretamente, 
donde más significativamen
te puede vérse es en el caso de 
polígonos de nueva creación, 
donde establecíamos un coefi-
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ciente de 0'9, suponiendo por 
tanto un descenso. Esto incen
tivaría la creación de nuevas 
empresas y por consiguiente 
nuevos puestos de trabajo». 

Sin embargo, esta propues
ta del PP no fue aceptada por 
el PSOE, negativa a la que se 
adhirió Izquierda Unida, lo 
mismo que una serie de calles 
como el camino de la Esgara
vita, Alvaro de Bazán, Arias 
Montano, Cardenal Cisneros, 
Avenida de Castilla, Cruz de 
Guadalajara, Gallo, Enrique 
Granados, Juan de Soto, Pa
blo Olavide, Paseo de Pastra
na, Puerta de Santa Ana, par
que Iviasa, avenida Nuestra• 
Señora de Belén, urbaniza
ción Nueva Alcalá y urbani
zación Parque del Angel. En 

estos dos casos últimos se pro
ponía por el PP el cambio de 
categoría de todas las calles 
que componen la urbaniza
ción. En estas calles se propo
nían cambios de categoría que 
no fueron aceptados. 

Según Bartolomé González, 
estas calles, con las nuevas ca
tegorías, sufren una subida en 
el nivel impositivo. 

Así pues, se decidió am
pliar el número de categorías 
y la distribución de las calles 
con arreglo a ellas, y al PP se 
le aceptó el cambio de catego
ría a la calle de N ebrija, que 
era considerada de primera 
mientras que la calle de San
tiago es de segunda ·categoría. 
Con la aprobación unánime, 
la calle Nebrija pasa a ser de 

Los coeficientes aprobados 
van desde el 1 en las calles de 
sexta categoría hasta e 1' 7 5 en 
las de primera, entre las que 
por cierto ha sido incluido el 
Centro Comercial La Dehesa, 
que había sido objeto de po
lémica durante largo tiempo 
porque muchos comerciantes 
consideraban injusto que es
tuviera calificado como de 
cuarta categoría atendiendo a 
la zona en que está ubicado 
mientras su volumen comer
cial es muy amplio, lo que ha 
hecho que el ayuntamiento al
calaíno le adjudique ahora la 
máxima categoría a efectos del 
IAE. 

VOLVO SERIE 400 POR 2.200.000 PTAS.* 

COMPRESE ESTE VOLVO EN AUTO ELIA 
Y NO LO PAGARA CARO 

Usted quiere un coche fiable, potente, pague. Venga a AUTO ELIA y cómprese 
bien equipado. Pero sobre todo quiere un el nuevo Volvo Serie 400, 1.6i edición limi-
coche seguro. Quiere un automóvil, que en tada. Uno de los coches más seguros del 
el peor de los casos reduzca al mínimo las mundo. Y no lo pagará caro. Sólo 2.200.000 
lesiones de los ocupantes. Que nadie lo pesetas. VOLVO 

(*)Precio recomendado. Impuesto de matric:ulación, IVA y transporte incluidos. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~Respuesta segura . ~~~ 

concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 
Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 
Tells.: 882 97 30 - 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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can pregón, desfile, reina y damas de honor 

Villalbilla celebró su carnaval 
El sábado 12 de febrero comenzó también el carnaval en Villalbi

lla con un pregón dicho por la presidenta de la Asociación de Muje
res y un desfile de comparsas en el que se volcó todo el pueblo. El 
alcalde de la localidad, el socialista Jesús Soto Rodríguez-Barba, ma
nifestó que «Villalbilla lleva varios años celebrando el carnaval y 
se va consiguiendo poco a poco que esto vaya a más». Con la coor
dinación de la concejala de Cultura, Matilde del Amo, el carnaval 
es una fiesta en la que participan activamente desde la Asociación 
de la Mujer, a la Tercera Edad, pasando por todo el pueblo y sin 
olvidar el acontecimiento que todo el pueblo siempre espera en cual
quier acto festivo, la banda de cometas y tambores. 

«Aquí participa y colabora to
do el pueblo», dijo el alcalde de 
Villalbilla mientras que la con
cejala de Cultura apuntó que los 
carnavales de la localidad tienen 
varios platos fuertes: «Está el 
desfile, que lo organiza la Asocia
ción de la Mujer. Luego, el miér
coles, tenemos el entierro de la 
Sardina, momento que aprove
chamos para hacer una gran sar
dinada para todo el mundo». 

Así es que en Villalbilla ya se 
sabe, no se entierra la sardina si
no que se degusta en una gran 
fiesta gastronómica porque no 
hay nada mejor que ser prácti
cos. ¿Para qué enterrarla si se 
puede comer? Y si además serie
ga con un buen vino, mejor. 

La tradición del disfraz en Vi
llalbilla no está circunscrita a los 
carnavales sino a sus fiestas de 
San Miguel, la fiesta mayor de la 
localidad: «Superar el concurso 
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de disfraces que hacemos en 
nuestras fiestas de septiembre no 
se va a poder hacer. Los disfra
ces que salen en esa época han 
llegado a una altura que no lo va 
a superar nada, ni en muchos si
tios de la comunidad de Madrid, 
porque hay que pensar en que 
aquí desfilan 250 disfraces, que 
en Villalbilla es mucha gente», 
dijo la propia Matilde del Amo. 

Además del desfile inaugural 
y el entierro de la Sardina, los 
carnavales de Villalbilla tuvie
ron baile, todo ello organizado 
por el ayuntamiento con la Aso
ciación de la Mujer y el Hogar 
del Pensionista. Y en todo ello 
estuvo presente la banda de tam
bores y cornetas: «Ya sabemos 
todos en Villalbilla, incluso el 
PUERTA DE MADRID, que la 
banda actúa en todos los sitios y 
a todo el mundo le gusta. Sin la 
banda no funcionaríamos bien». 

PUERTA de Madrid 



Aspecto de la sala con Eduviges Gómez y señora en primer término. A la derecha, las Mulatas de Río posan para PUERTA DE MADRID. 

El sábado actuaron Las Mulatas de Río 

Del sambódromo de Río a Los Hueros en vuelo directo 
Cuando en Telecinco conectaban con el sambódromo de Río, y disfrutábamos del colorido y la músi

ca del carnaval brasileño, en Los Hueros, en una habitación del Hostal, Rosi y sus compañeras, que 
hacen galas por todas las partes del mundo, llevando ese ritmo y esas bellezas exóticas de tez mulata, 
se preparaban para ofrecer en el escenario una muestra del típico folklore de su país. Impresiona de 
verdad tener a una mujer tan bella y de tal estatura que nos deja a la altura del betún. 

Rosi nos decía antes de su ac
tuación: «Somos auténticas de 
Río deJaneiro, acabamos el car
naval y venimos directamente a 
Madrid. Hay que nacer allí pa
ra sentir el ritmo, no somos de 
ninguna escuela, se ve, se oye y 
se hace, así de fácil es nuestro 
movimiento». Podemos añadir, 
que hay que nacer bien hecha y 
mantener esos cuerpos tan esbel
tos, y Rosi nos aclara: «Hacemos 
unas horas de gimnasia y una ali
mentación algo especial, aunque 
en los viajes es difícil seguir la 
dieta adecuada». 
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El grupo de baile brasileño 
que actuó el sábado pasado en el 
Hostal Los Hueros recorre todo 
el mundo, pero pensamos que su 
música y su ritmo es de tierras 
calientes. 

- No, en Canadá hacía 30 
grados bajo cero y bailábamos 
igual, sólo que en la sala siem
pre hace calor. 

- ¿Estáis preparadas para 
danzar durante horas? 

- Claro, lo que ocurre es que 
en Brasil cada escuela de sam
ba baila durante veinte minutos 
y nuestro espectáculo dura de 

veinte minut.os a hora y media. 
- ¿Te gustan los hombres de 

España? 
- Bueno, son distintos de los 

de mi país, pero nos tratan bien, 
algunos. Todos latinos, pero muy 
distinto. 

Cuando el conjunto musical 
dio rienda suelta a los sones ibe
roamericanos, y mientras las 
componentes del conjunto calen
taban músculos en la escalinata 
de entrada a la enorme carpa, 
Casiano Gómez, uno de los her
manos Gómez Funes, propieta
rios del Hostal , y que a la vez es 

Casiano Gómez es el 
responsable de las galas 

responsable de galas , nos comen
taba: «Es un espectáculo muy 
importante, ya que este conjun
to es auténtico y no lo que se sue
le ver por otro tipo de fiestas. 

- ¿Fue idea tuya o te ofrecie
ron el espectáculo? 

- Casi siempre son ideas 
mías, ya que soy el responsable 
de la sala. Me gustó el tema de 
las brasileñas, de haberlo visto 
en televisión, y surgió la idea de 
traer algo que fuera de calidad. 
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Alcalá mejorará sus accesos con la construcción de la variante M·100 

La variante de.Daganza tendrá una longitud aproximada de 
nueve kilómetros y la de Ajalvir paca más de tres 

Alcalá de Henares mejorará en breve sus accesos con la construcción de la variante M-100 que enla
za el norte del término municipal de Alcalá hasta la unión con la M-200 al sur del término municipal 
de Cobeña. El trazado diseñado en el proyecto presentado por la Consejería de Transportes de la CAM, 
que fue aprobado el martes de la semana pasada por el pleno municipal, ha sido concebido para produ
cir el menor impacto ambiental por la zona que atraviesa. 

El desarrollo de las obras en 
el término municipal de Alca
lá es mínimo, se limita a un 
cruce perpendicular con el 
Arroyo Torote en suelo cali
ficado como no urbanizable. 

La variante de Daganzo 
tendrá una longitud aproxi
mada de 9 ' 3 kilómetros y la 
de Ajalvir es de poco más de 
3 kilómetros, y ambas confor
man el desarrollo total del 
proyecto. El coste total de la 
variante superará los 3.000 
millones de pesetas. 

La Mancomunidad de 
P'otección del Henares 
instala contenedores 
para el reciclado de 
·papel y retrasa 
la puesta en marcha 
del reciclado de plástico 

t&4 millones para obras 
de abastecimiento de 
agua en Alcalá 

El consejo de gobierno de la 
Comunidad de Madrid ha 
aprobado en su reunión del 24 
de febrero un gasto de 164 mi
llones de pesetas para la rea
lización de las obras de la ter
cera fase del anillo perimetral 
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Lo ul t imo de Fiat ya esca aq u1. C o n mas puión. m as 

amor por el detalle . Fiat pr esenta el F iat Punto . 

Mas segundad, cada cent1metro del Fiat P unto 

ha s ido conceb i do para proteger la vida 

a bordo. Mas te m peramento, u n a u tentico s1mbolo 

de fuerza y ener g 1a , con u na es t a b ilid ad y u n a 

m¡¡ nejabilid a d su pe r iores a todo lo conocido hasta 

de agua potable de Alcalá de 
Henares. 

La Comunidad de Madrid 
aporta el 60 por ciento del cos
te total de esta obra, que está 
incluida en el Plan Cuatrienal 
de Inversiones, que asciende 
a 274 millones de pesetas y 
que tiene un plazo de ejecu
ción de cinco meses desde la 
fecha en que se produzca su 
adjudicación. 

ahora en su segm e nto . Mis r es pe t o pp r el m e d io 

am b ient e , lo que signigfica b. reutili zació n total de 

los ma.teriales q ue lo co mponen. e xcluyendo en su 

p,.oduccion todo tipo d e p rod u ctos p e r judiciales 

para h 1 natu r aleza . S eis v el oc i d a d es , el 

Fia t P unto SS .. 6 Spee d " tr a n s for m a t od os 

los es qu emas con ven c ionales d e conducc ió n . 

«Cómo llegar a ser un 
líder en el campo social 
y empresarial» 

La Asociación Internacio
nal de Estudiantes desarrolla
rá del 1 al 4 de marzo un cur
so titulado «Liderazgo Inte
gral» para hacer llegar a los 
asistentes el conocimiento y la 
práctica necesarios para ser 
un líder en el campo social y 
empresarial. Como instructor 
del curso actuará Guillermo 
Zúñiga Vargas. La metodolo
gía alternará exposiciones teó
ricas con c:linámicas de grupo. 

El curso tratará, entre otros 
temas, la creatividad, el entu
siasmo y la actitud propios del 
líder, así como técnicas para 
una comunicación eficiente y 
conseguir la colaboración de 
un equipo de trabajo. 

S e nsacio n es mas e n e rg ic as y bri ll ;;r, n tes co n 

c onsumo s ,. e duc ido s. El Fiat Punto p,.e se nta 

19 versiones en J ó S puertas. 

C on el P unto , F ia t p r esenta la n ue v a F ia t . 

DESDE 1 • 1 80.000 PTS. 

La Mancomunidad de Pro
tección del Henares instalará 
m.ás de un centenar de conte
nedores para el reciclado de 
papel y estudia la puesta en 
marcha de otro servicio simi
lar para poder reciclar los de
sechos de plástico que se ge
neran en la zona. El concejal 
de Medio Ambiente del ayun
tamiento de Alcalá, José Ma
ría V elasco, anunció el pasa
do día 15 de febrero que la 
Mancomunidad de Protección 
del Henares , en la que parti
cipan los municipios del Co
rredor del Henares , instalará 
en una primera fase más de 
160 contenedores para el re
ciclado de papel, que han si
do cedidos por el ministerio 
de Obras Públicas , Transpor
tes y Medio Ambiente. 

FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. a asa 

El contenido de estos depó
.sitos será recogido diariamen
te para su reciclaje por un ca
mión de la empresa Dolaf, con 

. la que se ha contratado el 
servicio. 

Asimismo, el edil de Medio 
Ambiente apuntó que la ins
talación de contenedores pre
vista para el recic!ado de plás
tico se retrasará hasta la se
gunda fase del proyecto, ya 
que se encuentra en estudio la 
puc;sta en marcha de este otro 
servicio. 
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El director de Química Sintética aseguró a PUERTA DE MADRID que estos gases, gracias a que antes fueron lavados por el agua de 
los equipos contra incendio, no tenían ningún tipo de contaminante. 

El incidente fue rápidamente sofocado gracias al correcto 

funcionamiento de los servicios contra incendios 

una fuga de ácido nítrico provocó un incendio en 
la fábrica de Ouímita Sintétita 
La empresa está investigando las causas de la fuga 
José Gelpi aseguró que la repercusión medioambiental de este 
incidente es inferior al del incendio de una campana doméstica 

Una fuga de ácido nítrico provocó un incendio en la fábrica Química Sintética el pasado 22 de febre
ro. En pocos minutos y gracias al correcto funcionamiento de las medidas de seguridad, el fuego fue 
sofocado. Al contacto con el agua, el ácido nítrico se convirtió en una aparatosa nube que durante al
gún tiempo pudieron ver los vecinos de la zona. El director de la empresa aseguró a PUERTA DE MA
DRID que estos gases, gracias a haber sido lavados por el agua de los equipos anti-incendio, no tenía 
ningún tipo de contaminante. El incidente no afectó a los trabajadores ni tampoco a las instalaciones. 

El incidente comenzó al Al entrar en contacto el áci- desconocía todavía en el mo-
producirse un derrame en una do con el agua se han origina- mento de elaborar este repor
tubería con ácido nítrico. Al do unos humos muy expansi- taje. José Gelpi explicó que el 
caer el ácid o , tocó un aisla- vos, formando una nube sobre ácido nítrico circula entube
miento d e la instalación y lo la fábrica , nube que desapa- rías totalmente estancas de 
prendió . Al entrar en contac- reció poco después. Según ma- acero inoxidable y para que el 
to con el humo se puso en fun- nifestó el director de la plan- operario pueda ver que está 
cionamiento el sistema auto- ta, José Gelpi, a P UERTA D E circulando el producto tiene 
mático contra incendios - red MADR ID el incidente no tu- unas zonas donde hay mirillas 
d e tuberías en el techo- dis- vo ninguna repercusión sobre de vidrio. Esta mirilla está co
parando a gua. Al mismo el med io ambiente porque los locada entre dos pletinas y és
tiempo , los d os operarios que gases habían sido «hidroliza- tas llevan unas juntas de te
trabajan en ese puesto dispa- dos por el agua y ya no tenían flón , material que en teoría es 
raron extintores de mano, so- ningun tipo de contaminante. inatacable: «Todavía no sabe
focándose el fuego rápidamen- La comprobación de los bom- mos exactamente el porqué 
te. Por prevención se llamó beros fue que el PH era neu- del derrame. Este teflón en al
también al parque de bombe- tro» . También añadió que no guna de las dos juntas puede 
ros , quienes comprobaron que ha habido ninguna repercu- haber sufrido alguna pequeña 
ya no había ningún peligro. sión ni en los trabajadores ni dilatación y habrá dejado pa
La fábrica no tuvo que ser en las instalaciones. so a que saliera este escape. 
desalojad a. El motivo del derrame se Nuestro equipo de manteni-

VEHICULOS NUEVOS Y DE OCASION 
-TODAS LAS MARCAS Y MODELOS-

1 DISPONEMOS DE TALLERES PROPIOS 1 

Todos nuestros vehículos garantizados FINANCIACION 
CON O SIN ENTRADA 

AUTOMOVILES Y TALLERES R. RODRIGUEZ 
Via Complutense, 117 IPOlig. ALCALA I, Nave 1061. Telf.: 882 42 78 - 883 08 78. ALCALA 
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miento está desmontando la 
tubería y hasta que no termi
ne no podremos decir si ha si
do gordo o no . Indudable
mente , por la pérdida que se 
ha estimado - unos dos litros 
de ácido nítrico- , tiene que 
ser una cosa muy pequeña». 

José Gelpi aseguró que «la 
repercusión de este incidente 
es muy inferior a cualquier in
cendio de una campana ex
tractora de una cocina domés
tica, que es mucho más escan
daloso y puede producir into
xicaciones». 

Medidas de seguridad 
en la empresa 

Este incidente reavivará la 
polémica sobre el traslado de 
Química Sintética más lejos 
de las viviendas . En opinión 
del director , «todas las medi
das de seguridad que tomó y 
está tomando la empresa ga
rantizan, como hoy lo hemos 
demostrado , que el más míni
mo incidente se puede comba
tir inmediatamente». 

Las medidas de seguridad 
de la empresa consisten , ade
más de las tuberías de agua 
que recorren el techo y que 
saltan automáticamente al 
contacto con el humo y los tra
dicionales extintores , en un 
cuerpo de bomberos dentro de 
la propia fábrica y un servi
cio de primera intervención. 
Está también estipulado en las 
normas internas de Química 
Sintética que cuando sucede 
cualquier percance , se repar
ten las personas de manteni
miento y de producción de 
forma que una de ellas avisa 
al vigilante y es éste el que lla
ma a los bomberos . Para el ca
so de que haya cortes de elec
tricidad , existe también un 
equipo autónomo que se po
ne en marcha automáticamen
te. 
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La comisión de Gobierno adjudica obras de urbanización y equipamiento 

Le llega el turno al arreglo del muro de tapial de 
la huerta del Palacio Arzobispal 
El importe total de las obras adjudicadas asciende a 110 millones 

Más de ciento diez millones de pesetas es el montante de las obras adjudicadas por la Comisión de 
Gobierno en su última sesión, celebrada el pasado martes, ZZ de febrero. A propuesta del concejal de 
Planeamiento, Crescencio Vicente, se acordó adjudicar a la empresa «Fomento de Construcciones y 
Contratas, S.A.» las obras de urbanización de las calles España y Leandro Femández de Moratín, en 
un importe de 32.089.250 pesetas. La actuación contempla la urbanización de la calle de la Lanza, que 
en la actualidad carece de aceras, saneamiento y alumbrado, y del solar contiguo a la plaza Alonso 
Carrillo, donde se creará en su extremo izquierdo una nueva calle que enlazará con la existente al Nor
te, quedando el resto como un aparcamiento en superficie. 

Asimismo, se corregirá el 
trazado actual de la calle 
Leandro Fernández de Mora
tín, excesivamente tortuoso 
con curvas y contracurvas que 
estrangulan el tráfico rodado 
e impiden la circulación có
moda de los peatones. De es
te modo se ampliará la anchu
ra de las aceras con la incor
poración de arbolado y se 
creará una zona de aparca
mientos laterales en batería, 
además del saneamiento, red 
de riego, mejora del firme de 
la calzada y sustitución del 
alumbrado. El plazo de ejecu
ción es de seis meses desde el 
inicio de las obras. 

También en el distrito VI 
se iniciará en breve la urba
nización de un solar ubicado 
junto al paso elevado de la ca
rretera de Meco, concreta
mente el tramo comprendido 
entre la calle Escudo y el 
puente y entre la calle Lope de 
Rueda y las actuales pistas de
portivas. La Comisión de Go
bierno acordó ad judicar dicho 
proyecto a la empresa «Cons
trucciones Azabal , S.A.» en 
16.352.522 pesetas. El pro
yecto, que tiene un plazo de 
ejecución de cuatro meses, 
contempla la creación de ace
ras perimetrales , arbolado e 
iluminación, dejando un gran 
espacio central para el apar
camiento de vehículos en ba
tería. 

Crescencio Vicente tam
bién llevó la adjudicación de 
las obras de reparación de las 
aceras del perímetro del blo-

que de Nuestra Señora de Be
lén, calles Alfonso de Alcalá y 
Diego de Alcalá y Vía Com
plutense. Se optó por la ofer
ta de 2.943.810 pesetas pre
sentadas por la «Empresa Jo
sé Luis Heras Celemín», que 
deberá concluir los trabajos en 
un plazo de dos meses desde 
su comienzo. 

Arreglo de la tapia 
de la Huerta 
del Palacio Arzobispal 

«Construcciones Azabal» 
fue, asimismo, la adjudicata
ria del proyecto de reparación 
del muro de tapial de cerra
miento de la huerta del Pala
cio Arzobispal a lo largo de la 
calle Cardenal Sandoval has
ta la plaza de Palacio. En muy 
mal estado desde 1982, han si
do varios los desplomes y de
rrumbamientos en algunas de 
sus zonas , lo que llevó al 
Ayuntamiento a encargar en 
1990 un proyecto de consoli
dación y arreglo que no se lle
vó a efecto dado su alto coste. 

El Ayuntamiento, en sesión 
plenaria celebrada el 20 de oc
tubre de 1992, acordó, con los 
votos a favor de los grupos del 
Partido Socialista y de Iquier
da Unida y la abstención del 
Grupo Popular, que se acome
tiera el arreglo del menciona
do muro de tapial. Pese a que 
el proyecto estaba aprobado 
por la Comisión de Gobierno 
desde el pasado 26 de octubre, 
la falta de consignación pre-

ALCALA DE HENARES 

se alquilan apartamentos de 90 y 1 m/2 
A estrenar, con acabados de gran calidad 

En el Edificio O ' Donnell, junto al parque del mismo nombre. 

En el mismo edificio del Registro de la Propiedad. 

Opcional: dos plazas de garaje por cada apartamento 
en el mismo edificio 

Interesados llamar al tfno. 888 15 52 
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supuestaria obligó a esperar a 
la modificación de créditos del 
año 1993 para poder llevarlo 
a cabo. Finalmente, la Comi
sión de Gobierno acaba de ad
judicar la obra en 14.217.517 
pesetas, con un plazo de eje
cución de tres meses. Además 
del saneamiento, consolida
ción y arreglo del tapial, en 
un pésimo estado de conserva
ción en muchos de sus puntos, 
el proyecto elaborado por el 
arquitecto municipal contem
pla la instalación de una gran 
puerta metálica enrejada que 
permita el acceso del público 
a la zona comprendida entre 
este muro y el lienzo de mu
ralla reconstruido en 1982. 

se mejoran 
las instalaciones 
deportivas 
del Distrito VIII 

También en la Comisión de 
Gobierno del pasado martes, 
pero en esta ocasión a pro
puesta del concejal de Depor
tes, Jesús Donúnguez Lazo, se 
acordó adjudicar a la empre
sa «ELSAN, S.A.» el proyec
to de obras en las instalacio
nes deportivas del C.E.I. (an
tigua Universidad Laboral) 
que prestarán servicio a los 
vecinos del distrito VIII. El 
proyecto prevé un plazo de 
ejecución de tres meses y 
cuenta con un presupuesto de 
45.660.136 pesetas. 

Además de la construcción 
de un nuevo campo de fútbol 
de tierra, que se ubicará en la 
zona Norte de las instalacio
nes deportivas , se realizará el 
vallado de la zona de campos 
deportivos con el fin de sepa
rarlos de la zona escolar. Es
tá previsto igualmente reali
zar un acceso desde el exterior 
por el área de saltos, la ilumi
nación de las pistas polidepor
tivas y varias obras en el po
lideportivo: pintura interior, 
reparación del suelo de la pis
ta y limpieza de cubierta y ca
nalones. 

La concejalía de 
Juventud gestionó 
medio centenar 
de alquileres 
para jóvenes 

La concejalía de Juven
tud de Alcalá de Henares ha 
gestionado el alquiler de un 
total de 54 viviendas para 
jóvenes desde que hace seis 
meses empezó a funcionar el 
servicio de Bolsa de Vivien
da Joven. 

Los jóvenes que han con
seguido alquilar una vivien
da a través de este servicio 
pagan cuotas de alquiler un 
16'7 por ciento más bajas 
que el precio de mercado. 
Así los usuarios de la Bolsa 
Joven de Vivienda pueden 
acceder a un piso, en algu
nos casos hasta amueblado, 
pagando cuotas que oscilan 
entre las 55.000 y las 60.000 
pesetas. 

Para acceder a este servi
cio de Juventud hay que te
ner entre 18 y 30 años, y te
ner un salario que supere 
dos veces el Salario Mínimo 
Interprofesional. En el caso 
de los estudiantes sin em
pleo y con ingresos inferio
res a los señalados, también 
se puede acceder a un piso 
en alquiler, a través de la 
Bolsa de Vivienda Joven, si 
se dispone de una fianza so
lidaria o, lo que es lo mis
mo, si está avalado por sus 
padres o cualquier otro fa
miliar o adulto. 

La Concejalía de Juven
tud facilita también a través 
de este servicio información 
general sobre vivienda de 
segunda mano, ayuda al jo
ven que lo requiera a elegir 
piso y redacta de forma gra
tuita el modelo de contrato 
de alquiler o de compra 
venta. 

Si una vez firmado cual
quier contrato surge algún 
problema o duda entre el 
arrendador o el arrendata
rio, los técnicos de la Bolsa 
Joven de Vivienda también 
hacen las veces de mediador 
en el conflicto. 

Alcalá de Henares es uno 
de los tres únicos munici
pios de la Comunidad de 
Madrid que están desarro
llando el servicio de Bolsa 
de Vivienda Joven, junto 
con Madrid capital . y 
Leganés. 

PUERTA de Madrid 
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El grupo TIA, en la delegación del distrito IV 

Espías en Nueva Alcalá 
La delegación municipal del distrito IV, con su presidente, Joa

quín Arias, a la cabeza, fue investigada por extraños servicios de 
información que llegaron a la sede de la calle de Entrepeñas. Basta 
el momento se desconoce si estos servicios de información pertene
cen a alguna gran potencia internacional, a alguna otra venida a 
menos o a grupos locales en busca de información privilegiada o 
a la caza y captura de escándalos. Lo único que se sabe es que el 
grupo que actuó en aquella delegación se llama TIA, siglas que co
rresponden a Teatro Independiente Alcalaíno, y divirtió al público. 

El TIA llegó al distrito IV 
con su nueva camada de es
pías y entre todos interpreta
ron en el salón de actos de la 
delegación del distrito IV su 
última obra, «Cojamos el mi
cropunto». Se trataba de un 
acto organizado por la propia 
delegación del distrito a tra
vés del área de cultura. La 
función se celebró el sábado 
día 19 de febrero y contó con 
una importante prsencia de 
espectadores, que una vez más 

disfrutaron del trabajo desa
rrollado por esta compañía 
teatral complutense. 

Las condiciones que el es
cenario reúne para desarrollar 
en él el arte teatral son bastan
te escasas, pero hay que com
preder que los centros cívicos, 
y por tanto las delegaciones de 
distrito, están permitiendo 
que los grupos teatrales alca
laínos puedan hacer algunas 
de sus pocas representaciones 
en Alcalá. 

t 
segundo Aniversario 

M ª Teresa Gutiérrez 
de De Pablo lMayteJ 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 3 de marzo de 1992 

D.E.P. 

Su esposo, hijos y familiares no la olvidan y 
ruegan una oración por su alma. 

La misa aniversario que se celebrará el jueves 
3 de marzo a las 20'30 horas en la Capilla de San 
Marcos, c/ RíoJúcar, 2 (Barrio de Venecia) será 
aplicada por su eterno descanso). 

+ 
D,on Nicasio Luis Montegrifo Martín 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 17 de Febrero de 1994 a los 78 años de edad 

D.E.P. 
Su familia agradece todos los testimonios de condolencia re

cibidos y comunica que el funeral por su eterno descanso ten
drá lugar el jueves , día 3 de marzo, a las 20 horas, en la Santa 
Iglesia Magistral (plaza de los Santos Niños) Alcalá de Henares. 

21 de febrero de 19M 

Lo que haría falta saber 
ahora es cuáles han sido las in
vestigaciones realizadas por 
tan peculiares espías, del con
cejal Joaquín Arias, presiden
te de la delegación , cuyo as
pecto hace pensar que se 

trata de un investigador geor
giano ... ¡Ojo! No de la Geor
gia estadounidense, sino de la 
que formaba parte de la 
URSS, aquella en la que na
cieron destacados dirigentes 
soviéticos. 

Primer Aniversario 

Dª Vicenta lánchez Nrnández 
(Vda. de D. Manuel Pinilla Hernández) 

Falleció en Alcalá de Henares 

el día 26 de Febrero de 1993 

D.E.P. 

Su familia ruega una oración por 
su alma. 

La Misa aniversario se celebrará el 
día 28 de Febrero, a las 20 horas en 
la Parroquia de San Pedro (Catedral
Magistral de San Pedro). 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

J.C.R. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

P.A.L. 
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11 Muestra de Humar Gráfica Universidad de Alcalá 
A partir del próximo día 3 de marzo y hasta el 24 del mismo mes se desarrollará la 11 Muestra de 

Humor Gráfico Universidad de Alcalá de Henares, organizada por la Fundación General de la Univer
sidad. En esta edición participarán más de cincuenta humoristas de ocho países (españoles y latinoa
mericanos). Se adjunta relación de participantes. 

Durante estos días los alca
laínos podrán disfrutar de una 
muestra de gran humor. Los 
autores más reconocidos de 
Argentina, Colombia, Chile, 
Cuba, Méjico, Uruguay, Ve
nezuela y, por supuesto, Es
paña estarán representados en 
la exposición. La inaugura
ción, a la que se espera la asis
tencia de diversos humoristas, 
se producirá el día 3 a las 
19'00 horas en la Sala de Ar
te 1-2-9-3, sita en la primera 
planta del Rectorado. 

La exposición propiamen
te dicha estará complementa
da en una sala anexa, en la 
que el público podrá observar 
los pasos que se siguen en la 
elaboración de una obra de 
humor gráfico. Además se 
proyectarán varios vídeos que 
recogerán trabajos de algunos 
autores, participantes en la 
exposición, para varias cade
nas de televisión. Finalmen
te, los visitantes podrán dejar 
su.recuerdo, junto con peque
ñas muestras de autores 
consagrados. 

Paralelamente se desarro
llarán actividades comple
mentarias, entre las que 
destacan: 

CINE: Como homenaje a 
dos grandes humoristas falle
cidos durante 1993, esta sec
ción estará dedicada a I vá y 
Summers. De ellos se proyec
tarán los siguientes largome
trajes: 

- Día 8: 19'00 horas. Salón 
de Actos del Rectorado. 14Ma
quinavaja I». De Ivá. 

- Día 9: 19'30 horas. Salón de 
Actos del Rectorado. 14Makina
vaja IL. De Ivá. · 
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- Día 15: 19'00 horas. Salón 
de Actos del Rectorado. «Adiós 
cigüeña, adiós». De Summers. 

- Día 16: 19'30 horas. Salón 
de Actos del Rectorado. «El niño 
es nuestro». De Summers. 

La entrada es libre a todas las 
proyecciones. 

TERTULIA: Con la partici
pación de humoristas y persona
jes locales relacionadÓs con el 
mundo del humor. Se desarrolla
rá el día 17 a las 20'00 horas en 
el café La Galería. 

MESA REDONDA: Tomarán 
parte humoristas del semanario 
«El Jueves». Tendrá lugar el día 

+ seguridaso~iá 
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23 a las 19'00 horas en el Salón 
de Actos del Rectorado. Antiguo 
Colegio de San Ildefonso. 

- Conferencia sobre el Hu
mor en la Música. 

- Homenaje a Ivá y Sum
mers. 

- Clausura de las Jornadas. 
El conjunto de actividades pa

ra este día está por confirmar. 
Además se desarrollarán otras 
actividades: 

Por encima de todo hay que 
resaltar la desinteresada colabo
ración de los humoristas en todo 
el proyecto de la Fundación so
bre Humor Gráfico. 

Otros datos 
sobre la exposición: 

Organizada por Gestión Cul
tural de la Fundación de la 
Universidad de Alcalá de He
nares. El comité organizador 
está constituido por estudian
tes, ex-estudiantes de la Uni
versidad y personas relaciona
das con la anterior Muestra: Je
sús Gastelut San Felipe, José 
Rubio Malagón y Miguel Sanz. 
Además participan otras perso
nas de la Fundación, de la Uni
versidad, etc. Todos ellos coor
dinados por Juan García Cerra
da. 

El cartel ha sido diseñado 
por José Rubio Malagón y se 
distribuirá por la ciudad a par
tir del próximo jueves. Igual
mente, es el responsable de 
unos cartelones de madera que 
se colocarán en distintos pun
tos de la ciudad. 

Juan GARCIA 

lll 
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Los miembros del Parlamento Infantil tuvieron que esperar a que 
concluyera el pleno de la corporación. 

Después de las mayores, las pequeñas 
ocuparon el Salón Noble 

Pleno del Parlamento Infantil 
Los chavales hablaron de crear competiciones 
deportivas con carácter benéfico 

El pleno del parlamento infantil de Alcalá se reunió en sesión or
dinaria el día 21 de febrero, justo después de que concluyera la se
sión de la corporación municipal en la que se decidió modificar al
gunos aspectos del Impuesto de Actividades Económicas. Los jóve
nes parlamentarios hablaron de crear una serie de competiciones 
deportivas entre escolares con carácter benéfico, de tal manera que 
la recaudación que se haga por la inscripción de los diferentes equi
pos, se sufrague alguna necesidad, a nivel local o nacional. 

Los miembros del parla- ción de estas competiciones 
mento infantil celebraron su escolares con carácter benéfi
sesión en el salón de plenos del co, aunque quedó sobre la me
ayuntamiento y hubieron de sa y pendiente de estudio 
esperar para ello a que conclu- adónde se destinará lo que se 
yera el pleno de la corpora- recaude. El otro punto.que se 
ción, que dado su carácter téc- discutió fue el llamamiento a 
nico resultó incomprensible la participación en un debate 
para los jóvenes parlamenta- contra el consumo de alcohol 
rios. Eso sí, duró apenas por parte de la juventud. Es
quince .minutos , lo que les te debate se celebrará en el 
permitió ocupar rápidamente centro municipal de Salud el 
los sitios dejados por los con- día 28 de febrero a las 19 ho
cejales y dedicarse a discutir ras. En otro orden de cosas, el 
sus puntos recogidos en el or- Parlamente Infantil aprobó 
den del día. participar en un programa de 

Así, no hubo mayores pro- radio en la emisora local On
blemas para decidir la crea- da Cero. 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO UN PRODUCTO HunterOouglas 

21 de febrero de 1994 

en fundas a medida 
· Sofás · Módulos · Sillas · Rinconeras 
· orejeras · Motos, caches, Etc. 

TODO EN CORTINAS 

CON CERTIFICADO 
DE GARANTIA 

Información y Venta: 

• Entrega en 7 días en 
cualquier punto de España 

• Instalación gratuita. 
Tomamos medidas a domicilio 

MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 

(Paseo de los Curas) 
Tlf. 888 52 72 

Alcalá de Henares 
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A la izquierda, uno de los saltos que se ejecutaron durante la jornada. A la derecha, la entrega de condecoraciones. 

con motivo del XL Aniversario de la Fundación de las Fuerzas 

Paracaidistas del Ejército de Tierra 

La BRIPAC de Alcalá celebró la «Fiesta Paracaidista» 
La base 1<Primo de Rivera» celebró el pasado 23 de febrero el XL Aniversario de la Creación de las 

Fuerzas Paracaidistas del Ejército de Tierra. No faltó en la tradicional celebración el recuerdo para 
11?5 compañeros destacados en Bosnia, esta vez con más optimismo, ya que está muy cercano su regreso. 

Gran número de personali
dades civiles y militares par
ticiparon en el programa de 
actos que dio comienzo a las 
12'00 del mediodía: el delega
do del gobierno en Madrid, 
Arsenio Lope Huerta; el alcal
de de la ciudad, Florencio 
Campos; el concejal de Segu
ridad Ciudadana, Pablo Gon
zález; los concejales del PP, 
Esther García y Pedro Escri-

bano; el general jefe de la 
Fuerza de Acción Rápida, 
Víctor Suances Pardo; el jefe 
de la división acorazada n °1, 
Agustín Muñoz Grandes; el 
general Tomás Pallás Sierra, 
fundador de la BRIPAC; el 
general jefe de la Brigada Pa
racaidista, José López Hijós; 
y agregados militares de di
versas embajadas extranjeras. 

Los actos conmemorativos 

comenzaron con la parada mi
litar, presidida por el general 
jefe de la Fuerza de Acción 
Rápida, Víctor Suances Par
do, por delegación del tenien
te general jefe del Estado Ma
yor del Ejército, José Faura 
Martín. Tras pasar revista se 
procedió al homenaje a todos 
los que dieron su vida por Es
paña y a la imposición de con
decoraciones. 

Un momento de la emotiva ceremonia tradicional en homenaje a los caídos. 

Regreso de los 
destacados en Bosnia 

Seguidamente intervíno Jo
sé López Hijós, general jefe 
de la Brigada Paracaidista. 
En su alocución recordó la 
fundación, hace 40 años, de 
las unidades paracaidistas es
pañolas, cuando un grupo de 
hombres del Ejército de Tie
rra realizó el primer salto en 
paracaídas desde un avión. 
Desde entonces, muchas ins
trucciones, maniobras y mi
siones humanitarias se han su
cedido: Kurdistán, Centro 
América, Angola, El Salva
dor, Mozambique y Bosnia. 

Para los paracaidistas des
tacados en Bosnia tuvo unas 
palabras su general jefe: 
«Nuestra unidad ha estado 
presente desde el primer mo
mento y en la actualidad de 
forma mayoritaria. Allí esta
mos dejando la sangre y la vi
da de los mejores y el esfuer
zo de todos. ( ... ) Veo a los pa
racaidistas en sus destacamen
tos, formados como nosotros 
celebrando este mismo acon
tecimiento, añorando la pre
sencia de los suyos y seguros 
de haber sido dignos de la 
confianza que en ellos depo
sitamos. A ellos les quiero 
mandar nuestro abrazo frater
no, al tiempo que les desea
mos y preparamos con ilusión 
su pronto regreso». 

El general López Hijós con
cluyó su intervención con un 
mensaje optimista acerca del 
futuro de la brigada: «Hemos 
pasado malos tiempos pero és
tos se desvanecen. Las nuevas 
incorporaciones de paracai
distas ya próximas y el regre
so de la agrupación 'Madrid', 
devolverán a la BRIPAC sus 
efectivos humanos; las inme
diatas asignaciones de mate
rial cubrirán nuestras peque
ñas deficiencias. Con ello y 
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nuestra total dedicación con
seguiremos ofrecer al ejército 
y a España una G.U. prepa
rada e ilusionada para la mi
sión que se .nos asigne». 

Acto seguido, las unidades 
que tomaron parte de la para
da militar desfilaron delante 
de las tribunas y autoridades. 
Abrió el desfile la escuadra de 
gastadores y la banda de cor
netas y tambores y fanfarria 
de la BRIP AC, seguida del 
guión de la 1 Bandera, cuyos 
componentes forman parte de 
la agrupación 'Madrid' que 
cumple su misión de paz en 
Bosnia. Tras ellos desfilaron 

INFORMACION: 

la Compañía del Cuartel Ge
neral, la Bandera Roger de 
Lauria 2ª de Paracaidistas, el 
Grupo de Artillería Paracai
dista, el Batallón de Ingenie
ros Paracaidista, el Grupo Lo
gístico de la BRIP AC y, ce
rrando el desfile, el Grupo de 
Lanzamiento y Preparación 
de Cargas Paracaidistas. 

Para finalizar con esta jor
nada festiva y antes del vino 
de celebración, veinticuatro 
saltadores ofrecieron una ex
hibición lanzándose, en mo
dalidad de apertura, desde un 
helicóptero Chinook. 

1 

CHALETS 
En Urbanización Peñas Albas 
DE ALTA CALIDAD, EN COGPEUTIVA 

INDIVIDUALES Y PAREADOS 
• Parcelas de más de 500 m/2. 
• Canalización de teléfono y antena parabólica. 
• Conducción gasóleo con contador individual. 
• Urbanización totalmente cerrada con barrera y guardas. 
• Centro comercial, Club Social, Colegios, etc .... 

C/. Nebrija, 1 - 2° D - Tlfs.: 883 57 10 - 11 
ALCALA DE HENARES 

C/. Princesa, 31 - 6° - Tlfs.: 541 86 63 
MADRID 

Gestiona: VIA-TERTIA, S.L. 
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El juez González Calderón afirma que desde el consejo General del Poder 
Judicial se le persigue «porque no me sometí» 

La sentencia del practicante que besó los pechos de una 
paciente ha abierto «una brecha» en el poder judicial, 
según el magistrado alcalaíno 
«Todo esto tiene un cariz político porque es una intromisión del CGPJ en 
las sentencias», dice González Calderón 

El juez titular del juzgado número 1 de lo penal de Alcalá, Miguel González Calderón, no está dis
puesto a que los jueces pierdan la independencia que garantiza el Estado de Derecho a la Judicatura 
para ejercer su función: <<El día que pierda esta independencia, el día que se apruebe por ley en el Par
lamento ese control al que aspira el Consejo General del Poder Judicial, pediré la excedencia o la jubi
lación, y me marcharé», dijo el magistrado autor de la sentencia que absolvió _a un practicante de la 
acusación de agresión sexual contra una paciente. La sentencia sobre los besos del practicante en los 
pechos de la paciente ha desencadenado, según el magistrado juez y según recogieron algunos medios 
informativos, todo un conflicto en la judicatura española sobre la independencia de los jueces. 

Hay jueces que temen que des
de el poder se trate de limitar su 
independencia, como el magis
trado de lo penal alcalaíno Mi
guel González Calderón: «No po
demos dictar sentencias condi
cionados por el temor a ser cas
tigados por el Consejo General 
del Poder Judicial, como así me 
ocurrió a mí al dictar la senten
cia absolutoria hacia el practi
cante». 

Una sentencia 
que levantó polémica 

Los hechos que se juzgaron 
por el juez Miguel González Cal
derón desde el juzgado de lo pe
nal cuya titularidad ostenta en 
Alcalá, fueron recogidos en una 
denuncia formulada por ·una mu
jer contra el practicante que la 
había atendido y que fue acusa
do de presunta agresión sexual. 
Estos hechos concretos se refe
rían a la actuación del practican
te con su paciente, a la que besó 
los pechos tras una exploración 
rutinaria el día 12 de ortubre de 
1990. El juez entendió que mlÍs 
que un deseo libidinoso, el prac
ticante extremó su celo profesio
nal y ofreció una atención exqui
sita a la cliente. 

PUERTA DE MADRID pu
blicó con fecha 23 de noviembre 
de 1991 la sentencia en su tota
lidad y ofreció las declaraciones, 
tanto del juez González Calderón 
como del abogado del practican
te y --de la denunciante. Las re
percusiones de la sentencia sir
vieron para que este magistrado 
complutense iniciara todo un 
proceso que, según él, «supone la 
brecha que está viviendo el po
der judicial. A raíz de la senten
cia se trató de humillarme y 
cuando protesté me vinieron las 
sanciones». 

21 de febrero de t994 · 

El juez González Calderón, 
una vez conocidas las sanciones 
de que fue objeto por el Consejo 
General del Poder Judicial, 
adoptó diversos recursos contra 
los miembros de este organismo 
que votaron a favor de las san
ciones: «En ese marco interpuse 
un recurso contencioso
administrativo, lo mismo que la 
Unión Judicial Independiente, 
contra la inulta de 50.000 pese
tas que el Consejo General del 
Poder Judicial me puso. Se re
cordará que estos señores decían 
que yo había infringido la causa 
disciplinaria por malos tratos a 
los auxiliares, al ministerio fis
cal, a agentes, personal. No sé có
mo van a encajar esto porque 
ellos dicen que yo había faltado 
al respeto al señor Auger. Y o 
creo que el que ha faltado al res
peto es él a mí, pero, en fin, la 
cuestión es que eso está recurri
do por mí y por la Unión Judi
cial Independiente». 

«Brecha» en el poder judicial 
Lo que parece es que la famo

sa sentencia, con todo lo que lle
vó consigo en su momento, ha 
traído cola: «En efecto, esto crea 
una brecha en el poder judicial 
porque esto es un claro intento 
de inmiscuirse en las sentencias 
y es una cosa que ha quedado cla
rísima con motivo de la reforma 
de la Ley Orgánica del Poder Ju
dicial. Ellos dicen que es el mi
nisterio de Justicia, pero son 
ellos, hay una facción del Con
sejo del Poder Judicial que quie
re meterse en las sentencias por
que han tratado de introducir en 
la reforma la causa disciplinaria, 
aunque la presunta falta sea di
cha en sentencias o en resolucio
nes, con objeto de tener la puer
ta abierta para que en cuanto 

una sentencia de un juez no les 
gustara puedan abrir un expe
diente y ya se sabe lo que tienen 
que hacer. Al encontrarse con el 
rechazo de todos los estamentos 
del Derecho, han tenido que 
mirarlo». 

El juez González Calderón se
ñaló que «todo este proceso se 
inició para crear un ambiente en 
la opinión pública sobre lo inte
resante que esto era y poder ellos 
tener la llave para sancionar a los 
jueces cuando no les gustare una 
resolución». Recuerda el juez que 
poco después de dictar la senten
cia de los pechos y en vísperas de 
una entrevista en Antena-3 TV, 
tuvo una entrevista con el abo
gado Pablo Castellano, conocido 
por su faceta política y del cual 
el juez se considera amigo: «El 
me dijo que, dado el volumen 
que le habían dado desde el Con
sejo al asunto, pretendían algo, 
concretamente meterse en las 
sentencias. Pablo Castellano me 
dijo que me diera por expulsado 
y que pidiera la jubilación, la ex
cedencia o lo que fuera porque 
estos señores ya me habían con
formado una opinión pública 
acerca de que yo había dicho las 
cosas que se comentaron de mi 
sentencia y que yo evidentemen
te no había dicbo, esto es, que 
esa señora tendría que estar 
agradecida a los tocamientos, el 
beneficio que le hacía el practi
cante con ello .. . ¡Si es que la sen
tencia está ahí y no se dice eso! 
No se la han leído porque es lo 
qúe han tratado de evitar todos 
ellos» 

Total, que el juez comentó en
tonces a Pablo Castellano que es
taba dispuesto a defenderse y lle
var el asunto hasta los últimos 
términos, hasta el Tribunal Su
premo: «¡No me hables del Su
premo porque ahí tú no vas a 

conseguir nada!, me contestó Pa
blo Castellano. Incluso me dijo 
que no fuera a Antena 3 TV por
que allí me iban a enredar. Me 
habían llamado Nieves Herrero 
y el propio Jesús Hermida. Cas
tellano me dijo que, si me habían 
llamado, era con el consenti
miento del CGPJ y que allí iba 
a ver caras conocidas. Yo le con
testé que no creía que me fueran 
a hacer encerrona alguna y fui. 
Allí se leyó la sentencia por pri
mera vez, aparte de la publica
ción íntegra que hicieron uste
des» (Se refiere a PUERTA DE 
MADRID). 

El juez interpuso, sobre la sen
tencia del practicante, algunas 
querellas contra medios informa
tivos logrando el reconocimien
to y la rectificación de éstos, es
pecialmente del diario El País, al 
que la resolución acusa de haber 
tergiversado la sentencia del 
juez, algo que le ha satisfecho 
plenamente, según expresó mos
trando al periodista de PUERTA 
DE MADRID la sentencia. 

Rechazo 
«¿Qué he logrado con todo es

to? Pues el total rechazo; no de 
la opinión pública, que no en
tiende ni tiene por qué entender 
de Derecho, que es lo que les pa
sa a estos señores, que se creen 
que los jueces somos albañiles, 
con todo el respeto para los alba
ñiles. Ellos deben de pensar que 
no entendemos nada y aquí es lo 
que dicen ellos. Pues mire usted, 
aquí somos licenciados en Dere
cho», dijo González Calderón, y 
añadió que además están las que
rellas que les ha interpuesto: 
«Les he metido varias querellas 
que ya sabe usted, esto luego 
pues son cosas que ya sabe, lo 
que me dijo Castellano: '¡No me 
hables del Supremo!' Las quere
llas están en tramitación. Y aho
ra aparece la polémica del señor 
Gómez de Liaño, ya sabe, todos 
los jueces de España pidiendo la 
dimisión de este caballero». 

El asunto Gómez de Liaño se 
refiere a la actuación del vocal 
adjunto al presidente del CGPJ 
en las medidas disciplinarias de 
que fue objeto una juez porque 
Gómez de Liaño juzgó que había 
cometido graves irregularidades 
al estar presente en una compa
recencia de un médico amigo del 
propio Gómez de Liaño en el 
Juzgado: «Este caballero tiene 
una particularidad, que dice que 
él sólo le ofreció a la magistrada 
su colaboración. Pues bien, es
tando yo en Sant Boi de Llobre
gat como juez de primera instan
cia e instrucción, este señor se 
presentó en mi despacho . . Este 
señor estaba destinado entonces 

PUERTA de Madrid 



a-
jo 
r-
le 
:o 
s-
.n 
1-

'ª 
1-

.n 
l. 

1-

1-
, _ 

E 

1-

lS 

1-

1-

¡-

il 
:r 
!l 
o 
¡-

<\. 

;-

e 
t

·r 
1-

n 
; , 

i

e 
o 
1, 

y 

s 
o 
o 
e 

r 

s 
a 

e 
l 

J 

'~ 

V 

Miguel González Calderón, titular del juzgado n °1 de lo penal. 

en la Audiencia Territorial y se 
presentó en mi despacho con su 
hermano, el que está con Mario 
Conde. En un asunto en el que 
el demandante era amigo de ellos 
y me ofrecían su colaboración». 
El juez relacionó aquella inter
vención que tuvo Gómez de Lia
ño con él con el asunto de la jue
za que ha trascendido a los me
dios informativos: «Imagínese 
que cuando eso lo dice un magis
trado de la Audiencia, hasta cier
to punto eso puede influir en el 
juez, pero oiga, si ese señor ofre
ce esa misma colaboración en de
terminado sitio desde su puesto 
de vocal del CGPJ, que le puede 
formar expediente a la jueza y no 
solamente eso, sino que le puede 
mandar la inspección y que se la 
manda, usted comprenderá que 
eso es una coacción». 

El juez González Calderón ex
plicó que en su caso concreto con 
el magistrado Gómez de Liaño 
«Se puede tomar como una falta 
disciplinaria porque era otro ma
gistrado de otro tribunal distin
to pidiendo una recomendación, 
que está prohibido por la ley or
gánica del Poder Judicial, lo cual 
es sancionable, pero oiga, que 
eso se haga desde el CGPJ ... » 

«A mí se me está persiguiendo 
desde el CGPJ porque no me so
metí; todo esto tiene siempre un 
cariz político desde el momento 
que quieren meter en la legisla
ción esta intromisión en las sen
tencias. Por eso armaron toda es
ta polvareda», afirmó el juez 
González Calderón, quien asegu
ró además que "Yº sigo contra 
ellos con mis querellas reivindi-

PUERTA de Madrid 

cando mis derechos, porque es
tos señores me han tratado de 
ofender y me han tratado de hu
millar. Y o no he ido a suplicar, 
a llorar al CGPJ». El argumento 
de defensa del juez, según expli
có, es que «la ley orgánica del Po
der Judicial determina que para 
que al juez se le pueda poner una 
corrección disciplinaria por los 
daños y perjuicios que hubiera 
podido causar en una resolución 
es necesaria una sentencia dicta
da por un juez como juez, don
de condene al juez, valga la re
dundancia. Pues el señor Zarza
lejos, la señora Mestre y el señor 
Gómez de Liaño propusieron mi 
expulsión, pero luego no se acep
tó. Pues unos días más tarde de 
eso, se descuelga el señor Zarza
lejos en una revista del Colegio 
de Abogados diciendo eso, que es 
necesaria la sentencia de un juez 
y que sea firme la sentencia. Se 
queda uno asombrado. O sea, 
que no obstante saber eso, pide 
para un juez la expulsión y sin 
que haya esa sentencia. Eso es 
prevaricación al dictar a sabien
das una resolución injusta. Cla
ro , les he metido una querella». 

González Calderón concluyó 
lamentándose por el escaso apo
yo que recibió de sus compañe-

1 ros , los jueces: «Si me hubieran 
prestado a mí el apoyo que le han 
prestado a la jueza objeto de la 
sanción propuesta por el señor 
Gómez de Liaño, estos señores 
no hubieran hecho la segunda. 
Lo que pasa es que no he tenido 
el apoyo de nadie; debieron 
creerse de verdad lo que decían 
de mi sentencia, que está escrita 
en castellano». 

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES 
PARA SERVICIOS SOCIALES 1994 

Pueden optar a ellas todas aquellas entidades y aso
ciaciones sin ánimo de lucro que desarrollen proyectos 
de acción social dentro del municipio de Alcalá de 
henares. 

La entrega de solicitudes y la recepción de proyectos 
se realizará en el Registro General del Ayuntamiento (ca
lle Cerrajeros n º 1 ) hasta el próximo 20 de marzo de 
1994. Las bases completas de esta convocatoria se en
cuentran expuestas en el tablón de anuncios del Ayun
tamiento. 

Más información: Oficina Municipal de Información 

y teléfono OtO 

concejalía de Salud y Bienestar social 
E1cmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

SUBVENCIONES 
ASOCIACIONES DE MUJERES t994 

Podrán optar a ellas todas aquellas entidades sin áni
mo de lucro, siempre que entre sus fines figure la pro
moción de la Mujer y el logro de la igualdad de oportu
nidades entre ambos sexos. 

La recogida de solicitudes y la entrega de proyectos 
se realizará en el Registro General del Ayuntamiento has
ta el próximo 30 de marzo de 1994. Las bases completas 
de la convocatoria se encuentran expuestas en el tablón 
de anuncios del Ayuntamiento. 

Más información en la Oficina Municipal de Infor

mación y en el teléfono oto. 

concejalía de la Mujer 
Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares 

2& de febrero de 1994 



Estafaban por el procedimiento del «Nazareno» 

La policía localizó tres naves en el polígono Europa repletas 
de productos alimenticios valorados en aa millones 

Tras una investigación iniciada en enero por funcionarios de la comisaria de Albacete, ha quedado 

al descubierto una serie de estafas, por el procedimiento del «nazareno11, a industriales del ramo de 

la alimentación. El fraude, aún sin cuantificar en su totalidad, asciende a varios millones de pesetas. 

Con sede en Albacete y ra
mificaciones en Arrecife de 
Lanzarote y Alcalá de Hena
res, los presuntos estafadores 
actuaban a través de la empre
sa Diexlan, S.L. En la capital 
manchega se ha detenido a los 
que, según se deduce de lo in
vestigado, se considera orga
nizadores de la defraudación. 
Se trata de José A.N. y José 
D.S.; en Arrecife a Pedro 
P. V., y en Alcalá de Henares 
a Escolástico A.G. 

Diexlan fue constituida en 
octubre del pasado año y co
menzó a operar un mes más 
tarde. Como hombres de pa
ja, figuraban Pedro P. V. en 
Lanzarote y Ramón M.G. en 
la península. Este último aún 
no ha sido detenido por en
contrarse en ignorado parade
ro. Como jefes de compra apa
recían José A. y José D. El ob
jeto de la sociedad era la com
pra a industi;iales del ramo de 
la alimentación. Su ámbito se 
extendía a toda la península. 

Distribuciones Exclusivas 
Lanzarote S.L. (Diexlan) fijó 
su domicilio social en al paseo 

FEBRERO 
Día 17 ................ 66.791 
Día 18 ................ 27.891 
Día 21 ..............•. 68.217 
Día 22 •.......•....... 05.191 
Día 23 •....•...••..... 27.568 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, l • Tlf. 886 01 77 i 

MECO: El pueblo !á 
más distante del mar K 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 
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de la Libertad nº 15 y comen
zó a ser investigada por la Bri
gada de Policía Judicial ante 
la existencia de fundadas sos
pechas de que sus directivos 
estaban preparando estafas a 
sus proveedores. A cambio de 
sus productos, éstos recibían 
letras con pago aplazado. Los 
primeros vencimientos resul
taron ya impagados. Además, 
los intentos de entrevistarse 
con el que aparecía como má
ximo responsable y hombre 
de paja: Ramón M., siempre 
resultaban infructuosos con el 
pretexto de que éste se halla
ba de viaje. 

Por otra parte, los investi
gadores comprobaron que uno 
de los jefes de compras: José 
D.S., que usaba nombre su
puesto, era buscado por otros 
fraudes similares cometidos 
en 1993 a través de la empre
sa Arneva lmport, con domi
cilio social en Villajoyosa 
(Alicante). De este caso en
tiende un juzgado de instruc
ción de esta localidad, tras las 
diligencias instruidas en la 
comisaría de Benidorm. 

Una vez recogidos indicios 
suficientes, se procedió a la 
detención de José A.N. y Jo
sé D., así como a la interven
ción de género por importe de 
dos millones de pesetas y a la 
inmovilización de otras par
tidas, pendientes de envío, 
por una cuantía superior a los 
seis millones. 

Del resultado de las inves
tigaciones se informó a la co
misaría de Arrecife de Lanza
rote, donde se detuvo a Pedro 
P. V. En el muelle de carga del 
puerto fue incautado un 
transporte de género tasado 
en 1.300.000 pesetas. 

El fraude parecía tener ra
mificaciones en Madrid, más 
concretamente en Alcalá de 
Henares. En esta localidad, 
agentes del Grupo de Estafas 
de la BPP localizaron tres na
ves en el polígono Europa re
pletas de productos alimenti
cios cuyo valor ha sido tasa
do en 80 millones. Parte de es
te género lo había comprado 
a bajo precio, según parece, 
Escolástico A.G. La firma 

vendedora no era otra que 
Diexlan. En consecuencia, los 
agentes arrestaron a Escolás
tico, que cuenta con tres an
tecedentes por estafas median
te el mismo procedimiento. 

Falsificación de 
cheque bancario 
en campo Real: de 
12.aaa a 400.aaa 
pesetas 

El director de la sucursal de 
Banesto en la localidad de 
Campo Real ha presentado 
denuncia ante la Guardia Ci
vil por falsificación de un che
que bancario por autores des
conocidos que consiguieron 
cobrar 400.292 pesetas tras 
falsificar un talón bancario al 
portador alterando la canti
dad de 12.992 y la sutituye
ron por 400.292 pesetas. 

Eran dos hombres bien 
arreglados los que presenta
ron el cheque. Tanto la acti
tud coro<> la vestimenta de es
tos dos individuos no infun
dió sospechas al cajero, por lo 
que les fue pagado compro
bándose posteriormente que 
el cheque había sido sustraí
do y falsificado. 

Robo en una empresa 
de Los Hueros 

La Guardia Civil detuvo a 
las 3 '30 de la madrugada del 
día 22 de febrero a Miguel 
AngelJR, de 22 años de edad, 
vecino de Mejorada del Cam
po, como autor del delito de 
robo en la empresa lndalem, 
situada en el polígono indus
trial Eduviges Gómez,, naves 
17 y 18 de la localidad de Los 
Hueros, en el término muni
cipal de Villalbilla. 

A la mencionada hora se 
encontraba la pareja de servi
cio haciendo un apostadero en 
un montículo situado en la 
parte de atrás del menciona
do polígono, siendo el motivo 
una vigilancia especial para 
tratar de erradicar los fre
cuentes robos que se cometen 
durante la noche en las em
presas del mismo. Entonces 

pudieron observar a dos indi
viduos que se encontraban en
caramados al tejado de la 
mencionada empresa lnda
lem; rompieron el tejado y se 
introdujeron ewn la misma, 
por lo que rápidamente lapa
reja de servicio se dirigió a la 
puerta de la empresa, momen
to en que uno de los dos de
lincuentes abrió el portón de 
salida y fue detenido. El otro 
emprendió la huida en un ve
hículo, un Seat Ibiza que es
taba estacionado en el interior 
de la nave y en el cual ya es
taba al volante mientras el 
otro trataba de abrir el por
tón. En la huida y al darle el 
alto intentó atropellar a un 
agente. Finalmente logró lle
varse el Seat Ibiza de color ro
jo M-3203-NM, un cheque al 
portador de la entidad Banes
to por un valor de 215.340 pe
setas y un cheque de gasolina 
del Banco Popular por valor 
de 5.000 pesetas. 

Robos de coches en el 
Hospital de Alcalá 

Ultimamente se dan diver
sos casos de robos de coches 
estacionados en el aparca
miento del Hospital de Alca
lá, principalmente cometidos 
durante la noche o a últimas 
horas de la tarde, cuando em
pieza a anochecer. El día 15 
de febrero fueron sustraídos 
dos vehículos y otros dos fue
ron encontrados por la policía 
abiertos: un Citroen con un 
cristal roto y un Opel Kadet 
abierto y con el puente hecho. 
Al parecer lo intentan con el 
que consideran más fácil y, si 
ven algún problema, prueban 
tranquilamente con otro has

t a que consiguen llevárselo. 

El día 17 de febrero a las 
23'30 horas la Guardia Civil 
detuvo aJesús CJ, de 24 años 
de edad y vecino de Alcalá de 
Henares, el cual se encontra
ba en las inmediaciones del 
camino del Cine, donde es
tán ubicados los antiguos es
tudios, en el término munici
pal de Daganzo, con un vehí
culo sustraído, que fue recu
perado por la Guard_!a Civil: 
el Opel Kadet M-2105-GX, 
propiedad de un vecino de 
Torrejón, al cual se lo habían 
sustraído durante la noche del 
15 de febrero, cuando lo tenía 
estacionado en -el aparcamien
to del Hospital de Alcalá. El 
robo de este coche había sido 
denunciado en la comisaría de 
policía de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



El hecho ocurrió en una de las cárceles de Alcalá 

una menor fue obligada a mantener relaciones 
sexuales con un preso 
El «Vis a vis» la preparó un individua que ha sida detenida 

Una joven de 17 años de edad fue obligada bajo amenazas de muerte y malos tratos a mantener rela
ciones sexuales con un intemo de la cárcel de Alcalá-Meco, donde entró con documentación falsa en 
las que figuraban los datos de otra mujer, supuestamente novia del recluso. Esta documentación se 
la proporcionó Alexis Santiago RT, de 20 años y vecino de Alcorcón. 

Después de eestos hechos, la .. 
joven cursó denuncia ante la po
licía contra Aléxis declarando 
que, después de salir unos meses 
con éste, le propuso que mantu
viese relaciones sexuales con 
amigos suyos a cambio de dine
ro, a lo que ella se negó en repe
tidas ocasiones hasta que, ame
nazada de muerte y golpeada, 
acabó por aceptar por temor el 
contacto con el preso. Pero al no 
poder aguantar más esta situa
ción, optó por denunciar los he
chos en la comisaría de policía de 
Alcorcón. Tras la denuncia fue 
detenido Alexis Santiago el día 
17 de febrero y fue puesto a dis
posición judicial al día siguien
te. Antes de ser detenido propi
nó una paliza a la joven al cono
cer que ésta había cursado la de
nuncia. 

Funcionarios de prisiones ma
nifestaron a PUERTA DE MA
DRID su impotencia para ejer-

. cer el control necesario en los re
cuentos penitenciarios, debido a 
la masificación de éstos. El clima 
existente en las prisiones alcalaí
nas es de malestar y desencanto 
entre una buena parte de los tra
bajadores que prestan allí sus 
servicios, puesto que estos cen
tros penitenciarios alcalaínos se 
encuentran en condiciones no 
precisamente muy halagüeñas 
para ejercer por parte del funcio
nariado una vigilancia y un con
trol adecuados. · 

un conocida 
drogadicto se llevó 
2s.aaa pesetas de un 
hotel tras asustar 
a la recepcionista 

Un conocido drogadicto y de
lincuente al que llaman «El An
gelillo» y que se recorre las calles 
del centro de Alcalá pidiendo por 
los bares tiene abundantes ante
cedentes delictivos y había sali
do de la cárcel pocas fechas an
tes. Y el día 21 de febrero, lunes, 
logró apoderarse de 25.000 pese
tas en el Hotel Bedel. Sobre las 
2'30 de la tarde entró en la re
cepción del mencionado estable-
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cimiento, situado en la plaza de 
San Diego, y allí, con sus gritos 
y malos modales, logró asustar a 
la recepcionista y logró de esta 
manera apoderarse de las men
cionadas 25.000 pesetas. Por es
te hecho se ha cursado denuncia 
en la comisaría. 

La Policía Municipal 
intervino a unas 
jóvenes un revólver 
de grandes 
dimensiones 

Agentes de la Policía Munici
pal de Alcalá intervinieron un 
revólver de grandes dimensiones 

a dos jóvenes que fueron trasla
dados a comisaría y denunciados 
por presunto delito de tenencia 
ilícita de armas. Los hechos ocu
rrieron a las 0'20 horas del día 
23 de febrero en la calle del Em
pecinado de la ciudad complu
tense. A esa hora una patrulla 
policial descubrió que un joven 
llevaba consigo un revólver, por 
lo que procedieron a su identifi
cación y a la de un acompañan
te. Los dos individuos resultaron 
ser Francisco Javier M.M., de 17 
años y David G.V., de 18 años, 
ambos residentes en Alcalá. 

A los dos jóvenes se les ocupó 
el mencionado revólver, que te
nía en su tambor 6 cartuchos, 
tres de ellos disparados y otros 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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tres sin disparar. Los dos fueron 
trasladados a la comisaría de Po
licía donde se les instruyeron 
diligencias. 

Detenida cuando 
robaba una carretilla 
llena de herramientas 

La Policía Municipal de Alca
lá detuvó a las 3'25 horas del día 
23 de febrero a Miguel C.G., de 
32 años, como presunto autor de 
un robo cometido en un local co
mercial situado en el paseo de los 
Curas. Los agentes policiales re
cibieron aviso de que en un lo
cal de esta calle alcalaína, en la 
esquina con la avenida de Reyes 
Católicos, se estaba procediendo 
a un robo. Este local es colindan
te a una sucursal del Banco de 
Santander. Los policías inspec
cionaron el interior del local y 
encontraron a Miguel C.G., el 
cual llevaba una carretilla con 
gran cantidad de herramientas. 
El detenido fue trasladado a la 
casa de Socorro, donde se le rea
lizó inspección médica yluego a 
comisaría de Policía, donde se le 
instruyeron diligencias pasando 
a disposición judicial. 

Sufrió amputación de 
una oreja en una pelea 

Un joven de 22 años fue aten
dido en el hospital Príncipe de 
Asturias como consecuencia de 
las heridas que sufrió en una pe
lea en la que perdió parte de una 
oreja debido a un mordisco. La 
pelea se produjo a la 1'30 horas 
del día 18 de febrero en la calle 
Portilla. Varias patrullas de Po
licía Municipal fueron requeri
das por testigos presenciales, 
puesto que se estaba producien
do, según las llamadas, una pe
lea muy violenta. Los agentes 
policiales se encontraron cuando 
llegaron al lugar de los hechos a 
Ricardo C.G. tendido en el sue
lo y con la cara ensangrentada. 
Muy cerca de él estaba Carlos 
M.M., de 21 años, recostado so
bre un coche y con diversas con
tusiones. Según las investigacio
nes policiales, la pelea se origi
nó por celos entre ambos jóve
nes. Ricardo C.G. presentaba he
ridas más graves por lo que fue 
trasladado al hospital donde se le 
diagnosticó la amputación de 
parte del pabellón auricular, así 
como un hematoma en el ojo iz
quierdo y contusión en su boca. 
Carlos M.M. presentaba contu- ¡ 
siones y heridas de las que fue 
atendido en la casa de Socorro. 
Ambos jóvenes se interpusieron 
denuncia en comisaría por sen
das agresiones. 
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El mismo día que se celebraba un coloquio sobre racismo y xenofobia 

Tres extranjeros de raza negra compraron artículos de lujo 
y pagaron con una tarjeta de crédito robada 
Adquirieron dos pulseras de oro y cuatro botellas de coñac francés 

Tres hombres extranjeros y de raza negra efectuaron compras el pasado día 17 en varias tiendas con 
una tarjeta Mastercard robada. La mantequeria Madrid-Santander y la joyería Pozuelo, ambas situa

das en la calle Mayor, fueron dos de los establecimientos que atendieron a estas personas, aunque pa
rece ser que actuaron en más tiendas, siempre efectuando compras de artículos de lujo. 

Los tres hombres se en
cuentran detenidos. Se dio la 
coincidencia de que este he
cho se produjo el mismo día 
en que se celebraban en Alca
lá unas jornadas sobre racis
mo y xenofobia organizadas 
por Izquierda Unida. 

blecimiento y el otro se que
dó fuera , en el escaparate. 
Realizaron una compra de 

.cuatro botellas de coñac fran
cés, por un valor de 19.250 
pesetas , y pagaron de nuevo 

con la tarjeta Mastercard. El 
dueño de la mantequería no se 
enteró hasta que, al día si
guiente , la policía acudió a la 
tienda para confirmar si ha
bían hecho una compra esas 

En un local del centro comercial El Val 

personas. Ante la respuesta 
afirmativa, el propietario, 
Francisco Bellón, acudió a la 
comisaría para prestar decla
ración. «No he formulado de
nuncia porque a mí no me 
han robado. Compraron y pa
garon; yo no puedo dudar de 
un cliente, de si la tarjeta es 
o no suya. Lo único que pue
do hacer es requisar la tarje
ta si veo que no es válida. Es 
la primera vez que me ocurre 
algo así. Estas tres personas 
tenían un aspecto normal. 
Iban muy bien vestidos; per
sonas que en ningún momen
to se puede dudar sobre ellas. 
Hablaban en inglés», nos 
cuenta Francisco Bellón. 

En la joyería Pozuelo , so
bre la una y media del medio
día del pasado jueves, 17 de 
febrero , entraron tres hom
bres de raza negra y efectua
ron la compra de dos pulseras 
de oro valoradas en cien mil 
pesetas. La tarjeta era una 
Mastercard que resultó ser ro
bada. Cuando el dueño lo des
cubrió avisó al 091 y , una vez 
que los detuvieron , puso la 
denuncia. El propietario de 
esta joyería comenta que, al 
atenderlos, tuvo sus sospe
chas: «Pero lo tenían todo en 
regla. Lo mío fue intuición 
nada más; yo sospechaba, fue 
la policía la que actuó . Suce
sos de este tipo nos ocurren 
muy a menudo. La seguridad 
es más bien mala. Hay mucha 
gente de mal vivir», explica 
José Antonio, de joyería Po
zuelo. 

Robaron una pistola de adorno valorada en 9.aaa pesetas 

Madrid-Santander , una 
mantequería de la calle Ma
yor, fue otra tienda que tam
bién visitaron estas tres per
sonas en ese mismo día, sobre 
las seis y cuarto de la tarde. 
Dos de ellos entraron al esta-
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Una tienda de regalos y antigüedades del Centro Comercial 'El Val' fue robada el 17 de febrero. Los ladro
nes rompieron el cristal del escaparate y se llevaron una pistola de adomo valorada en 9.000 pesetas. El he

cho se produjo cuando la tienda ya estaba cerrada y el vigilante jurado no estaba en la zona en ese momento. 

Sobre las diez de la noche 
el vigilante jurado de la plan
ta baja del Centro Comercial 
fue requerido para solucionar 
un incidente con unos jóvenes 
en el segundo piso. Los ladro-

nes, ya que se piensa que fue 
actuación de más de una per
sona, rompieron la luna del 
escaparate con un objeto (al 
parecer un gran imán) envuel
to en celo. Se llevaron una pis-

tola de adorno que estaba en 
el escaparate, valorada en 
9.000 pesetas. Los propieta
rios de un mesón cercano avi
saron al guardia jurado que, 
a su vez, llamó a la policía y 
al dueño de la tienda. Al pa
recer, los ladrones eran jóve
nes. Geles, la dependienta de 
la tienda explica que quizá el 
hecho de que el vigilante tu
viese que acudir la segunda 
planta en ese preciso instan
te, requerido para un proble
ma con unos jóvenes, esté en 
relación con el robo, prepara
do por compinches de los la
drones para dejar la zona li
bre de vigilancia. 

Hace unos meses hubo una 
oleada de pequeños robos en 
el Centro Comercial, pero es 
la primera vez que en esta 
tienda ocurre un suceso de es-
tas características. 

PUERTA de Madrid 
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Treparon por las rejas del primer piso y 

entraron por la terraza de la vivienda 

Robo en un piso en ausencia de 
sus habitantes 
Los ladrones se llevaron efeetos de oro y dinero en 
efeetivo por un total de !OG.DDCI pesetas 

Los dueños de un piso de la travesía de San Asturio se encontra
ron con que habían sido robados en su domicilio cuando regresa
ban de un breve viaje. Los ladrones entraron por la terraza y se lle
varon diversos efectos y dinero en efectivo. 

El importe de todo lo roba
do asciende a una cantidad que 
oscila en torno a las trescientas 
mil pesetas. El suceso ocurrió 
el día 15 de febrero , martes al
rededor de las once de la noche. 

Sobre las once de la noche del 
pasado 15 de febrero los propie
tarios del piso primero c ' en el 
portal n º 2 de la travesía de San 
Asturio , regresaban a su domi
cilio procedentes de un viaje de 
corta duración. Al aparcar el 
coche observaron que había luz 
en su casa y que el toldo de la 
terraza estaba bajado, pese a 
que ellos lo habían dejado re
cogido ; esto les hizo alarmarse 
y avisar a la policía. Cuando és
ta llegó y subió con ellos al pi
so, las luces ya estaban apaga
das y en la casa no había nadie, 
pero descubrieron que les ha
bían robado y revuelto sus per
tenencias . 

Los ladrones se llevaron di
versas efectos de oro, dinero en 
metálico, una lamparilla de no
che y unas figuritas de adorno; 
se ha calculado que el valor de 
todo lo robado asciende a una 
.cantidad de 300.000 pesetas 
aproximadamente. Además los 
autores del robo se habían de
jado la televisión preparada pa
ra llevársela, envuelta en unas 
sábanas. No hicieron grandes 
destrozos, pero el dormitorio de 
matrimonio estaba completa
mente revuelto. 

Al parecer, unas vecinas vie
ron trepar a alguien por las re
jas de la ventana del piso 1 ° y 
acceder por la terraza al segun
do, pero no le dieron importan
cia porque pensaron que eran 
los dueños , que se habían de
jado dentro las llaves. Además, 
el habitante del piso tercero oyó 
golpes , pero no tenía conoci
miento de que sus vecinos es
tuviesen fuera , así que pensó 
que serían ellos. 

El robo en esta vivienda fue 
denunciado a la policía. «Aho
r a tenemos miedo de que vue
va a pasar algo; sobre todo a los 
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chicos. Cuando tengamos dine
ro reforzaremos las medidas de 
seguridad>>, dice Pablo Linares , 
propietario del piso. Pablo Linares, propietario del piso donde se cometió el robo 
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Las disparas procedían de la calle Pedro de Lerma y las balas 

eran del calibre 9 milímetros 

Francotiradores disparan con fuego real 
contra el colegio Puerta de Madrid 

Empezaron hace tiempo disparando perdigones; eran disparos efectuados con escopetas de aire com

primido que tan pronto se lanzaban contra taS aulas c:Omo-contra los niños que realizaban en _el patio 

la ciase de educación física. Los cllSparos siempre venían desde fuera del colegio, bien desde fa calle, 

bien desde algún piso. La asociación de padres de alumnos luchó por colÍseguir un gimnasio y final

mente lo consiguió, pero los males del colegio Puerta de Madrid no han terminado: ahora los francoti

radores disparan eon bala, con proyectil de arma corta, del calibre nueve milímetros: LOgicamente el 

AP A del centro no oculta su temor y quiere nuevas soluciones, que pasan por el levantamiento de las 

cercas del colegio, pero, al parecer, el concejal de Educación no ha interpretado que esta situación 

requiera actuaciones urgentes y los ha puesto, según denuncian, en la lista de espera para ser recibidos. 

El lunes día 21 de febrero 
se tuvo constancia de los he
-chos, que se supone ocurrie
ron durante el fin de semana. 
Al incorporarse la comunidad 
escolar al centro se descubrió 
que el cristal de una de las 
aulas, que da a la calle Pedro 
Lerma, estaba fracturado. Te
nía cuatro impactos y se en
contró en el interior de la clase 
una bala del calibre 9 milíme
tros. En el patio se pudieron 
encontrar también tres balas 
más y un casquillo, según in
formaron miembros de la aso
ciación de padres. 

De todo ello se puso denun
·cia en la comisaría de policía. 
Como si del cerco de Saraje
vo se tratara, los francotirado
res han vuelto a actuar contra 
el colegio Puerta de Madrid, 
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Esta es la calle de Pedro de Lemia, una calle ya «ClásiCél>I en el tráfi
co de droga en Alcalá, desde la que se dispara contra el colegio Puer

ta de Madrid con balas de 9 milímetros. 

Niños del colegio Puerta de Ma
drid juegan en el patio de recreo. 
Estos niños, como si estuvieran 
en Bosnia, parece que se en
cuentran bajo el fuego de fran
cotiradores, los que disparan 
con balas de 9 milímetros desde 
la calle Pedro de Lemia. 

sólo que ahora lo han hecho 
con balas de verdad. 

Los miembros del APA cri
ticaron la dejadez con la que 
se comporta la administración 
con el colegio público Puerta 
de Madrid: «Aquí nadie hace 
nada por solucionar estos pro
blemas y eso es lo que más nos 
molesta. Saben que esta zona 
es muy conflictiva, pero no 
hacen nada». Y es que en el 
colegio ya llueve sobre moja
do tras la experiencia de los 
perdigonazos: «Es cierto que 
conseguimos que construye
ran el gimnasio para que los 
niños estuvieran el menor 
tiempo posible en el patio del 
colegio, ante el cariz que es
taban tomando los aconteci
mientos con niños incluso he
ridos. Pero lo que tienen que 
hacer, y así lo hemos pedido, 
es que esta zona de la calle Pe
dro de Lerma esté más vigi
lada. Lo que pasa es que, aho
ra que ha pasado esto, seguro 
que está la policía un par de 
días por aquí vigilando, pero 
luego ya no vuelve, porque no 
se suele ver vigilancia por 
aquí», dijo la presidenta del 
APA, Yolanda Miñambres. 

Pero una de las reivindica
ciones más concretas que tie

-ne el APA es que el ayunta
miento suba la valla que cir
cunda el colegio: «Aquí te ti
ran desde la calle cantidad de 
cosas, pero ni siquiera conse
guimos eso, que nos lo suban 
un poco. Hemos podido com
probar cómo otros colegios 
tienen la valla más alta, pero 
aquí es todo lo contrario, pre
cisamente la parte que da a la 
calle Pedro de Lerma está in
cluso más baja que la que da 
a la otra calle. No hay dinero 
para este colegio, nunca hay 
dinero». 

La droga, en directo 
ante los escolares 

Así pues, desde el patio del 
colegio Puerta de Madrid hay 
una excelente panorámica de 
la calle Pedro de Lerma y eso 
está trayendo el temor y el 
malestar de muchos padres: 
«Desde aquí se ve a la gente 
pinchándose, se ve a los dro-
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Los cristales de esta ventana 
presentan cuatro agujeros deba
la. Los proyectiles aparecieron 
en el interior del aula y en el pa
tio del colegio. 

gadictos subir a los pisos don
de venden la droga. Cuando 
tienen Jllovida, los profesores 
tienen que tener Jllucho cui
dado para que los niños no lo 
estén viendo en directo desde 
el colegio. Desde el patio del 
colegio se ve todo el aJllbien
te que tiene la calle Pedro de 
Lerma>>. 

«La verdad es que con las 
cosas que han pasado aquí, en 
el colegio, esto tendría que es
tar más vigilado», afirJllÓ otro 
miembro del AP A, Mercedes 
Cuesta. «Lo curioso es que he
mos llaJllado al concejal de 
Educación, Urbano Brihuega, 
y nos ha dicho que hasta el día 
1 de marzo no podría venir, 
que vendrá con el alcalde y 
con el concejal del distrito, 
que es el de Seguridad Ciuda
dana». 

«Es una vergüenza pasar 
por ahí y ver lo que ves», co
mentaron desde el AP A: «Es
to es un colegio y los niños 
tendrían que estar más prote
gidos y no tener que ver estas 
cosas. Si esto estuviera más 
vigilado no pasarían estas co
sas y los críos no tendrían que 
ver a la gente drogándose, o 
las cosas que se ven. Que no 
puedan luchar contra la dro
ga en esta calle, pues bueno, 
pero sí que podrían evitar que 
los niños tengan que ver este 
espectáculo», dijo la presiden
ta del APA. 

Así, estas madres no tienen 
reparo en reconocer que pre
fieren dar la vuelta antes que 
pasar por la calle Pedro de 
Lerma: «Da pánico porque los 
ve_s con unas pintas que lo pri
mero que piensas, si llevas 
bolso, es que te van a dar un 
tirón. Y claro, los niños que 
están en el colegio, en el re
creo, lo están viendo conti
nuamente». 

Pero los padres ya no te
men solaJllente que los niños 
se habitúen a ver todo eso que 
denuncian, también es el te
mor a que ocurra una desgra
cia, que algún chico se pinche 
con una jeringuilla tirada 
dentro del patio, o que al
guien resulte herido por arJlla 
de fuego. Las balas han im
pactado esta vez contra los 
cristales de una clase en la que 
no había nadie, pero ¿y si es-

. to hubiera ocurrido en pleno 
horario lectivo? -
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((Es .posible que las balas 
fueran lanzadas 
con un tirachinas>•, 
según la policía 

Fuentes de la oficina de 
prensa de la Jefatura Superior 
de Policía explicaron a 
PUERTA DE MADRID que 
la ventana del colegio Puerta 
de Madrid no fue rota por 
ningún disparo: «Es probable 
que las balas fueran lanzadas 
con un tirachinas. Cosas de 

críos. Han utilizado los pro
yectiles como armas arrojadi
zas». 

Eso no coincide con las de
claraciones que nos hicieron 
los miembros de la asociación 
de padres de alumnos, que di
jeron que se encontró una ba
la dentro del aula, y otras más 
y un casquillo en el patio. 

Poco después de conocerse 
los hechos, que fueron descu
biertos tras incorporarse los 
niños al centro escolar y con
cretamente al aula tras el fin 
de semana, los miembros de 
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Ahorre tiempo y dinero 
DISTRIBUCION DE GASOLEOS 

El Cruce 
Gasóleos 
~El Cruce 

Pozo de Guadalajara 
Nuevo teléfono: (949) 27 20 2t 

la asociac1on de padres co
mentaron a PUERTA DE 
MADRID las primeras impre
siones que habían oído de los 
agentes de la Policía Nacional 
relativas a que la munición 
era del calibre nueve IllilíJlle
tros; siempre se mencionó que 
se había disparado esa muni
ción contra el centro escolar 
Puerta de Madrid. 

Según fuentes policiales, las 
balas enigJlláticas correspon
den a una munición Jlluy an
tigua y que ya no se encuen
tra en el comercio actual. 
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El escepticismo ante la solución del problema es la nota predominante entre unos vecinos de la calle 

Pedro de Lerma que ya viven muy acostumbrados a ver en directo el tráfico, el consumo de drogas 
y la delincuencia que genera la drogadicción. 

Los vecinos, entre la esperanza de que la cosa mejore y el temor 

de que los camellos reaviven el comercio de estupefacientes 

Historias de la droga en la calle Pedro de Lerma 
c<¿Qué dice? ¿Que han detenido a un camello? Bueno ¿y qué? ¿Se cree que esto tiene solución?», co

mentó un vecino de la calle Pedro de Lerma. A su espalda, a unos veinte metros, cuatro o cinco jóve
nes miraban a la zona en la que estaba el periodista y sobre todo el fotógrafo que había tomado en su 

cámara imágenes de la que mucha gente conoce como la calle de la droga. Unos cuantos ojos no deja
ron de observar a los dos enviados de PUERTA DE MADRID hasta que no abandonaron el lugar; apos

tados en una esquina, apoyados en una columna y aprovechando los saludables rayos del sol matinal, 

el pequeño grupo de desocupados esperaban, quizá, el momento para inyectarse la primera dosis del 
día, ¿o tal vez ya era la segunda? Los vecinos de la calle Pedro de Lerma, los que no tienen nada que 

ver con el negocio de la droga, tienen impuesto un derecho consuetudinario a los periodistas, una es
pecie de acuerdo tácito: Nada de fotos, nada de nombres. Algunos, incluso, se sienten incómodos ha

blando con los enviados de PUERTA DE MADRID en plena calle. Son los efectos que produce la ley 

de la droga, la que mueve millones de pesetas en la calle Pedro de Lerma. 

Días atrás la Policía Nacio
nal detuvo a Antonio R-M., 
de 39 años, vecino de la calle 
Pedro de Lerma, cuando ve
nía de Madrid con 350 dosis 
de heroína. Los agentes poli
ciales realizaron una labor de 
investigación hasta lograr la 
detención de este y otro indi
viduos antes de que llegara a 
su domicilio después de un 
viaje a Madrid en el que traía 
la droga para distribuirla en
tre los heroinómanos que se 
concentran en esta calle del 
polígono Puerta de Madrid. 
Los policías le estaban espe
rando y le interceptaron con 
las dosis. 

Pero entre la mayor parte 
de los vecinos se ha vivido con 

escepticismo la noticia. Eso 
suponiendo que en efecto se 
haya vivido esa noticia, pues
to que pocos de los consulta
dos admitieron conocerla. 
Hay quien sí lo sabe y reco
noce que en el barrio se nota 
mayor tranquilidad tras la de
tención, aunque sigue el tra
siego de toxicómanos, pero en 
menor escala, como dice un 
vecino del detenido que ase
guró que «llevamos unos días 
en los que se nota que la cosa 
ha ido a menos y que se vive 
con relativa tranquilidad. So
lamente se ve todavía a la es
palda de la calle Pedro de Ler
ma algún grupo de toxicóma
nos que a la vista práctica
mente de cualquiera suelen es-

nifar la droga. ¿Dónde la 
compran? ¿La compran en 
otros lados y por inercia van 
allí a ponérsela, o queda algún 
rescoldo de gente que la ven
de por allí? Esa es una duda 
que queda todavía, pero yo 
creo que en los últimos días no 
es tan descarado el tráfico de 
drogas como lo ha sido». 

Temor a pesar de todo 
Pero hasta entre los que 

creen que la situación ha me
jorado con la detención de es
te traficante, al que se· consi
dera uno de los más importan
tes de Alcalá, existe el temor 
de que la situación vuelva. por 
sus cauces normales y habi-

PUERTA de Madrid 



«Oue metan en la cárcel a los traficantes y les 
pongan a ellos la droga hasta que revienten» 
tuales en el barrio: «Se dice 
que este hombre no tenía an
tecedentes y que además es 
consumidor habitual, con lo 
que entre algunos vecinos 
existe la sospecha de que 
pronto vuelva a estar en la ca
lle. Parece que sigue en la cár
cel y lo que esperamos es que 
el juez aplique una pena en la 
que el tiempo que esté en pri
sión esté relacionado con la 
cantidad de droga que lleva
ba cuando se le detuvo». 

La realidad de la calle Pe
dro de Lerma ·hasta el mo
mento de la detención para es
te ciudadano era la presencia 
habitual · por los alrededores 
de quince o veinte toxicóma
nos en busca de su consumi
ción: « Ultimamente la cosa 
era escandalosa hasta la de
tención de este hombre, pero 
yo creo que ahora está más 
tranquila. Es verdad que la 
policía no ha actuado al ritmo 
que quisiéramos los vecinos, 
pero también es cierto que 
han dado golpes importantes 
a la droga. Hay mucha pre
sión social y eso ha permiti
do que estas actuaciones pu
dieran realizarse. Lo que no 
sabemos es si los mayores tra
ficantes que operaban en la 
zona están fuera de juego por
que estén encarcelados, o es 
que están tomando medidas 
de precaución mucho más ri
gurosas». 

17 gramos de heroína 
• La detención ha abierto 

otro debate: aunque nadie du
da de que cualquier incauta
ción de droga y detención de 
«camellos» es importante, ha 
habido quien ha señalado a 
PUERTA DE MADRID que 
«en Alcalá se coge muy poca 
droga en comparación con 
otras ciudades y distritos ma
drileños». Baste decir que·las 
350 dosis que llevaba el trafi
cante y de las que se incautó 
la policía son alrededor de 17 
gramos de heroína, en el su
puesto de que sean dosis de las 
vendidas a mil pesetas. Si se 
trata de dosis a ochocientas 
pesetas, la cantidad de droga 
es mucho menor: ,«Eso es pe
cata minuta que un trafican
te puede vender en un día o 
en un par de días», confirmó 
un agerite policial, quien aña
dió «que eso es sólo una pe
queña parte de la droga que 
a diario se mueve por Alcalá>>. 

PUERTA de Madrid 

Entre los vecinos lo que sí 
se asegura es que el propio 
ayuntamiento y la comunidad 
de Madrid podrían decir mu
cho en el tema de los trafican
tes: «U na buena parte de los 
'camellos' que se mueven por 
el barrio viven aquí gracias al 
sistema de la patada en la 
puerta, es decir, son ocupan
tes ilegales. Desde el ayunta
miento o el IVIMA se podría 
actuar para legalizar esa situa
ción y que desaparezcan los 
traficantes que viven ilegal
mente». 

«Esto es horrible; no se no
ta que hayan detenido a un 
camello porque por aquí siem
pre hay gente trapicheando», 
afirmó un vecino, quien 
apuntó como solución al pro
blema «que metan en la cár
cel a los traficantes y les pon
gan a ellos la droga hasta que 
revienten». 

Otro vecino señaló que «lo 
primero que tendría que ha
cer la policía es venir por el 
barrio, estar aquí y ver lo que 
vemos habitualmente los que 
vivimos aquí. No hacen nada 
viniendo con los coches de vez 
en cuando, como hacen; dan 
la vuelta por aquella calle y 
así no. Por aquí tienen que 
venir andando para que lo vi
gilen bien» y añadió que «lo 
que hace falta es que haya jus
ticia, porque aquí hay mucho 
drogadicto metido. Si es que 
no hace falta nada más que 
venir andando para verlos por 
aquí, pinchándose y trafican
do. Si vinieran los policías an
dando ya veríamos cómo lqs 
cogerían más facilmente que 
si vinieran con los coches. Si 
es que los policías y todos no
sotros sabemos quiénes son». 

Este mismo vecino recono
ció haber nacido en Alcalá: 
«Yo nunca he conocido Alca
lá como es ahora, que da mie
do salir a la calle, que te los 
encuentras drogándose. La 
culpa es de los que los han me
tido aquí. ¿Es que no sabían 
lo que iba a pasar cuando los 
metieron aquí a todos? Si eso 
se lo podía imaginar cualquie
ra. Todavía me acuerdo cuan
do a mi señora le dieron un ti
rón de bolso y la tiraron al 
suelo. Yo no quiero ni ver al 
alcalde porque no está hacien
do nada por este barrio; yo no 
soy de ningún partido, pero lo 
que tengo muy claro es que 
aquí se tiene que hacer una 
limpieza muy grande». 
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Dolores Pérez Ouirós cree que es muy importante que la 
mujer se conciencie y denuncie todo tipo de abusos 

según la concejala de la Mujer, ha aumentado 
el número de denuncias por violación 

La concejala de Mujer, Dolores Pérez Quirós, afirmó que celas estadísticas de violaciones y agresiones 
del hombre a la mujer han aumentado considerablemente en los últimos años porque se ha logrado que 
la mujer se conciencie y denuncie estos delitos. En este aspecto se ha avanzado mucho y eso es muy 
positivo. Ahí está la brigada femenina de policías y las sentencias judiciales. Todavía hay algunas que 
se pueden considerar humillantes para las mujeres, pero los jueces tienen cada vez una mentalidad más 
clara con respecto a este tema». Pérez Quirós calificó también muy positiva la actuación de los sindica
tos para evitar el acoso sexual de las mujeres en el trabajo: ccEs un tema en el que cada día hay que se
guir concienciando a las mujeres para que denuncien y a los hombres para que tengan claro que sus 
compañeras de trabajo son semejantes e iguales a los compañeros de trabajo en cuanto a derechos y 
en cuanto a actividad profesional y por tanto no ha lugar a que se de este tipo de situaciones». 

Dolores Pérez Quirós habló 
de estos temas en el marco de 
una conversación mantenida 
con PUERTA DE MADRID 
sobre las jornadas de la mu
jer que se celebran en torno al 
día 8 de mayo , Día de la Mu
jer Trabajadora. La conceja
la de Mujer señaló que «lo que 
subyace en el tema de la vio
lencia del hombre contra la 
mujer, agresiones , violacio
nes , etc, es una concepción 
machista, de denigración de 
algunos hombres hacia la mu
jer y contra eso es contra lo 
que luchamos desde los planes 
de igualdad que tenemos es
tablecidos». 

La concejala manifestó que 
un tema muy importante es el 
de la violencia en el matrimo
nio: «Es un tema que cada día 
está más candente, que exis
te más y también que cada día 
se denuncia más. Yo creo que 
las mujeres tenemos que tener 
muy claro que el tema de la 
violencia dentro de la familia 
excede el ámbito de lo priva
do para pasar al ámbito de la 
dignidad personal». 

Sobre las violaciones, Do
lores Pérez Quirós dijo que 
«como se puede ver, en los 
medios informativos salen 

diariamente. Y o creo que no 
existen más delitos de viola
ción, sino que lo que existen 
son más denuncias. Esto es 
positivo porque es la única 
forma de atajarlos. Es un 
avance importante que el có
digo penal esté tratando la ti
pificación de este delito en 
otro sentido , el de ser un de
lito contra la libertad sexual 
y no como antes , que lo era 
contra el honor, lo mismo 
que es un avance que los jue
ces hagan cumplir cada vez 

más las penas a los violadores. 
Pero lo más importante es que 
las mujeres están tomando 
conciencia y lo denuncian». 

Para la concejala, las mu
jeres tienen que tener muy 
claro que la violación se pue
de dar en cualquier ámbito: 
«Se puede dar en el ámbito 
de la familia, de personas co
nocidas o de antiguas parejas 
y que en un momento se han 
roto; en estos casos, como en 
todos , el hombre hace uso de 
la fuerza física pura y dura 

para abusar sexualmente de la 
mujer». 

De cara a las jornadas de la 
mujer, Dolores Pérez Quirós 
aclaró que «este año hemos 
querido que tengan un carác
ter lúdico y cultural, centra
do en el cine. Hemos conside
rado que en los- últimos años 
se han propiciado suficiente
mente todos aquellos temas y 
actividades que van en pro de 
la igualdad de oportunidades 
entre el hombre y la mujer. 
Con ello consideramos que no 
ha lugar a una semana espe
cífica y un olvido durante el 
resto del año y por eso hemos 
ido a darle un sentido de re
flexión sobre el ocio». 

Dolores Pérez Quirós afir
mó que en la concejalía y en 
el Centro Asesor de la Mujer 
existe interés en crear una 
asociación de mujeres jóvenes 
en Alcalá: «Creemos que es un 
tema fundamental porque las 
mujeres jóvenes son las futu
ras generaciones y las que de
ben tener conciencia de la ne
cesidad de conseguir la igual
dad de oportunidades». 

El paro femenino procede 
de la falta de fromación 

La cuestión que preocupa a 
las mujeres es el alto índice de 
desempleadas que no encuen
tran oportunidad de trabajo al 
querer incorporarse al merca
do laboral: «Ese problema es 
consecuencia de otro tema cla
ro , y es la falta de formación 
que tienen las mujeres de una 
determinada edad, que en su 
día no tuvieron acceso a esa 
formación que les posibilita
ra un puesto de trabajo. El 
ayuntamiento no tiene com
petencias en creación de em
pleo, pero sí las tenemos en 
materia de formación y en ello 
estamos. Sobre todo lo orien
tamos en la creación de 
autoempleo». 
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La hostelería genera gran cantidad de empleo 

casi medio centenar de personas 
trabajan directamente en un banquete 

El restaurante Foguet espera dar a lo largo de 1994 cerca de 300 
banquetes para bodas, comuniones o cualquier otro tipo de celebra
ción multitudinaria. Jesus Bueno Foguet, propietario de este esta
blecimiento radicado en el barrio de Nueva Alcalá, ha sabido intro
ducirse en el mercado de los grandes restaurantes alcalaínos y que
darse con una parte considerable de «la tarta» que forman los ban
quetes nupciales, comuniones y celebraciones distintas. De la im
portancia que para el mercado del trabajo tiene este sector, baste 
decir que un banquete para un restaurante como el de Jesús Bueno 
Foguet puede ocupar a cerca de medio centenar de personas de for
ma directa. Por eso este empresario de la hostelería no sabe lo que 
significan las palabras «Crisis económicai> a la que tantos empresa
rios y trabajadores temen y padecen. Jesús Bueno Foguet, propietario del restaurante Foguet 

El año 1993 ha representado la 
expansión del restaurante Fo
guet, una expansión que su pro
pietario no esperaba que fuera 
tan rápida. Para Jesús Bueno Fo
guet, los 140 banquetes dados en 
el año 1993 han sido una cifra 
superior a la que él preveía, pe
ro en 1994 los resultados del pa
sado año se van a disparar: «Se
gún está la contratación, nos ire
mos a los 280 ó 300 banquetes 
entre bodas y comuniones». To
do ello hace que, para poder ce
lebrar un banquete, ya es difícil 
encontrar hueco en las tardes o 
noches de días festivos o víspe
ras hasta el mes de octubre. 

«Nosotros no estamos notando 
ninguna crisis económica, sino 
todo lo contrario, estamos traba
jando cada día mejor. En poco 
tiempo hemos subido mucho», 
dijo Jesús Bueno Foguet, quien 
añadió que «es posible que la cri
sis la estén notando gente que ha 
trabajado mucho o que no hace 
frente a ella, gente que tampoco 
se ha preocupado mucho y no se 
ha renovado quedándose un po-

co más antiguos. Entonces, la 
gente que viene detrás va hacien
do las cosas mejores, con unos 
montajes más modernos. El 
cliente va buscando siempre es
tar lo más a gusto posible, estar 
en un sitio de su agrado». 

Jesús Bueno Foguet abrió la 
cafetería hace tres años, al año 
abrió uno de los salones y el pa
sado año abrió el segundo de sus 
salones, el de mayor capacidad: 
«En dos años hemos multiplica
do nuestra capacidad por dos. Si 
antes teníamos con el primer sa
lón una capacidad de 200 comen
sales, ahora la capacidad de que 
disponemos es de 700 y ya esta
mos pensando en hacer alguna 
cosa más». 

Cliente de banquete 
El restaurante F oguet ha enfo

cado más su negocio a los ban
quetes por las propias dimensio
nes que tiene: «Es un sector de 
público muy amplio. Cuando das 
un banquete metes mucha gente. 
Nosotros vamos buscando preci-

sa:mente eso, el banquete. Pero 
también nos estamos trabajando 
el restaurante a la carta y no se 
está haciendo mal, pero lo fuer
te para nosotros son los banque
tes». La tercera vía es la de las 
cenas-baile, una modalidad en la 
que el restaurante Foguet incide 
en los meses más flojos de bodas, 
es decir, en noviembre, diciem
bre, enero y febrero: «También 
están teniendo bastante éxito pe
ro luego no las puedes mantener 
por la cuestión de banquetes», 
reconoció el dueño del restauran
te Foguet. 

El establecimiento da trabajo 
diario y fijo a diez personas, pe
ro con los banquetes el empleo se 
multiplica: «En los fines de se
mana, entre personal de limpie
za y personal extra de servicio 
podemos meter entre veinticin
co y treinta personas más; no son 
puestos fijos, son de colaboración 
por horas, pero se genera bastan
te trabajo. Un restaurante como 
éste está dando bastante traba
jo». 
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Bueno Foguet reconoce que 
sus clientes se decantan más por 
los asados de carne y por las car
nes a la brasa: «La gente es un 
poquito reacia a los pescados; 
siempre la gente es más carnívo
ra que pescadera». En cualquier 
caso este empresario señala que 
es factible la idea de potenciar la 
gastronomía alcalaína: «Yo creo 
que es posible, lo que pasa es que 
hace falta un potencial bastante 
grande. Los mismos restaurantes 
deberíamos estar un poquito más 
unidos y encontrar las causas por 
las que se nos escapa la gente de 
Alcalá a otros sitios habiendo 
aquí unos buenos restaurantes. 
Tenemos que crear una cocina 
alcalaína que atraiga a la gente 
porque ahora mismo se nos está 
yendo mucha gente fuera los fi
nes de semana a pueblos de Gua
dalajara, a la sierra o a otros mu
nicipios de Madrid». 

Comuniones 
En breve comenzará una 

época que es crucial para un 
restaurante especializado en 
banquetes, la de las comunio
nes: «Es uno de los puntos 
fuertes para un restaurante 
como el nuestro. Es un mes y 
medio en el que trabajas a to
pe. Al haber multiplicado 
nuestra capacidad, también 
hemos multiplicado el núme
ro de banquetes por comunio
nes. Después tenemos los ban
quetes nupciales hasta no
viembre y ahí las contratacio
nes han sido masivas en com
paración con el año pasado. 
Aunque se habla de la crisis la 
gente se sigue casando y 
celebrándolo». 

Un banquete tiene distintos 
precios por menú en el restau
rante Foguet: «Tenemos vein
tidós menús orientativos, que 
van desde 3 .400 pesetas por 
personas hasta más de 9.000 
pesetas. Hay menús para to
dos los gustos, porque los pue
des combinar y puedes suge
rir lo que quieras». 
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La A. v. Cervantes renovó su junta directiva 

«El distrito 11 es un búnker político porque 
todos los asesores que hay son del PSOE 
- declaró el nuevo presidente, Juan aonache -

La asociación de vecinos Cervantes renovó su junta directiva el 
pasado 11 de enero. El nuevo presidente, Juan Bonache, ha susti
tuido en el cargo a Inocencio Cea, más comprometido ahora en la 
constitución de una federación comarcal de asociaciones de veci
nos, de la que posiblemente sea nombrado presidente. Los objeti
vos de Bonache al frente de la asociación son seguir trabajando por 
los vecinos del distrito, potenciando la participación al máximo. 

Además de Juan Bonache, 
las personas que configuran 
actualmente la junta directi
va de la A. VV. Cervantes son 
las siguientes: Fernando Ma
yo, Pedro Mezcúa, Isabel No
va, Paqui Serna, Carmen Nú
ñez, Loli Rioja, Miguel Fer
nández, Victor Fernández, 
lnocencio Cea,JuanJosé An
tolino y Justo Basanta. 

Juan Bonache quiere im
primir un nuevo rumbo, más 
participativo, a la marcha de 
la asociación restando prota
gonismo al cargo que él aho
ra ocupa, el de presidente. En 
su opinión, ese protagonismo 
involuntario que en los últi
mos meses había obtenido 
Inocencio Cea entorpecía la 
labor de la asociación. «Han 
concurrido varios factores. 
Cea está trabajando en la fe
deración comarcal de asocia
ciones y no tenía tiempo pa
ra atender a la A. VV. Cervan
tes como él quería. Por otra 
parte, Cea se ha dedicado de 
lleno y ha llegado un punto en 

el que ser tan conocido no be
neficiaba mucho la buena 
marcha de la asociación. No 
porque sus gestiones fueran 
malas, porque siempre ha 
puesto la máxima voluntad en 
lo que hacía, sino porque, al 
tener tanta familiaridad con 
la gente, cuando vas a reivin
dicar una cosa la toman como 
algo tuyo ,- no como una rei
vindicación colectiva». 

El nuevo presidente consi
dera que hay que tratar de 
que «sea la asociación la que 
tenga renombre, no Bonache, 
Cea o cualquier otro, porque 
la asociación se queda y los 
demás pasamos por aquí. La 
A. VV. Cervantes es la figura 
y los demás somos meros ins
trumentos que estamos traba
jando en ella». 

Reivindicación de un centro 
de salud para el distrito 11 

La A.VV. Cervantes está 
actualmente volcada en reco
ger firmas para que Telefóni-

Juan Bonache afronta su tarea al frente de la Asociación de Veci
nos Cervantes con ilusión y propósito de esforzarse. 

ca rectifique sus tarifas en Al
calá. Nada más concluya esta 
campaña, la asociación co
menzará otra no menos im
portante: la reivindicación de 
un centro de salud para el dis
trito 11. «Tenemos el Ramiro 
11, que más que un dispensa
rio es una cloaca, y también 
tenemos los 30.000 habitantes 
de este distrito, derecho a un 
centro de salud adecuado pa
ra la asistencia médica». Este 

centro parece ser también el 
objetivo del INSALUD, tal y 
como manifestó la pasada se
mana el director provincial en 
la inauguración del Manuel 
Merino. 

Publicábamos hace unas se
manas la queja de los vecinos 
del barrio del Pilar que llevan 
esperando la conclusión de las 
obras y el suministro de gas 
natural desde hace algún 
tiempo. La asociación tam
bién está siguiendo este tema 
de cerca: «Hablamos con un 
representante de la empresa 
que nos dijo que no nos preo
cupáramos, que todo iba bien, 
pero todo no va bien. Estamos 
esperando para 'llamarles a fi
las' porque si quieren arran
car las obras en Reyes 111 sin 
haber acabado lo anterior, el 
primer impedimento que se 
van a encontrar es la asocia
ción. No estamos dispuestos a 
que empiecen 200 obras y a 
que no acaben ninguna». 

Inocencio Cea recoge 1IDél placa conmemorativa de sus años al frente de la asociación de vecinos Cer
vantes de las manos de Juan Bonache, nuevo presidente de la entidad vecinal. 

El tema de la droga es otro 
asunto de desgraciada actua
lidad en el distrito 11, aunque 
no mucho peor que en otros 
sitios, según declaró Juan Bo
nache. A este respecto la 
A.VV. Cervantes considera 
que no dejará de prestar con
sejo a aquellos jóvenes que 
muestren interés por rehabi
litarse, aunque se mantendrá 
al margen del tema, ya que 
«hay otras entidades que son 
las que tienen que solventar 
esta papeleta. Hay -chavales 
que se podrían regenar, pero 
hay estamentos que parece ser 
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Estos son los miembros de la 
nueva junta directiva 
de la Asociación de Vecinos 
Cervantes 

que no quieren que apliquen 
la voluntad que tienen en su 
regeneración, sino que se 
pierdan en el basurero de 
donde no hay forma de sacar
los. Esas instituciones serán, 
pues, las que tengan que dar 
la cara cuando pasen cosas ra
ras de drogodependientes». 

«La maraña pesoísta» 
del distrito 11 

Como presidente de la Aso
ciación dde Vecinos Cervan
tes, Juan Bonache es vocal, 
con voz y voto, en la delega
ción del distrito 11 y como tal 
ya ha mantenido una reunión 
con el nuevo concejal del dis
trito, Pablo González. Su pri 
mera impresión es la siguien
te: «Pablo González viene ya 
muy aleccionado del ayunta
miento» pretendiendo «justi
ficar al anterior concejal, Ve
lasco, y a la gente que le ha es
tado asesorando, que es peor 
que Velasco». 

En opinión de Bonache, la 
delegación del distrito 11 es un 

«búnker político, porque to
dos los asesores que hay son 
del PSOE. Cuando te metes 
ahí te metes en una maraña 
'pesoísta' y es mi propuesta 

que se integre un miembro de 
la asociación de vecinos Cer
vantes en las comisiones de 
trabajo para que en todo mo
mento sepamos qué pasa en la 

delegación. Si quieren traba
jar así, trabajaremos y, si no, 
podemos dividir la baraja y 
seguir cada uno por donde 
estamos». 

ÓBRA CULTURAL 
CAJA D€ IY\ADRID 

Febrero· Marzo de 1994 
PROGRAMA DE ACTOS 11° MARATON 

DIA 
Viernes, 25 
Sábado, 2& 
Dom., 27 
Dom., 27 
LUnes,28 
Martes,, 
Miérc., 2 
Jueves.J 

ACTO 
Grupo Alhambra (teatro) 

Agrupación Musical •Virgen de la Pera•. 

Colectivo escénico •Légolas• (teatro infantil) 

Antonio So ria (antología poética) 

Saioa Manin Aguirre (violín - piano) 

Cherna Saiz (jazz) 

Angeles Corredera ( cantautora) 

Recital lírico por Carmen Sanz y Miguel Dólera 

HORA 
a tarde 

7'JOtarde 
12mañana 
7'JOtarde 

Btarde 
a tarde 
Btarde 
a tarde 

EXPOSICIONES 
Sala <<A>>: Colectiva V - Hasta el 2 de Marzo 
Luis Sandeogracias, Jesús G. Lominchar, María Remesal , 

Antonio Luengo, Asunción Sanguino, Asunción Poza, 
Raquel San Román , Stella Cino. 

Sala <<A>>: Colectiva VI - Del 3 al 11 de Marzo 
Carlos F . Prieto , Trinidad Romero, Esperanza A. Gajate , 

Angeles Lancharro , Sebastián Gascueña, 
Alicia González, Almudena González, Raúl Carreto. 

Sala i<B»: Colectiva V -Del 28 de Febrero al 2 de Marzo 
Manuela Galván , Carmen G. Arahuete, 

Mª Jesús de Mingo , Carmen Suárez , Aura Termis , 
M ª Val Marchante, Mercedes Cruz , Ana Isabel León . 

= ENTRADA LIBRE --A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 
En cumplimiento _de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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se trata de una composición 
de Luis Alberto Cabrera sobre las 
imágenes del cristo de la Agonía, 
la Virgen de los Dolores y san Juan 

Ya hay cartel para la semana 
santa alcalaína de 1994 

La Semana Santa de 1994 ya tiene cartel anunciador. Al cartel que 
representó a la Virgen de los Dolores le sigue este año una composi
ción sobre el trío que forman el Cristo de la Agonía, la Virgen de los 
Dolores y San Juan, venerados por la cofradía que recibe este mis
mo nombre y a la que se conoce como la del Cristo de la Agonía. 

El cartel ha sido realiza
do por el fotográfo Luis Al
berto Cabrera, técnico mu
nicipal de imagen adscrito al 
gabinete de la alcaldía, y 
destaca por el estudio de luz 
que tiene hecho el cartel y la 
composición. Se trata de un 
cartel con elementos muy 
parecidos al que tuvo el que 
representó a la Virgen de la 
Soledad con la cúpula de la 
iglesia de las Bernardas al 
fondo. En este caso, la com
posición hace parecer como 
si el Cristo emergiera de un 
fondo muy bello, el del ar
tesonado del convento de 
Santa Ursula, donde se ve
nera este trío. 

Luis Alberto Cabrera tie
ne 36 años y éste es ya su 
séptimo cartel de Semana 
Santa, coincidiendo con el 
impulso de ésta en Alcalá 
desde que se implicó en su 
organización el ayuntamien
to en colaboración con la 
junta de cofradías. El fotó
grafo reconoce elementos si
milares en el cartel de este 
año con aquel que represen
tó a la Virgen de la Soledad: 
«En ambos casos aparecen 
elementos de la iglesia en la 
que están y he querido resal
tar el marco en el que se en
cuentran. En el caso del car
tel de este año me pareció 
conveniente destacar el arte
sonado mudéjar del conven
to de las úrsulas, porque tie
ne un gran valor artístico». 

El autor del cartel expli
có que el secreto de su obra 

ción es un fundido: «No he 
colgado las imágenes para 
hacer la fotografía. Tras el 
estudio de luz hice fotogra
fías de las imágenes por se
parado y del artesonado por 
separado para luego termi
nar haciendo el fundido». 

Cabrera recordó que las 
dificultades que tuvo para 
hacer su trabajo en el con
vento fueron precisamente 
que en esos momentos se es
taba realizando el culto en la 

iglesia: «Temía molestar a la 
veintena de mujeres que se 
encontraban rezando el ro
sario; por eso no me pude 
mover con comodidad». 

En esa tarde no le faltaron 
algunos apoyos: «Sí encontré 
la ayuda, durante toda la 
tarde que duró el trabajo, 
del presidente de la junta de 
cofradías, Pascual de Diego, 
y del presidente de la cofra
día del Cristo de la Agonía, 
José Antonio de la Torre. 

· este año es la iluminación: 
«Es .impactante siempre y 
cuando la iluminación sea la 
adecuada; una iluminación 
diferente en cuanto a su di
rec.ción podría dar una ima
gen de falsedad y no de in
tegración de las imágenes 
con su fondo», dijo Cabrera 
añadiendo que su composi- Este es el cartel para la Semana Santa de 1994 

21 de febrero de t994 

El fotógrafo reconoc10 
sentirse encantado con la 
obra realizada: «Siempre 
ocurre lo mismo, que un car
tel, cuando sale, te hace ol
vidar a los anteriores y eso 
no es justo, pero la realidad 
es que este año estoy encan
tado. Sin querer desmerecer 
en absoluto las imágenes de 
este trío, creo que la fotogra
fía supera a la realidad de las 
propias imágenes. Especial
mente me gustan los tonos 
cálidos que tiene el cartel, 
que hacen que esa realidad 
sea superada. He preferido 
respetar el canon de propor
cionalidad que tienen las fi
guras para resaltar en ilumi
nación y composición al 
Cristo». 

Un depósito cultual 
Independientemente de la 

vertiente estrictamente reli
giosa de la Semana Santa, es 
claro que la serie de carteles 
elaborada por Luis Alberto 
Cabrera constituye por sí 
misma un depósito cultural 
que puede llegar a ser muy 
importante en el futuro co
mo documentación de las 
imágenes penitenciales com
plutenses. La obra conjunta 
de Cabrera no sólo sirve pa
ra anunciar una semana san
ta tras otra; tiene además la 
utilidad de dejar progresiva
mente constancia para el fu
turo de una parte del acer
vo artístico de Alcalá y de su 
significado dentro de una so
ciedad concreta. 

Cuando hayan pasado los 
años, si Cabrera sigue en su 
tarea como es de suponer, 
habrá dado lugar a una do
cumentación que no dejará 
de ser útil para los eruditos 
porque fotografiar el presen
te no deja de ser una. forma 
de hacer historia. 
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según Gustavo severién, hay incumplimientos 
que-datan de la anterior legislatura 

«El PSOE dispara can pólvora majada 
y na cumple 
las compromisos que anuncia» 
«Al equipo de gobierno socialista le sobran 
proyectos, pero le faltan realizaciones» 

El concejal del Partido Popular Gustavo Severién criticó que al 
equipo de gobierno socialista en el ayuntamiento de Alcalá le so
bran proyectos pero le faltan realizaciones: <<El PSOE dispara con 
pólvora mojada; no cumplen los compromisos que anuncian en los 
medios informativos. Como quedó demostrado en el pleno del ayun
tamiento del día 15 de febrero, la mayor parte de los proyectos que 
están lanzados a bombo y platillo están incumplidos; son flor de un 
día y no han visto ninguna plasmación». Severién dijo también que 
(<hay incumplimientos que vienen inclusc;, de la anterior legislatura, 
como es el caso del museo arqueológico, cuya inauguración se anun
ció para 1989; estamos en 1994 y todavía no hay fecha de inaugura
ción ni tan siquiera de cuándo se van a reiniciar las obras». 

Gustavo Severién af'umó que el PSOE incumple sus compromisos 

El Partido Popular destacó Relaciones Institucionales, si 
incluso que el PSOE aproba- no lo habían hecho en este 
rala propuesta realizada en el plazo, no se comprometían a 
sentido de que se agilicen los hacerlo en un mes o en dos 
trámites con respecto al cita- meses. Esto es un rosario de 
do museo arqueológico de la incumplimientos que quere
CAM en Alcalá: «Se han da- mosque llegue a los ciudada
do cuenta de que era un in- nos complutenses». 
cumplimiento de hace dos le- El concejal del PP señaló 
gislaturas y han aceptado en- que la pretensión de su grupo 
viar la protesta del ayunta- al presentar las mociones so
miento por la dejadez y aban- bre el estado de estos proyec
dono del proyecto ante la Co- tos presentados , fue poner de 
munidad de Madrid , aunque manifiesto precisamente el 
creemos que va a ser imposi- grado de incumplimiento del 
ble que el museo se abra en es- PSOE con los compromisos 
ta legislatura. De todos mo- contraídos: «Nosotros no esta
dos, ésta es la única vez que mos de acuerdo en absoluto 
han reconocido el incumpli- con algunos de estos proyec
miento y van a hacer algo por- tos, como por ejemplo el del 
que en el resto de ellas simple- aparcamiento subterráneo en 
mente dijeron que no tenían la plaza de Cervantes. Ellos 
previsto cumplirlas, es decir, nos dijeron que era un pro
utilizan fuegos de artificio y yecto maravilloso para la ciu
no hacen absolutamente dad, pero nosotros no nos lo 
nada». creímos y lo criticamos. Ha 

Gustavo Severién puso co- pasado el tiempo y no han he
mo ejemplo el reglamento de cho nada porque no tienen 
honores y distinciones , algo ningún tipo de proyecto». 
aprobado por unanimidad Gustavo Severién afirmó 
por la corporación: «La sor- que el PP no quiere que haya 
presa es que a nuestra propo- tantos frentes abiertos en la 
sición sobre el estado en que política del gobierno munici
se encuentra este reglamento pal: «El PSOE tira con pólvo
y la necesidad de que se agi- ra mojada y lo que tienen que 
lice, votaron en contra por- hacer es cerrar alguno de los 
que, como dijo el concejal de frentes que han abierto. Lo 

que no puede ser es que las 
noticias sean flor de un día y 
que, ya publicada la noticia, 
pierda el interés para el gru
po socialista, a pesar de la ilu
sión que más o menos ha po
dido crear entre los ciudada-
nos». 

Otro ejemplo señalado por 
el PP a través de sus proposi
ciones fue el de la Fundación 
José Caballero: «En eso estu
vimos todos de acuerdo, aun
que nosotros insistimos en 
que esto se tendría que hacer 
lo antes posible para que la 
obra del pintor enterrado en 
Alcalá no la perdiéramos. Ha 
pasado un tiempo precioso, 
pero no se ha llegado a ningún 
acuerdo con la viuda para po
der rescatar la obra para Al
calá. Al final puede que esta 
fundación no se vaya a poder 
realizar por falta de ganas o 
por falta de dinero porque 
desde que se anunció no se ha 
vuelto a hacer nada». 

Sobre el patrimonio ar
queológico de la Comunidad 
de Madrid, Gustavo Severién 
aseguró que no ofrece ningu
na seguridad donde se en
cuentra almacenado, en la se
de del Taller Escuela de Ar
queología: «Tememos que al
gunas piezas se puedan perder 
y sobre todo que se pierda la 
catalogación. Las cajas están 
caídas, rotas e incluso a la in
temperie. Yo creo que esto lo 

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 
• Viviendas unifamiliares • Reformas de todo tipo 

-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-
; Recogemos sus ideas y realizamos sus proyectos! 

el Río Badiel, 11 - Teléfono Fax: 883 32 50 - ALCALA DE HENARES 
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desconoce incluso la conseje
ría de Cultura». 

El Partido Popular pidió en 
la sesión plenaria que se ace
leren asuntos tales como el 
convenio del ayuntamiento 
con la Iglesia Católica para 
que su riqueza artística pue
da ser visitada. Gustavo Seve
rién nos habla de este asunto: 
«Esto se aprobó unánimemen
te, pero esto no se puede ha
cer a cambio de nada. Es ne
cesario que haya una negocia
ción con el obispado que no se 
ha producido; este compromi
so que había aceptado el alcal
de no se ha plasmado y es ne
cesario que se h~ga para que 
el patrimonio pueda estar a 
disposición de todos los alca
laínos». Otro asunto que se
gún el PP ha quedado en el ol
vido fue el de la recuperación 
del patrimonio de la univer
sidad complutense creada por 
Cisneros y que en virtud de 
un acuerdo con el rector Gus
tavo Villapalos, de la Com
plutense de Madrid, tendría 
que venir a Alcalá a cambio 
del uso del gentilicio: «El al
calde dijo que a finales del 93 
estaría solucionado, pero en 
febrero del 94 el tema ha ido 
languideciendo porque el pa
tronato no se ha reunido. La 
Universidad Complutense ha 
esgrimido las elecciones a rec
tor y claustrales para dilatar 
el proceso. Pero el tema nos 
preocupa al Partido Popular 
y creemos que el alcalde tie
ne que recuperar las negocia
ciones. La sorpresa es que nos 
dice que no puede hacer más 
de lo que ha hecho. Esto nos 
produce tristeza y consterna
ción porque pensábamos que 
iba a levantar la bandera de 
la recuperación de este patri
monio y lo que creemos que 
ha recibido ha sido un toque 
de atención para que modere 
sus pretensiones». 
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El PP critica las «Continuas modificaciones que se están 
haciendo en el plan general de ordenación urbana 

«Al concejal de Planeamiento sólo le gusta mover papeles» 
El Partido Popular está mostrando sus criticas a las modificaciones que se están realizando sobre 

el Plan General de Ordenación Urbana considerando que éstas son excesivas y obedecen por una par
te a la mala redacción del documento que planifica el urbanismo complutense y a intereses concretos 
del partido que forma el equipo de gobierno en el ayuntamiento, el PSOE. La portavoz del PP, Esther 
García Romero-Nieva declaró a PUERTA DE MADRID que «algunas de estas modificaciones son por 
errores materiales y son normales, pero hay auténticas modificaciones del plan que creemos que les 
convienen a los socialistas, como por ejemplo el caso del aparcamiento para vehículos pesados». 

Esther García reconoció que el 
Partido Popular votó a favor del 
PGOU en su momento, admi
tiendo así una de las alusiones 
que el PSOE le ha hecho como 
réplica a sus críticas: «Hace tres 
años aprobamos el documento 
por unanimidad, y el sentido de 
nuestro voto fue sobre la base de 
los informes técnicos». 

Sobre la modificación puntual 
del polígono en el que se cons
fruirá el aparcamiento de vehí
culos pesados, Esther García re
cordó que el Partido Popular se 
ha venido oponiendo a las modi
ficaciones: «Seguimos sin saber 
qué es lo que va ahí. Está claro 
que eso es un aparcamiento pa
ra vehículos pesados, pero alre
dedor es donde va el negocio del 
siglo. 'No sabemos si es que quie
ren hacer talleres, tiendas, un 
hotel, un restaurante ... No nos 
quisieron contestar en el pleno 
del mes de febrero , no se quisie
ron dar por aludidos, pero lo 
cierto es que con la anuencia de 
Izquierda Unida, que también 
criticó la falta de información, la 
modificación se acabó aproban
do». 
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Crescencio Vicente Abad, 
concejal de Planeamiento 

Los errores y modificaciones 
del PGOU son, para el PP, algo 
más que pura anécdota: «Por una 
parte están suponiendo mucha 
pérdida de tiempo y por otra 
parte mucha pérdida de dinero 
para el ayuntamiento. Esto nos 
está costando mucho dinero a los 
alcalaínos y está creando sensa
ción de inseguridad jurídica a los 

ciudadanos». Esther García ex
plicó que el problema viene al 
percibirse que los redactores del 
documento «no contemplaron 
muchos de los planes parciales 
aprobados con anterioridad a la 
redacción del PGOU. Esto trae 
consigo que todas las personas 
que creen tener su plan parcial 
aprobado y que pueden desarro
llarlo, cuando van a hacerlo se 
encuentran con que el PGOU no 
lo ha contemplado, tienen que 
pedir una modificación del plan, 
los trámites se alargan en el 
ayuntamiento, en la comunidad 
de Madrid, y todo ello supone 
inseguridad jurídica y gasto de 
dinero para particulares y para 
el ayuntamiento, además de pér
dida de tiempo». 

Para el PP, «los redactores del 
PGOU, que cobraron muchos 
millones por ello, no lo hicieron 
suficientemente bien. Se pueden 
tomar como normales los errores 
mecanográficos o en la planime
tría, pero no lo es tanto la canti
dad de planes parciales que no se 
han recogido, algo que simple
mente tenían que haber cogido y 
pasarlo directamente al docu
mente, porque ya estaba aproba-

Esther Garcia anuncia 
que van a estar «muy 
atentos» al desarrollo 

del proyecto 
de construcción 

de un aparcamiento 
para camiones 

do en las normas subsidiarias. 
Nosotros votamos favorablemen
te con base en los informes téc
nicos que nos dio el arquitecto 
municipal, por entonces Cristó
bal Vallhonrat, que hoy está en 
la Comunidad de Madrid. Los 
propios técnicos del ayuntamien
to nos han dado en alguna oca
sión la razón al PP. El PGOU es 
un documento demasiado rígido 
que permite pocas posibilidades 
de actuación». 

Pero la mayor crítica del PP 
viene no tanto por las correccio
nes materiales, sino por lo que 
califica Esther García como 
«auténticas modificaciones de los 
planteamientos del documento, 
como en el estacionamiento de 
vehículos pesados, donde el plan 
parcial se ha modificado para po
der construir un minipolígono 
industrial». 

Así pues, el Partido Popular 
anunció en la sesión plenaria del 
día 15 de febrero que va a seguir 
muy de cerca el desarrollo de es
te proyecto: «Que no le quepa -
duda al concejal de Planeamien
to, Crescencio Vicente Abad. 
Vamos a vigilar tanto lo que se 
hace ahí como quién está detrás 
de eso porque son personas muy 
conocidas por los ciudadanos -
ahí están los accionistas-, se les 
ve mucho por aquí, por el ayun
tamiento, lo cual es legítimo. 
Creemos y así se lo sugerimos, 
que esa es la causa por la que IU, 
que en un principio decía que 
desconocía el tema, aprobase la 
modificación. Por eso le dijimos 

. al portavoz de IU que es posible 
que pueda tener información 
privilegiada sobre el tema, pero 
seguimos criticando que este par
tido apoye una modificación del 
plan de este calibre, para hacer 
algo que no sabemos lo que es». 

Esther García añadió que «al 
no decir claramente los promo
tores que es lo que quieren hacer, 
es lógico que tengamos nuestras 
sospechas y nuestras prevencio
nes al respecto». 

El PP volvió a centrar las crí
ticas en la ineficacia del conce
jal de Planeamiento: «El traba
jo se le amontona sin que le dé 
salida porque está demostrando 
su incapacidad. Es u.n hombre al 
que sólo le gusta mover papeles 
sin dar soluciones». 
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Participaron varias asociaciones de inmigrantes 

IU organizó un coloquio sobre el 
racismo y la xenofobia 
se dirigieron duras críticas a la reforma 
de la ley de Asilo y Refugio 

Varias asociaciones de inmigrantes se reunieron el pasado 17 de fe
brero para celebrar una charla coloquio acerca del racismo y la xeno
fobia. La organización corrió a cargo del área de movimientos sociales 
de Izquierda Unida. Los inmigrantes hablaron de su problemática en 
la sala de conferencias internacionales de la universidad cisneriana. 

Los objetivos del coloquio 
eran, principalmente, con
cienciar a la población de Al
calá y a la gente interesada de 
los problemas que tienen los 
inmigrantes en España y en 
Alcalá: falta de vivienda y 
empleo, discriminación, agre
siones etc. Se pretendía enfo
car hacia la búsqueda de «una 
España solidaria». 

En Alcalá hay varios colec
tivos de inmigrantes. El Co
lectivo Akamayon (guinea
nos); Markasa Perú; Unión 
de Inmigrantes Dominicanos 
en España y S.O.S. Racismo. 
El reunirlos a todos era otro 
de los objetivos del coloquio, 
así como darlos a conocer. 

El año pasado se celebraron 
otras jornadas de estas carac
terísticas y se recuerdan con 
un balance positivo. «El año 
pasado estuvieron un poco in
fluidas por la muerte de Lu
crecia Pérez, que había sido 
asesinada un mes antes apro
ximadamente y yo creo que la 
gente estaba más sensibiliza
da hacia el tema. Pero todo es
to interesa porque España de
be mantener esa actitud abier
ta que tiene hacia los inmi
grantes y no puede terminar 
siendo un país racista o extre
mista», opina Francisco José 
Pérez Esteban, responsable 
del Area de Movimientos So
ciales de IU. 

Carlos Jara, de la organiza
ción Markasa-Perú; Benedic
to Obiang de Akamayon; 
Juan Cuevas, de UIDE 
(Unión de Inmigrantes Domi
nicanos en España); Alejan
dro Tamaguini, de SOS Ra
cismo, y Begoña San José, 
concejala de IU en el ayunta
miento de Madrid, participa
ron como ponentes en esta 
charla coloquio. 

Uno de los temas que se tra
tó fue la reforma de la ley de 
Asilo y Refugio que va a lle
var a cabo el PSOE. Begoña 

San José, concejala de IU en 
el ayuntamiento de Madrid, 
explicó que, desde su partido, 
se apoya el original de esa ley 
de 1984, pero no la reforma 
que se pretende hacer porque 
lo que intenta es acelerar las 
tramitaciones legales. 

Francisco José Pérez dijo 
que «antes, a un inmigrante 
que llegaba a España le deja
ban tres meses para regulari
zar su situación. Esto lo quie
ren reducir a siete días y, si 
esa persona no ha conseguido 
arreglar la tramitación en ese 

PERSONAS PREINSCRITAS 
EN LAS COOPERATIVAS 

VICOMA Y EMPLEADOS PUBLICOS 
Rogamos se personen URGENTEMENTE en nuestras oficinas, 

el. NEBRIJA, Núm. 1 - 2° D (semiesquina a e/ Libreros) -Alcalá de Henares
º se pongan en contacto llamando a los Telfs.: 883 57 10 - 883 57 11 

PARA INFORMARLES DE LOS PROYECTOS 
DE EJECUCION INMEDIATA EN LA RINCONADA 

(caso de resultar adjudicatarios del suelo público ofertado por el Ayuntamiento) 

11 ~ ,,, i l!1 \~ [. f J l!1fi1:]13~1 
A TODAS AQUELLAS PERSONAS NO PREINSCRITAS QUE ESTEN INTERESADAS EN CONOCER 

NUESTRAS NUEVAS OFERTAS: 

* PISOS .............................. 8.ss.i.080 * DUPLEX .. . .. ...... .•. . . . . .. ... . IZ.680.000 
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YIYIENOAS PARA EMPLEADOS 
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plazo, lo expulsan del país. 
Además será la policía quien 
decida en la frontera si esa 
persona puede o no quedarse; 
eso es lo que nos parece en Iz
quierda Unida lo más grave y 
por ello hemos recurrido la ley 
al Supremo; y no sólo IU si
no también voces del PSOE». 

Begoña San José opinó que, 
en un Estado de Derecho co
mo el español, cualquier de
recho tiene protección judi
cial, así que debe ser el juez 
el que tenga la potestad de de
cidir s1 el inmigrante tiene 

se llegó a la conclusión de que «España es un país 
racista», sobre todo en el aspecto económico 
se acusó a la Ley de Extranjería de servir sobre 

todo para poner trabas a los extranjeros 
que marcharse o quedarse. 
Añadió que no puede conside
rarse a un inmigrante como 
un maleante por el mero he
cho de ser extranjero. 

Carlos Jara, el representan
te peruano, dirigió su exposi
ción a una crítica de la Ley de 
Extranjería, a la que acusó de 

servir únicamente para poner 
trabas a los extranjeros, como 
el reagrupamiento familiar o 
los permisos de trabajo. 

Se llegó a la conclusión de 
que España es un país racis
ta, sobre todo en el aspecto 
económico. Respecto a Alca
lá, Juan Cuevas, de UIDE, 

opinó que no es una ciudad 
especialmente racista, a ex
cepción de unas minorías vio
lentas de pequeños grupos de 
ultraderecha. En cambio, 
también añadió que sí hay un 
racismo a nivel cotidiano, a la 
hora de encontrar una vivien
da o un trabajo. Cuevas expli
có que hay un millón de emi
grantes españoles y, en nues
tro país hay 500.000 inmi
grantes, sobre todo concentra
dos en cuatro provincias: Bar
celona, Madrid, Málaga y 
Alicante. 

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

PRUEBAS DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS 

convocatoria de Mana de 1994 
Las Pruebas de Aptitud para el Acceso a la Universidad de mayores de 25 años se cele

brarán el próximo día 5 de marzo a las 9'30 horas en la Facultad de Derecho de esta Uni
versidad (C/ Libreros, 19 Alcalá de Henares). 

Los aspirantes deberán presentarse en el Aula que les corresponda, para lo cual compro
barán los listados expuestos en el tablón de anuncios de dicha Facultad. 
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" La primera fase, can cincuenta esculturas, se inauguró en 

agosta del año pasada, durante las ferias 

El ayuntamiento de Alcalá ha recortada de 87a17 
millones el presupuesta para la segunda fase del 
museo de esclturas al aire libre 
Aun así, cuando se instalen las próximas 14 figuras, será el mayor museo 
de esculturas al aire libre de España 

El ayuntamiento de Alcalá ha recortado el presupuesto para la segunda fase del museo de esculturas 
al aire libre, que supone una inversión de sólo 17 millones frente a los 87 previstos en principio. Esta 
reducción afecta también al número de esculturas, que de las 50 previstas se han quedado en 14 obras, 
aunque cuando se instalen será, con 64 piezas, el primer museo de escultura al aire libre de España. 

La colocación de las nuevas 
esculturas se realizará el pró
ximo mes de junio desde la 
plaza de la Cruz Verde, si
guiendo la Vía Complutense 
hasta la rotonda de las Eras de 
San Isidro. La tercera fase, 
que comenzará en noviembre 

21 de febrero de t994 

de este año, cuenta con su pre
supuesto total de 87 millones 
de pesetas y de 50 obras, co
mo estaba programado. 

La primera fase del museo 
de esculturas al aire libre, con 
las cincuenta obras realizadas 
y donadas cada una de ellas 

por artistas españoles y ex
tranjeros, se inauguró coinci
diendo con las pasadas Ferias 
y Fiestas alcalaínas, desde la 
Puerta de Madrid y bordean
do las murallas y el Parque 
O'Donnell hasta la Plaza de la 
Cruz Verde. Actualmente se 

está procediendo a la instala
ción de cables eléctricos en la 
zona para iluminar las mura
llas y las esculturas, por lo que 
todas ellas, a fin de que no se 
estropeen, han sido tapadas 
con plásticos. 

Este museo,- que se conver
tirá en uno de los más gran
des de Europa, está proyecta
do por el escultor Pepe N oja 
para acoger, en el plazo de 
tres años, 150 obras. El pre
supuesto está sufragado en su 
totalidad por el ayuntamien
to, que alcanzaría los 85 mi
llones de pesetas en cada una 
de las fases; sin embargo, con 
el recorte económico sufrido 
en la segunda fase, serán sólo 
114 obras las que formen en 
principio este museo. 

Ruta cultural-educativa 
El museo alcalaíno se con

vertirá, según declaraciones 
de la concejala de Cultura, 
Dolores Pérez Quirós, en una 
ruta cultural-educativa para 
los escolares, dado que se rea
lizarán visitas especiales con 
colegios para que los niños co
nozcan más de cerca este cam• 
po del arte y lo respeten. 

El escultor Pepe Noja ha 
afirmado que Alcalá «empie
za a cubrir un espacio dentro 
del mundo intelectual impor
tante» y además lo que se pre
tende es «poner sensibilidad al 
alcance del niño para que se
pa apreciar en el arte abstrac
to lo desconocido, y en esa 
comprensión conozca al ser 
humano». 

Las obras, realizadas en to
do tipo de materiales y de to
das las tendencias artísticas, 

La escultura de las palomas, 
obra de Carmen Perujo, resultó 
«herida» en un accidente de cir
culación, aunque éste sólo afec
tó a su soporte, y ahora se en
cuentra en el taller para llevar a 
cabo su reparación. 
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se instalarán a lo largo de la 
denominada Vía Compluten
se, con una extensión final de 
dos kilómetros de longitud. 

Lo que más destaca Pepe 
Noja, en declaraciones a 
Puerta de Madrid, es «el res
peto que se tiene en Alcalá por 
las obras de arte , que nadie ha 
atentado contra ellas de nin
guna forma», y eso se debe se
gún Noja a que «existe un res
peto generalizado». Para lle
gar a este logro Pepe Noja ha 
señalado como fundamental 
que desde el primer momen
to los medios de comunicación 
«habéis tenido un comporta
miento muy serio». 

También ha resaltado que 
el mundo de la política alca
laína, los grupos políticos, 
«han sabido dejar sus luchas 
en favor del arte y la cultura, 
y su ejemplo era para colocar
lo en una pancarta y pasearla 
por todo el territorio». 

Cuatro esculturas en la 
plazoleta de Atilano Casado 

A las obras se les unirán 
unos grupos de esculturas en 
las pequeñas plazas, como en 
la recoleta de Atilano Casado, 
donde se están realizando 
arreglos para adecentarla. En 
esta plazoleta se colocarán 
unas cuatro o cinco esculturas, 
y según Pepe Noja se hará «un 
nuevo planteamiento de la 
imagen de una plaza, porque 
implica que se quitarán una 
serie de aparcamientos para 
unos ·seis coches, que atrope
llan ese pequeño espacio, así 
como otros elementos que dis
torsionan el paso de las per
sonas o la visibilidad de las 
ohras». 

Las esculturas del museo al aire 
libre alcalaíno aparecen en estos 
días enfundadas en plásticos pa
ra que no se estropeen mientras 
se instala la iluminación eléctri
ca para las murallas. 
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También se instalarán es
culturas en la plaza de San 
Diego, en la zona de la anti
gua Universidad. 

Obras de Berrocal, 
Suárez, Wolf 
y del pintor Pepe Caballero 

En la segunda fase se en
cuentran obras donadas por 
artistas como Miguel Berro
cal, quien actualmente tiene 
su estudio en la ciudad italia
na de Verona y desde allí en
viará una de sus obras. Tam
bién el artista argentino Fer
nando Suárez, que reside ac
tualmente en Río deJaneiro, 
enviará una escultura que re
presenta a una mujer, «Una 
pieza muy bonita, muy lin
da», según Pepe Noja, que vi
sitó hace dos meses a Suárez. 
Entre los escultores europeos 
que donarán una de sus obras 
para el museo está el holandés 
Wolf, y curiosamente se en-

cuentra entre los escultores el 
pintor Pepe Caballero, falle
cido hace unos años y enterra
do en Alcalá, y quien prome
tió donar. para este museo la 
única obra escultórica que 
realizó. 

La escultura de las palomas 
La escultura de las palo

mas, obra de Carmen Perujo, 
que se encontraba en la zona 
de la rotonda de la Cruz Ver
de, junto al pasadizo con la 
calle Madre de Dios, lleva 
desde diciembre pasado en el 
taller para ser arreglado su so
porte, porque se rompió a 
consecuencia de un accidente 
de circulación: Un coche se 
empotró contra la figura, aun
que no causó daños a la obra. 

Según ha dicho a PUERTA 
DE MADRID Pepe Noja, es
pera que la escultur.a se colo
que «pronto en su lugar, por
que entre otras cosas, el mis
mo día que se instaló, unos 

novios, que iban al parque a 
hacerse unas fotos, posaron 
con las palomas. Y sabemos 
-afirma Noja- que hay no
vios que se fotografían con 
ellas, y ahora además viene la 
primavera, y 'todo tiene su 
encanto». 

Pilar NAVIO 
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Niños violinistas en concierto 

Aula de cultura de Caja de Madrid 

Ouinta semana del Maratón Cultural 
Paso a paso~ el Maratón en ese ir cubriendo etapas entre exposiciones y veladas artísticas, día a día, 

semana tras semana, ha llegado a la mitad del camino en esa marcha suya. Para estas fechas la organi
zación estima la asistencia de unas 30.000 personas. Y como en otra carrera cualquiera, ha celebrado 
su Paso del Ecuador, pero por partida doble: el sábado con la presencia del Alcalde y la concejala de 
Cultura y, el domingo, con la asistencia de algunos concejales de distrito de la ciudad. 

Los actos de la semana han sid.o de claro predominio musical -violín, canción española, piano, folk, 
flamenco- y, como algo diferénte, una sesión de magia. Programa de exposiciones: En la Sala db, 
hasta el Z.de Marzo, continúa la V Colectiva. Del 3 al 11 de Marzo, IV Colectiva con obras de Pintura 
de Trinidad Romero, Sebastián Gascueña, Esperanza de Antonio Gajate, Carlos Félix Prieto, Angeles 
Lancharro, Raúl Carretto y Alicia González y, de Artesanía, a cargo de Almudena González. En la Sala 
«B», IV Colectiva, hasta el día 26. Del ZS de Febrero al 8 de Marzo, V Colectiva de Pintura y Artesanía. 
Exponen: Manuela Galván, Carmen G. Arahuete, Mª Jesús de Mingo, Carmen Suárez, Ana Termis, 
Mª Val Marchante, Mercedes Cruz y Ana Isabel León. 

Niños violinistas 
en concierto 

Una deliciosa velada la del lu
nes, día 14, un concierto de los 
que dejan huella por la calidad 
de la música escuchada en razón 
de la juventud de sus intérpretes: 
dos niñas y dos niños violinistas 
con edades comprendidas entre 
8 y 10 años, alumnos de los her
manos cate.dráticos Francisco y 
Wladimiro Martín Díaz, este úl
timo, director de la Joven Or
questa 'complutense. 

Cuatro niños que ya han ac
tuado en el Ateneo de Madrid y 
son poseedores de notables histo
riales artísticos. 

Ainhoa Martín, de 8 años, hi
ja del profesor W. Martín, co
menzó sus estudios de violín a los 
3 años y a los 5 hizo su primera 
actuación en público en el Audi
torio del Conservatorio de Ma
drid,...?', después, en el Teatro 
Principal de Pontevedra. 

Los hermanos Luis y Laura 
García-Esnaola, de 8 y 10 años, 
respectivamente, comenzaron 
sus estudios de violín a los 3 
años, que han venido realizando 
en Alemania, Estados Unidos y, 
en Madrid, con el profesor Fran~ 
cisco Martín. Han participado 
en el Concurso alemán «Jugend 
musiziert», siendo premiados. 
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Mario Pérez Blanco, de 10 
años, es alumno de W. Martín. 
Entre sus numerosas actuacio
nes, hemos de resaltar su Con
cierto en el Instituto Jorge Man
rique, de Palencia. 

Dirigidos por Wladimiro 
Martín y acompañados por nue
ve miembros de la Joven Orques
ta Complutense, 3 de los solistas 
-Luis, Ainhoa y Laura- inter
pretaron diversas obras de Vi
valdi, y Mario Pérez, «Adelaida» 
en Re Mayor, de Mozart. Final
mente, tocaron Mi verano, pri
mera composición de Ainhoa 

Martín, armonizada por su 
padre. 

Un admirable concierto, que 
brindó al completo Auditorio la 
memorable ocasión de gozar con 
la ardorosa ejecución musical de 
los niños intérpretes, que estu
vieron bien acompañados por sus 
«hermanos» mayores, bajo la ba
tuta docente e infatigable de 
Wladimiro Martín. 

Recital de 
«Charo de Alcalá» 

La canción española y el fla-

Angel Berrocal (piano) 

Charo de Alcalá 

meneo tuvieron en la tarde del 
martes una intérprete bien cono
cida que arrastró y entusiasmó a 
numerosos aficionados que hicie
ron insuficiente el habitual afo
ro. Charo de Alcalá es artista que 
tiene el corazón dividido entre su 
Marchena natal y este Alcalá , 
donde reside desde hace más de 
25 años, y donde está contribu
yendo a promocionar el cante y, 
en particular, las saetas, género 
en que esta cantaora es apasiona
da intérprete en los desfiles pro
cesionales de la Semana Santa al
calaína. En 1991, realizó su pri
mera grabación «Alcalá y Mar
chena» y ha recorrido con su can
te gran parte de la geografía 
española. 

Estuvo en su actuación, Cha
ro de Alcalá, acompañada por el 
guitarrista Miguel de Barbate, 
-pleno de sugerencias líricas 
andaluzas-, y de las bailaoras 
Silvia y Aurora, que brillaron 
por su generoso derroche de arte 
y profesionalidad. 

Y la artista alcalaína puso en 
juego su voz flamenca, con fuer
za y sentimiento, por los varia
dos estilos; por malagueñas y bu
lerías, por los tangos del Piyayo, 
los fandangos de Huelva o natu
rales, las zambras y alegrías o 
por su pasodoble «La cantaora». 
El público apreció su labor y la 
prodigó sus aplausos. 

Concierto de Piano 
por Angel Berrocal 

Habitual artista invitado de 
los maratones, el pianista Angel 
Berrocal (Lima, 1951), una vez 
más, acudió a la cita desde Vie
na donde tiene fijada su residen
cia. 

De su extenso currículum ex
traemos algunos datos: Hizo sus 
estudios en el Conservatorio de 
Lima, continuándolos becado, 
entre otros profesores, con José 
Francisco Alonso, en Viena. Su 
debut europeo lo hace en Espa
ña, en 1973, y su labor como 
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José Francisco .Alonso (piano) 

concertista, así como maestro de 
Cursos internacionales se extien
de por toda Europa. En 1982 ac
túa en la República Popular Chi
na. En 1990 realiza un ciclo de 
conciertos interpretando todas 
las sonatas para piano de W .A. 
Mozart, en Viena. 

Angel Berrocal, dt:dicó la pri
mera parte de su concierto del 
miércoles a Robert Schumann 
-la magia de sus sueños, su pro
funda melancolía- en Escenas 
infantiles y Serenata en Do Ma
yor del genio de Salzburgo W .A. 
Mozart. 

La segunda parte estuvo dedi
cada a un compositor de una bio
grafía eminentemente románti
ca, F. Chopin, con su Estudio n ° 
10 completo. 

Con una magnífica ejecución, 
Angel Berrocal, supo comunicar
nos bellamente el aliento creador 
y la esenéialidad musical de ca
da uno de los tres grandes com
positores de su repertorio. 

José Francisco Alonso, 
al piano 

De Viena, invitado también 
como A. Berrocal, llegó el pasa
do jueves el famoso pianista Jo
sé Francisco Alonso para, una 
vez más, deleitar a cuantos afi
cionados alcalaínos esperan esta 
y otras fechas al margen del ma
ratón para saludar al maestro y 
gozar de su virtuosismo interpre
tativo; de su luminosa realidad 
pianística, del regalo de su mú
sica. 

De su prestigiosa personalidad 
artística, decir que es un músico 
reconocido internacionalmente, 
este santanderino que ha actua
do en los Auditorios más impor
tantes del mundo , consagrado 
como uno de los intérpretes me
jor identificados con la obra de 
Bee~ho~en, Mozart y Schubert, 
así como con las obras más carac
terísticas del nacionalismo musi
cal español. 
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Todo el concierto lo dedicó Jo
sé Francisco Alonso a interpretar 
la música de Franz Schubert, con 
quien el «Romanticismo halló su 
melodista por excelencia», el 
maestro del lied, componiendo 
sobre poemas de Goethe o Schi
ller, inspirado siempre para la 
improvisación ... Y abrió , preci
samente, su actuación con un be
llo y breve impromptu, siguién
dole Sonata en Mi Bemol Mayor 
y Sonata en Do Mayor y, ante las 
insistentes ovaciones finales , 
concediendo un bis: la tan famo
sa Serenata. 

Todo un hermoso recital de 
tan excepcional pianista, una 
brillante página musical escri
ta con insuperable técnica y ar
moniosa espiritualidad, hechos 
costumbres ya y privilegio de ca
da maratón la familiar presencia 
de José Francisco Alonso, al 
piano. 

Música Folk, 
con el Grupo Brocal 

Valeriano, Fernando, Elena, 
Raquel, Jaime, Julio y Andrés: 
siete amigos para estar cantando 
toda la policromía de nuestras 
tierras y pueblos, llevando de 

camino las canciones heredadas 
de nuestros mayores con el sabor 
de costumbres añejas y hermosas 
tradiciones. Canciones a punto 
de desaparecer de no ser rescata
das por grupos como este. 

Siete amigos, BROCAL, un 
grupo nacido en 1988 , experi
mentado ya , con un buen núme
ro de actuaciones en nuestra Co
munidad y una cinta reciente
mente editada que a toda costa 
han de vender. Seguro que ten
drán éxito. 

En la tarde del viernes hicie
ron su presentación en el Aula 
alegremente, con canciones de 
aquí y de allá bien instrumenta
das, con sus voces juveniles en 
clamorosa conjunción por jotas y 
romancillos , fandangos , nanas y 
mayos .. . Una docena de cancio
nes interpretadas con gracia, con 
documentadas explicaciones in
troductorias , en el clima festivo 
de la Sala completa de público. 
Canciones coreadas, ovaciona
das:Jota de Bembibre, Abridme 
Galanica, Nana de la espinaca, 
Los Sacramentos, ect. , para fina
lizar con un bis: Jota del Corru
ño. Un espectáculo musical de ri
cas variedades folclóricas , donde 

Basilio Villalta y su grupo 

Grupo Brocal (música folk) 

cada uno de los presentes pudo 
sentirse con BROCAL identifica
do y conmovido al escuchar los 
cantos de su tierra. 

Basilio Villalta 
y su grupo 

Basilio Villalta es cantaor que , 
con frecuencia , nos ofrece en los 
escenarios locales el arte de su 
cante, de su prodigiosa voz ple
na de melismas y duende. Buen 
conocedor de todos los estilos , ha 
actuado junto a importantes fi
guras , ha recibido señalados pre
mios en Concursos Nacionales y 
ha llevado su arte por Filipinas , 
Perú, Bolivia y Panamá. 

En la tarde dominical y aba
rrotada de público la Sala, estu
vo acompañado por el guitarris
ta Osear Luis , «un poeta de la 
guitarra>>, premiado y conocido 
en los Auditorios extranjeros por 
sus numerosos conciertos. Con
tó , asimismo , con la pareja de 
profesionales del flamenco , Ama
dor -al cante- y Antioco -al 
toque- , y completando el elen
co las jóvenes bailaoras Sara y 
Cristina y la especial colabora
ción de Paloma de Pedro, com
ponente de los ballets de María 
Rosa y Carmen Cubillo. 

Cantó Basilio Villalta , con 
gusto e inspiración, las malague
ñas ; soleá, petenera, taranto , 
murciana, cante de madrugá, ca
racoles , fandangos , etc. , magis
tralmente acompañado por Os
ear Luis. 

Amador y Antioco pusieron 
acompañamiento flamenco a las 
bailaoras que, bien actuaron a 
dúo, en trío , o en personales in
terpretaciones. Alegrías, por Sa
ra , y tanguillos , tientos , soleá y 
bulerías por soleá, por Paloma de 
Pedro como extraordinaria pro
tagonista. 

Cantes y bailes para todos los 
gustos en un espectáculo que fue 
calurosamente ovacionado. 
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Exposiciones en el maratón cultural 

de rincón histórico monumen
tal, con arco en primer plano, 
añosos escalones y pavimento 
empedrado, y una composición 
con árboles retorcidos, desnu
dos de ropaje que están refle
jándose en el río. Destaca, so
bre todo, su buena mano para 
el dibujo y un delicado gusto en 
la aplicación del color. 

ASUNCION POZA comien
za en 1988 a asistir a las clases 
de la Mutual Complutense. Ha 
participado en exposiciones co
lectivas de fin de curso de la Sa
la Manolo Revilla. Un trabajo 
de estudio -la clásica silla con 
labores de bordado-, un par 
de cuadros con composiciones 
florales y una fachada engala
nada de flores trepadoras com
ponen el repertorio de cuatro 
óleos en una laboriosa y nota
ble disposición cromática. 

Pintura, prensada de flores, relieves y escultura en 'ª sala A 

JESUS G. LOMINCHAR 
modela el hierro con ilusión y 
sabiduría. «Poeta del hierro» le 
han denominado en ese confor
mar la fría materia en minies
culturas: ancianos, campesinos 
con el gesto cansado por la du
ra faena ... Y se muestra rotun
do de expresión al recrear los 
espacios monumentales com
plutenses por esos relieves su
yos de chapa y soldadura. Gran 
parte de la obra de Jesús G. Lo
minchar se encuentra en colec
ciones privadas nacionales y 
extranjeras. 

STELLA CINO posee como 
ilustradora y pintora un exten
so historial de realizaciones. · 
Ilustradora de libros de la Edi
torial Grupo Cero y con un 
buen número de exposiciones, 
tanto individuales como colec
tivas, en Buenos Aires, Ma
drid, Avila y Alcalá. En sus 
óleos se levantan estructuras de 
planos concatenados, o son ca
minos, luego, de andar por los 
azules, los verdes y los rojos, es
cuchando quien sabe qué polí
cromo concierto o se hace en 
amarillos una sugerente ofren
da floral. Pintura, la de Stella 
Cino, de pensamiento y ensue
ño. 

ANTONIO LUENGO ad
quiere su formación en el aula 
de pintura de la Mutual Com
plutense. Ha participado en va
rias exposiciones colectivas y 
otra individual en la Sala Ma
nolo Revilla. En 1992 obtuvo 

un premio nacional convocado 
por el Ministerio de Economía 
y Hacienda. Presenta cuatro 
óleos, dos de ellos bodegones, 
un paisaje de su tierra extreme
ña y un tarro con oloroso jaz
mín, en pequeño formato. 

ASUNCION SANGUINO 
concurre por segunda vez al 
maratón con sus trabajos de flo
res prensadas en una bella co
lección de ocho composiciones. 
De su reciente exposición en la 
Sala Manolo Revilla entresaca
mos del catálogo unas palabras: 
«Pero de lo que sí está uno cier
to es de ese gusto suyo por tras
ladar a sus cuadros con voca
ción de coleccionista, conoci
mientos botánicos y alma de ar
tista las plantas que recoge aquí 
y allá, flores de sencillos y cer
canos nombres -margarita, 
geranio, pensamiento- para 
prenderlas, después, en el ojal 
del tiempo, perpetuándolas». 

MARMOLES MOLINA 
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CHIMENEAS-MESAS 
ESCALERAS - ENCIMERAS 

BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ADIMOS SABIDOS MAiAllA Y TARDE · 

RAQUEL SAN ROMAN es 
alumna de la Mutual Complu
tense desde 1983. Ha realizado 
gran número de exposiciones, 
ya en este aula e individual
mente en la Sala Manolo Revi
lla y en Aranda de Duero (Bur
gos). Raquel San Román llega 
a esta muestra con cuatro óleos 
por donde se aprecia una bien 
estudiada propuesta plástica 
con el paisaje como denomina
dor común. Cuatro tiempos de 
excelente riqueza cromática, de 
cambiantes y poéticos cielos y 
atmósferas, mientras que la tie
rra y los arbustos permanecen 
en reposo, necesariamente 
quietos. 

MARIA REMESAL, por 
cuarta vez, acude a la queren
cia artística de la muestra ma
ratoniana. Se expresa a través 
del pastel y aporta tres obras: 
un conjunto floral en blanco y 
negro, un paisaje urbano como 

LUIS SAN DEOGRACIAS 
ha sido alumno de dibujo en la 
Mutual Complutense y ha ex
puesto en Barcelona, Alcalá, su 
Villacastín natal y Madrid. 
Presenta cuatro acuarelas de 
bien definido dibujo y suave 
toque de color bien armoniza
do, con temática monumental: 
Puerta de Madrid, Ermita de la 
Cruz a Cuestas (Villacastín), El 
Cristo del Valle (Villacastín) y 
Ermita de San Antonio (Navas 
de S. Antonio). Añade a su en
trega de pintura al agua un óleo 
de mayor formato donde copia 
un galeón en alta mar con una 
superficie de azules diversos. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

I~·) 1 fil!~ M i1 (· li'i 1 i ,] [{.11¡ i 11 H t!I 
e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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CECILIA O LIVAR ES ha 
recibido su formación pictóri
ca en la Casa de la Cultura y en 
la Universidad Popular de To
rrejón y , en Alcalá, con la con
sagrada pintora Amparo Var
gas. Se aprecia en la obra que 
cuelga Cecilia Olivares que po
see un excelente aprendizaje, lo 
cual la permite la posibilidad 
de reflejar con equilibrada sen
cillez sus composiciones, con 
delicados tonos, convocándo
nos a la romántica figura o a 
esos entornos de frutas y de flo
res, de libro y cafetera. A esos 
motivos parados en el tiempo 
por donde se intuye la mano 
amorosa y su pulso seguro con 
el pincel que sabe iluminarlos. 

En la Sala «B», abras de pintura y artesanía 

Mª D E LOS ANGELES 
DEL CAMPO No se prodiga en 
exposiciones , pero sí ha reco
rrido su obra gran parte de la 
geografía española. Se hace 
presente con dos óleos/bodego
nes que tienen la entrañable vi
gencia de lo que perdura hon
damente en los vasares del co
razón y la memoria. Completa 
el lote con dos acuarelas: un re
tazo de naturaleza, de serena 
contemplación, de arroyo flan
queado por arbustos y la visión 
de una casa rural, donde Mª de 
los Angeles sobresale en su do
minio de la pintura al agua . 

FRANCISCO POLO es un 
artesano alcalaíno que un día se 
dedicó a la fabricación de ca
rros y aperos de labranza y que 
hoy, jubilado ya, compone y 
expone bellos relieves , repre
sentando el Convento de Santa 
Clara, la Puerta de Madrid y el 
Colegio de los Irlandeses, con 
la cúpula de la Iglesia de las 
Agustinas. Una delicada obra 
artesanal realizada en fina cha
pa y policromada, configuran
do los detalles arquitectónicos 
de los monumentos reproduci
dos por donde nos da muestras 
de su experiencia artística. 

PURIFICACION AREV A
LO expone sus trabajos realiza
dos con las técnicas de elabora
ción de piezas con materiales 
como pasta de papel, porcela
na rusa, escayola, tridimensio
nal, estaño, etc. , que la autora 
bien conoce por su condición de 
profesora de manualidades. Un 
abundante escaparate de piezas 
donde cabe resaltar una colee-

ción de muñecas antiguas y 
preciosos trajes, entre otros ob
jetos realizados con finura y de
licadeza. 

ENZO MARR O CCOLI, ita
liano y residente complutense, 
lleva en su equipaje de empe
cinado viajero las huellas de ex
posiciones por Europa: en Ná
poles, Z urich, München, Ma
drid y Lisboa. P or segunda vez 
participa en el maratón y abun
da, en los tres óleos presenta
dos, en retratar temas relacio
nados con el ambiente musical 
del jazz, desde una óptica ex
presionista, con buen soporte 
del trazo y combinación de co
lor - amarillos, rojos , azules, 
rosas, marrones- poblando el 
ritmo difuso , a veces , de músi
cos , trompetas, del cello o las 
guitarras. 

ESTRELLA SEGURA estu
dió Diseño de 'interiores en el 
Centro de Nuevas Profesiones 
de Madrid y ha sido profesora 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- P eluquería 
- L impieza d ental por ultrasonidos 
- Alimen t a ción 

Accesorios 
- V i si tas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: 435 54 32 ·Abonado M ttt4t 

Salamanca 8 - '!"elf.: 882 64 01 - ALC ALA D E H ENARES 
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de dibujo técnico en la Escuela
Taller de la Universidad de Al
calá. Expone un conjunto de 
cinco dibujos con temas de ani
males - aves, zorra, cabra y 
cabrito, etc. - expresándose 
desde la técnica mixta donde 
combina el lápiz de color , el 
pastel y la acuarela, dando 
muestras de su especial dispo
sición para representar con ar
tística fidelidad, en forma y co
lor, la naturaleza viva. 

MAGALI PÓO comenzó 
pintando en el colegio Nuestra 
Señora de los Angeles de Comi
llas, en Cantabria. Trabaja el 
bodegón y la figura en los tres 
óleos que exhibe donde desta
ca un bodegón de buen lengua
je compositivo, con uvas, me
locotones, copa, etc. Magali 
Póo también nos introduce en 
dos composiciones con el trata
miento de la figura para refle
jar la angustiosa soledad de un 
niño o la imagen artesanal de 
un constructor de violines. 

D ANIEL DURAN es pintor 
de raros universos, de faunas y 
de floras en minúsculas alego
rías de rica inventiva, de ori
ginalísima concepción. A estas 
señas de identidad responde su 
acrílico «Flores y fauna medi
terránea, n º 10». «Retrato ima
ginario de Alejandrina» y «El 
ojo verde» son dos óleos en que 
Daniel Durán abunda en la sus
tancia pura que campea libre 
sobre el pálpito de la línea y 
que puede fácilmente atraernos 
a su discurso estético. Con to
do , Daniel Durán, parece siem
pre estar atento a nuevos ha
llazgos creativos, aún después 
de una ya larga dedicación 
plástica que se ha materializa
do en una extensa obra, con 
cinco exposiciones individuales 
y otras tantas colectivas . 

3ª . EDAD 
PRECIOS ESPECIALES PARA RESIDENTES JUBILADOS 

;VIVA tOll ASISTElltlA ESPKIA'1ZAOA, SECURIDAD 
Y toMODIDAD Ell EL tEllTRO DE LA tlUDAD! 

HOTEL INFANTE 
C/ San Juan de Dios, 14 - Tlf.: 949 - 22 35 55 - GUADALAJARA 
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El público se divierte porque es parte integrante. del espectáculo 

·Actuación «mágica» de Raúl y Pedro en el Maratón Cultural 
Una de las actuaciones más novedosas del Maratón Cultural de este año ha sido el espectáculo de 

magia ofrecido el pasado 19 de marzo por los hermanos Pedro y Raúl. Parece que en estos días la ma
gia está muy de actualidad . .A pesar de la falta de locales y espectáculos de este tipo, los magos nos 
siguen sorprendiendo con la habilidad con la que hacen sus trucos justo delante de nuestros ojos. 

El espectáculo 'mágico' de 
Raúl y Pedro enganchó al públi
co desde el primer momento. En
tre los que llenaban el aula de 
cultura de la Caja de Madrid ha
bía rostros conocidos: el alcalde, 
Florencio Campos, y su esposa, 
Josefina Pavón; la gerente de la 
fundación Colegio del Rey, Con
cha Lorenzana; el concejal del 
PP Bartolomé González o el poe
ta Luis de Bias, muchos de ellos 
«agnósticos» del ilusionismo que 
tras la actuación comenzaron a 
pensar que la magia sí existía. 
No era para menos después de 
una sorprendente exhibición de 
concentración y autocontrol lle
vada a cabo por Raúl, quien con
siguió paralizar su pulso, según 
certificó la doctora Pérez Quirós, 
concejala de Cultura, que sirvió 
de 'partenaire' en el citado jue
go. Otro no menos impactante 
fue una partida de tute en la que 
Pedro, situado en el otro extre
mo de la sala y con los ojos ce
rrados, fue indicando, sin haber
las visto previamente, las cartas 

a jugar logrando que venciera el 
jugador con menos posibilidades 
tal y como él había vaticinado. 

Muchas personas participaron 
en los juegos, aunque de bien po
co les servía estar más cerca de 
los magos que el resto de los asis
tentes al espectáculo. Ellos tam
poco podían explicar cuál era el 

truco de cada número. Muchas 
horas de trabajo preceden a esta 
exhibición, nada se deja al azar 
ni se improvisa, ni siquiera los 
diálogos cómicos que 'aderezan' 
la actuación: «La gente puede 
pensar que ser mago es aprender
te un juego y ya está, pero detrás 
de cada juego hay muchas cosas. 

La magia hay que estudiarla, 
leer libros, especializarte en jue
gos. Nada más terminamos nues
tra última actuación comenza
mos a preparar ésta, cada espec
táculo es como mínimo un mes 
de intenso trabajo porque siem
pre vas buscando cosas nuevas». 

De momento no viven de la 
magia y es por esto que pueden 
dedicar tanto tiempo a .los prepa
rativos de cada espectáculo, pro
curando renovar los juegos en ca
da nueva aparición: «Nosotros 
no vivimos de ello, entonces que
remos preparar la actuación con 
calma, no deprisa y corriendo. 
Al ser un hobby, para pasárnos
lo bien intentamos cambiar los 
juegos cada vez. Ahora ya esta
mos pensando en los siguientes 
juegos de la próxima actuación». 

Aparte del esfuerzo que ponen 
en cada espectáculo, los prepara
tivos para su actuación en el Ma
ratón han sido mayores, ya que 
para ellos se trataba de una oca
sión especial. Er~ su 'estreno' en 
el Maratón y también su prime
ra actuación en un escenario, sus 
anteriores apariciones en públi
co fueron en locales de copas de 
Alcalá, donde el ambiente es 
siempre distinto. Como todos los 
magos, fueron reacios a contar
nos sus secretos, y esquivaron las 
p~eguntas con un «Yo tampoco sé 
como lo hice ... » 
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CARNICERIA ALVARO 
C/ Los Batanes, 3 
Telf.: 883 40 12 
(La Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

CARNICERIA EL PAROUE 
C/ Río Torcón, 3 
Telf.: 882 05 90 

(Nueva Alcalá) 
ALCALA DE HENARES 

CARNES DEL JUMAPI, S.L. 

supermercados 
ALBERT 

DAGANZO DE ARRIBA 

CONEJO FALDA FILETES DE 
CHOTO CHOTO 

5 7 5 PTS./KG. 699 PTS./KG. 980 PTS./KG. 

POLLO CHORIZOS FILETES DE 
POLLO 

249 PTS./KG. 380 PTS./KG. 680 PTS./KG. 

¡Seguimos sorteando nuestro RENAULT · TWINGO! 



Un aspecto de las antiguas pistas del aeróromo, hoy instalaciones del campus. La Policía Municipal, Protección Civil y Cruz Roja presta
ron sus servicios. A la derecha, el equipo cadete femenino de Alcalá. 

· Los alevines masculinos y las féminas cadetes de Alcalá 
consiguieron la tercera plaza por equipos 

La cadete alcalaína Montserrat Agudo Vicente 
consiguió la segunda plaza en el cross autonómica 
Juan Barco Doñoro y Fernando sanz Torres, con sus novenos puestos, se 
acercaron también a las posiciones de privilegio 

Un total de 1.481 atletas parti
ciparon el domingo 20 de febrero 
en la undécima edición del cam
peonato autonómico de campo a 
través , celebrada en el campus 
universitario de Alcalá. Loquean
taño fueron las pistas de aterriza
je del aeródromo alcalaíno, lugar 
donde hoy se asienta el campus, 
fueron el marco en el que se desa
rrolló un campeonato autonómico 
de cross en el que se ha destacado 
el trabajo realizado por la Ciudad 
Deportiva Municipal (mención es
pecial requiere el coordinador de 
actividades , Jaime Nuño) y el club 
AJA, que a nivel organizativo han 
posibilitado el éxito que ha teni
do este campeonato regional, en el 
que ha habido resultados intere
santes para el atletismo alcalaíno. 

Salida de infantil masculino 
\ 
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Salida de la categoría infantil femenino. 

Montserrat Agudo Vicente fue 
la atleta alcalaína que consiguió un 
mejor resultado al ob tener la me
dalla de plata en la categoría cade
te femenino, lo que le da la posi
bilidad de participar en el campeo
nato de España escolar por comu
nidades autónomas formando par
te de la selección madrileña. Otros 
dos alcalaínos, Juan P . Barco Do
ñoro y Fernando Sanz Torres, se 
acercaron con sus novenas posicio
nes en las categoría cadete e infan
til masculinos respectivamente. 

Los resultados por equipos tam
bién sitúan al atletismo escolar al
calaíno en una buena posición 
dentro del panorama de la comu
nidad de Madrid. La tercera po
sición que consiguieron los alevi
nes masculinos y las féminas cade
tes sitúan a los seleccionados de Al
calá en uno de los tres equipos que 
hicieron doblete de trofeos , junto 
a San Martín de V aldeiglesias y 
Móstoles. Getafe y Hortaleza con
siguieron tres trofeos por equipQs 
cada uno, lo que los coloca en la 
primera posición del ranking 
autonómico. 

El antiguo aeródromo fue un gé
lido páramo con un viento inten
so y helado. Entre las personalida
des que asistieron al cross se des-

Salida de cadete femenino 
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Dos momentos de las carreras correspondientes respectivamente a las carreras infantil masculino e infantil femenino 

tacó el director general de Depor
tes de la comunidad de Madrid, 
Alfonso Arroyo Lorenzo, el jefe de 
servicios de esta dirección, Felipe 
Samaranch y eljefe de sección Ja
vier Bish. También estuvieron 
presentes el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, el concejal de De
portes , Jesús Domínguez Lazo, y 
el gerente de la Ciudad Deportiva, 
Eduardo Barrera. 

En el capítulo de menciones por 
su participación destacable cabe 
hablar de Cruz Roja y Protección 
Civil , de la Policía Municipal, del 
Parque Municipal de Servicios. 
Fue importante la labor realizada 
por la Universidad de Alcalá, en 
cuanto a la cesión de las instalacio
nes y en cuanto al servicio infor
mático y de mantenimiento. Pero 
por encima de todos hay que men
cionar una vez más a la Ciudad 
Deportiva y al club AJA por todos 
sus esfuerzos para lograr que la or
ganización fuera un éxito. 

Clasificaciones 
El cross se disputó en tres cate

gorías de cada uno de los dos se
xos. En total participaron 1.481 
atletas finalizando la prueba un to
tal de 985 , lo que supone un 66'5 
por ciento. Inscritos estuvieron 
825 atletas masculinos y 656 atle
tas femeninas. En total se inscri
bieron 218 equipos, de los que 118 
fueron masculinos y 100 fueron fe
meninos. Puntuaron 146 equipos. 

En la categoría alevín masculi
no , con 290 atletas inscritos y 196 
que concluyeron la carrera, venció 
Daniel Jiménez Pérez, de Mósto
les. El segundo fue José Luis Ló
pez Conde, del Suances y tercero 
fue Javier Ramos , de San Martín 
de V aldeiglesias. El primer alcalaí
no fue Carlos Sarmiento Jiménez, 
en el puesto 19. En el 23 concluyó 
Juan A. del Amo; en el 24 Pablo 
Rodríguez Rubio; en el 30 Carlos 
Castillej9 y en el 37 Emiliano Ove
jero. Por equipos venció el de San 
Martín de Valdeiglesias , segundo 
fue Móstoles y tercero fue Alcalá. 

En la categoría alevín femenina 
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hubo 262 atletas inscritas, conclu
yendo 173. Venció Esther Desviat, 
del Marathon Orcasitas; segunda 
fue Patricia Velasco, de San Fer
nando de Henares y tercera fue 
Macarena lbeas , del Marathon 
Orcasitas. La primera alcalaína 
fue Ana Castillo Fernández, en el 
puesto 25. Jeniffer Rodríguez aca
bó en el puesto 29 , Elisa Munue
ra en el 33; Leticia Muñoz en el 
35; Ana Sanz Monzón en el 38 y 
Marta Cívicos en el 48. Por equi
pos venció Getafe, seguido de Vi
cálvaro. El tercero fue el ADS 
mientras que el de Alcalá fue sexto. 

En la categoría infantil mascu
lino venció Luis Molina San Ro
mán, de Parla. Segundo fue 
Eduardo Rodríguez, de V allecas 
Villa y el tercero fue Ignacio Mar
tínez , de Hortaleza. El primer al
calaíno fue Femando Sanz Torres, 
que acabó en novena posición. Ga
briel Funes Herranz quedó en el 
puesto 43; Ricardo Serrano quedó 

en el 53 ; Hugo Pineda en el 58; 
Carlos Calvo Barrios en el 68; 
John Williams Mendoza en el 69 ; 
Alvaro García en el 83 y Raúl Ro
mero en el 92. Por equipos venció 
Hortaleza. Segundo fue Parla y 
tercero Getafe. Alcalá quedó octa
vo. En esta categoría se inscribie
ron 316 atletas llegando a meta 
188. 

En infantil femenino los resul
tados para las alcalaínos no fueron 
buenos. La primera fue Noelia 
García , en el puesto 36; en el 47 
acabó Patricia Vega; en el 48 Aroa 
Posilio; en el 63 Elena Gude; en el 
69 María Sayago; en el 79 Soraya 
Rodríguez y en el 80 Dolores Mo
ralo Naranjo. Por equipos venció 
Móstoles, seguido de Hortaleza y 
quedando en tercera posición 
Aranjuez. Alcalá quedó en novena 
posición. Se inscribieron 246 atle
tas concluyendo la prueba 186. 

En cadete masculino se inscri
bieron 219 atletas acabando 146. 

, ' 

Venció José A. Muñoz Perea, de 
Alcorcón. Segundo fue Angel Luis 
García , de Getafe. Tercero , Jesús 
Espada, de Valdemoro. En cuan
to a los alcalaínos , novena posición 
para Juan P. Barco Doñoro. José 
M. Muñoz quedó 53°; José Gui
llén, 76° , y Alvaro Martínez 77°. 
Por equipos el primero fue Alcor
cón, seguido de Arganda y en ter
cera posición quedó Hortaleza. 

En cadete femenino venció Ana 
Abad Horcajo, de San Martín de 
V aldeiglesias; segunda fue la alca
laína Montserrat Agudo Vicente y 
tercera fue Lorena Bachiller, de 
Alcorcón. La alcalaína Virginia 
Hernández quedó decimoquinta . 
Ana l. Ruiz Maeso fue 29ª; Lucía 
Funes , 32 ª; Pilar Sanabria, 34 ª ; 
Ana Día Ruiz , 35ª; Diana García 
de la Calva, 4P , y Ana M. Gó
mez, 55ª . Por equipos venció San 
Martín de Valdeiglesias; segundo, 
Getafe , y tercero Alcalá. Se inscri
bieron 148 atletas y llegaron 96. 

El equipo infantil femenino de Alcalá 
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Calendario de actividades deportivas del Distrito 111 

Alcalá, sede del 1 campeonato de España de Koudo 
El distrito 111 presentó el pasado 18 de febrero su intenso calendario de actividades deportivas 

para los próximos meses . .Además del Cross Escolar, el Trofeo de Baloncesto o la Copa del Excmo. 
.Ayuntamiento de Gimnasia Rítmica, es de destacar el 1 Campeonato de España de KOUDO que 
se celebra por primera vez en .Alcalá de Henares. 

Las actividades dieron co
mienzo el pasado sábado 19 
de febrero con la celebración 
de la IV E xhibición de Artes 
Marciales. Como novedad se 
incluy ó un campeonato pro
mociona! de Katas , para dar 
aliciente a los principiantes 
que no tienen oportunidad de 
participar en campeonatos 
competitiv os . 
• Las competiciones conti
núan con la celebración del 11 
Trofeo de Baloncesto del 
Distrito 111, durante los días 
20 y 27 de febrero. En este 
campeonato, que se celebrará 
e n el pabellón del colegio pú-

TOR[REVljEJA 
COSTA BLANCA 

blico Emperador Fernando, 
participan los colegios Lope 
de Vega, Juan de Austria , Fi
lipenses y los equipos Juven
tud Alcalá y Distrito Ill. 
• El 5 de marzo se celebra el 
11 Cross Distrito 111 (VIII 
Cross Escolar Ciudad Depor
tiva Municipal) , que tendrá 
lugar en el campo de fútbol de 
' Los Gorriones' . Obtendrán 
premio -vales canjeables por 
material deportivo- los 8 
primeros clasificados de cada 
categoría y sexo. Al centro de 
máxima participación en me
ta del distrito llI obtendrá un 
trofeo y un vale de .30 .000 pe-

setas en material deportivo. 
Además se sortearán dos rega
los sorpresa entre los partici
pan tes que finalicen la 
prueba. 
• El 6 de marzo, un centenar 
de karatekas alcalaínos , del 
' Club de Gimnasia Rítmica 
D-111' y del Gimnasio Com
plutense, participarán por 
primera vez en la exhibición 
que se realizará durante el 
Trofeo Villa de Madrid, 
considerado el más importan
te del mundo. Este trofeo es
tá organizado por la Federa
ción Madrileña de Kárate y 
en él participan las cuatro 
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selecciones de karate más im
portantes del mundo, entre 
ellas España. 
• El 1.3 de marzo se celebrará 
la Copa Excelentísimo 
Ayuntamiento de Gimna
sia Rítmica, competición en 
la que podrán participar las 
aproximadamente 1.000 ni
ñas que practican este depor
te en nuestra ciudad. La or
ganización ha corrido a cargo 
de las entrenadoras. Los jue
ces serán miembros de la fe
deración madrileña. 
• Para el 17 de abril también 
hay preparada otra novedad: 
la celebración del Día del 
Karate, un encuentro en ple
na naturaleza entre los kara
tekas de la ciudad de Alcalá. 
Según explicó Javier Gómez, 
profesor del área de karate , 
con este día se pretende trans
mitir el significado del depor
te como forma de educar a los 
niños más allá de la competi
ción. 
• El 24 de abril se prepara el 
VIII Trofeo de Gimnasia 
Rítmica, quetendrálugaren 
el pabellón Ruiz de V elasco. 
Se espera que participen gran 
número de gimnastas de toda 
España. 
• La última de las actividades 
programadas de momento an
tes del verano es otro impor
tante evento deportivo, el 1 
Campeonato de España de -
Koudo que se celebrará en 
nuestra ciudad el próximo 8 
de mayo en el pabellón del co
legio público Emperador Fer
nando. El organizador es Juan 
Antonio Quirós , director del 
departamento de actividades 
no competitivas en la Federa
ción Madrileña de Karate y 
máximo representante del 
Koudo en España. El objeti
vo de este campeonato es pro
mocionar e impulsar este es
pectacular deporte tan desco
nocido todavía en nuestro 
país. 

881 03 90 
Torrevieja: (96) 670 12 84 y (96) 670 12 97 
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Magníficos resultados obtenidos por todos los equipos del lplahenares 
El lplahenares se impuso a Salesianas de Estrecha 

Todos los equipos del C .V. lplahenares ganaron al menos un partido, pues el equipo sénior tenía do
ble jornada. El calendario así lo marcaba en segunda para todos los equipos , al igual que ocurrirá en 
la misma fecha del mes de marzo. El lplahenares no necesitó aplazar ningún partido, pues todo el equi
po demostró tener fuelle para aguantar el segundo encuentro en menos de 24 horas. Es más : el segundo 
partido se convirtió en un paseo militar. 

Por la mañana se enfrentaron el 
equipo de cadete femenino del 
lplahenares al de Jesús Y María en 
un partido en el que las alcalaínas 
parecen cada vez más conjuntadas 
entre sí y en el que los problemas 
del equipo se van perdiendo al 
mismo tiempo que van cogiendo 
confianza. El sábado en la ULA 
dieron una demostración de buen 
voley, haciendo sucumbir sin re
paro al Jesús y María, siendo dis
ciplinadas y efectivas en ataque. 

Las del Iplahenares jugaron con 
control, estrellándose las del Jesús 
y María continuamente con una 
sólida línea defensiva bien organi
zada. Así, el único equipo quepo
día ganar era el Iplahenares, y así 
lo hizo. 

seguían defendiendo y ata~ando 
con fintas. 

En la tercera y cuarta manga, 
los alcalaínos salieron pensando 
que se había ganado todo y que el 
partido estaba terminado, relaján
dose más de lo normal, pues aun
que no se puede mantener la mis
ma tensión sobre todo el partido, 
por fo que podemos decir que las 
cosas tuvieron el mismo cariz tan
to táctico como en el marcador en 
estas mangas, lo que equilibraba la 
contienda a dos set. 

El de la pacharreta esta vez be
nefició a los alcalaínos por lo que 
el electrónico marcaba 2-3 (5-15, 
9-15, 15-11, 15-11 , 7-15). 

C.V. Iplahenares N.S.V.: Mar
cos, María, Burgos, Herrera, Gó
mez, Morales, Lorenzo, Cesarini. 

El equipo sénior cumplió con lo 
que mandaba el calendario, como 
he dicho anteriormente era de jor
nada doble y así lo cumplió, no 
aplazó ningún partido. 

En el primer partido se enfren
tó al C.V. Alcalá en el que tras 125 

minutos perdió el sénior del Ipla
henares por el tanteo de 3-2, lo que 
indica la igualdad que hubo 
(11-15, 15-12, 6-15, 15-10, 15-9); 
y si se suman los puntos 62-61 en 
él hubo ciertos problemas de algún 
gamberro y que no se le puede 
achacar a ninguno de los dos equi
pos. El incidente pudo provocar 
alguna desgracia ya que tiraron 
una piedra del exterior callendo los 
cristales en la pista, pero no hubo 
que lamentar ninguna desgracia 
personal, que así consta en acta. 
Ruego disculpas por no poder dar 
referencia y no puedo juzgarlo 
porque no me encontraba presen
ciando el encuentro, ya que otras 
obligaciones me lo impidieron, por 
ello pienso que se debe felicitar a 
los jugadores ganadores , sintiéndo 
no poder dar nuestra versión de 
dicho encuentro. 

El domingo, ante Salesianos de 
Estrecho los del Iplahenares de
mostraron su fortaleza física ha
ciendo un voleibol eficaz y prag
mático, al mismo tiempo que de 

una gran belleza. Con ello aseguró 
los puntos. En la primera manga, 
los dos equipos sacaron todas sus 
armas pesadas y dejaron algunos 
obuses preparados en la recámara 
para lo que pudiera suceder. Este 
set los visitantes lo acomodaron a 
un ritmo favorable para sus inte
reses, empleándose en sus lab'ores 
tanto ofensivas como defensivas 
con sus mejores armas y haciéndo
se con él con más facilidad de lo 
que se esperaba. 

En la segunda manga, el equi
po visitante tocaba más y mejor la 
pelota moviéndola de posición de 
dos a cuatro y viceversa buscando 
la mejor posición de sus rematado
res en la que ponían fuera de jue
go a la mayor embergadura de los 
escolares, terminando con gran 
facilidad. 

En la tercera y definitiva man
ga los alcalaínos estaban tan fres
cos como empezaron, pues el des
gaste físico del sábado, que tuvie
ron tanto un conjunto como el otro 
y siendo el segundo partido en me
nos de 24 horas hizo más mella en 
los locales lo que propició que erra
ran más los salesianos. 

Al final, el marcador era 0-3 con 
los parciales de 5-15, 4-15, 5-15 . 

C.V. Iplahenares N.S.V.: Ex
pósito , De Lucas, Rivero , Pablos, 
Bonache, Allue, Morales, Morales 
F., Sánchez, Serrano. 

JUMOLIN 

Cada rematadora aprovechaba 
el buen servicio de las colocadoras. 
Las visitantes respondían sin timi
dez pero sin la misma efectividad. 
Todas las mangas tuvieron la mis
ma característica aunque pudo ter
minar la tercera manga con el re
sultado de 15-0. Al final del en
cuentro el marcador de mesa indi
caba el resultado de 3-0 (15-12, 
15-10, 15-3). 

En el duelo local de la máxima categoría volvió a vencer el mejor 
C.V. Iplahenares N.S.V.: Cam

pos, Escudero, González, García, 
Villanueva, Navarro, Pascual, 
Martínez, Lorente , Antolín, 
Bachiller. 

Jesús y María: Atienza, Salas, 
Ortiz, Gómez, Rodríguez, Jimé
nez, Rodríguez D., Gómez, Espi
nosa, Andrés, Alaber. 

Tuvieron que madrugar los ju
veniles para cumplir con su deber 
de enfrentarse a los de Collado Vi
llalba, propietarios del terreno. 
Fue un partido en el que los alca
laínos estaban concienciados de 
que tenían que luchar , muy bron
co pero con emoción y dosis de ca
lidad técnica. 

En la primera manga los del 
Iplahenares saltaron a la cancha de 
juego con muchas ganas, con un 
intento de no volver a caer en los 
mismos errores que el sábado an
terior, creciéndose al ver la igual
dad que existía, y así dominó a los 
locales, terminando 15-5. 

'En la segunda manga, los alca
laínos salieron con la misma ten
sión y ~ejoró incluso su colocación 
en el campo, que fueron suficien
tes razones para aplacar los ánimos 
de los propietarios del terreno que 
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El c.v. Alcalá escala posiciones 
2ª División masculina : C .V. Al
calá, 3 - C .V. lplahenares, 2 

En el duelo local de la máxima 
categoría volvió a vencer el mejor. 
Aunque el C.V. Iplahenares rea
lizó un gran partido sobre todo en 
defensa, no fue capaz de superar 
a los chicos de Salva. 

Con esta victoria el C.V. Alca
lá escala posiciones y recupera las 
posibilidades de clasificación. 

2ª División femenina : Universi
dad Autónoma, 1 - C .V. Alcalá, 3 

Las alcalaínas están dispuestas 
a clasificarse para la fase de ascen
so y el domingo vencieron en la úl
tima jornada de la primera vuel
ta, al equipo de la Universidad 
Autónoma. Con este resultado las 
alcalaínas se afianzan claramente 
en la primera posición y son lás 
máximas favoritas para el triunfo 
final. 

Juve nil femenino: C .M. Lega
nés , 3 - C .V. Alcalá, 2 

Pequeño tropiezo de las alcalaí
nas que calleron derrotadas contra 
pronóstico, ante el C.M. Leganés. 
Esta derrota obliga a las chicas de 

Laura a ganar al Club Alcorcón 
VB en las próximas jornadas. 

La clasificación se ha complica
do un poco, pero aún está muy al 
alcance de las alcalaínas. 

Ca dete masculino: C.V. Alcalá, 
3 - Salesianos Atocha, O 

Sin duda el equipo cadete es uno 
de los equipos del club que mejor 
campaña está realizando en la pre
sente temporada. Después de casi 
5 meses de competición siguen sin 
conocer la derrota y la fase final la 
han iniciado de manera contun
dente, venciendo en la primera 
jornada al Salesianos Atocha. 

Cadete masculino: C.D. Amane
cer Alcorcón, 3 - C.V. Alcalá, O 

De muy irregular se puede cali
ficar el juego de las cadetes en es
ta fase final de la liga. Las chicas 
de Angel son capaces de lo mejor 
y de lo peor y el sábado pasado hi
cieron esto último al perder clara
mente ante el C.D. Amanecer, 
equipo, que todo hay que decirlo , 
es el gran favorito para el triunfo 
final. Las cadetes poco a poco van 
perdiendo opciones , y mucho ten-

drían que cambiar las cosas para 
conseguir la clasificación. 

Infantil masculino: A .D. Recuer
do B, O - C.V. Alcalá, 3 

Los chicos de «Chepi» se han 
centrado en la competición y están 
obteniendo buenos resultados en 
las últimas jornadas. El juego de 
los infantiles es de calidad y muy 
técnico. Esperemos que sigan en 
esta línea para que consigan gran
des éxitos en próximas tempora
das. 

Infantil femenino: 
El Santísima Trinidad se retiró 

y las alcalaínas no jugaron su par
tido de la 12ª jornada. 

El partido del equipo juvenil 
masculino contra el C.V. San se se 
aplazó. 

Hoy sábado se celebran los en
cuentros: C.V. Alcalá - Virgen del 
Bosque (cadete femenino) ; C.V. 
Alcalá, A.D. Leganio (infantil 
masculino); C.V. Alcalá , C.V. 
Coslada Quvenil femenino). Ma
ñana domingo, el C.V. Alcalá se 
enfrentará al A.D. Legamo. 

L.L. 
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Diversos resultados a lo largo de la jornada · 

Nueva victoria de los infantiles 
En el polideportivo de Al

calá, el equipo de los benjami
nes se enfrentó el sábado día 
19 a las 16 horas al conjunto 
de la misma categoría de la 
Alameda de Osuna, así que es
tos últimos se impusieron a los 
alcalaínos, que no pudieron 
remontar el marcador y per
dieron. El resultado fue de 3 
a 7. Los goles fueron marca
dos por Jaime (1), Dani (1) y 
Luis (1). 

Alineación: Albar, Héctor, 
Dani, David, Martínez, Alon
so, Luis y Juanjo. 

En la categoría infantil 
también jugaron contra el ri
val anterior, el Alameda de 
Osuna. No tuvieron mucha 
suerte. Con un juego regular 
se impuso el equipo contrario; 
era de esperar el resultado a 
la vista de la superioridad del 
Alameda de Osuna. Se termi
nó el encuentro con el resul
tado de 1 a O. El único gol que 
se marcó fue hecho por 
Alberto. 

Alineación: lván, Tabuen
ca, Candelas, Ignacio, Raquel 
y Alberto (1). 

Los infantiles siguen con su 
buena racha. En esta ocasión 
se enfrentaban en su misma 
categoría con el equipo del 
Alameda de Osuna. En el pri
mer tiempo ya terminaron 
con el resultado a favor de los 
alcalaínos 3 a 1. Un juego 
muy flojo tuvieron los rivales 
y los jugadores del equipo de 
Alcalá aprovecharon y con sus 
bonitas jugadas consiguieron 
un buen resultado, 10-1. La 
defensa fue muy buena y los 
pases entre Pablo, Josemi y 
Mario proliferaron dando 
consecución de goles como in
dica el tanteo que antes les 
mencionamos. 

Los goles fueron marcados 
por Pablo (6) , Mario (3) y Jo
semi (1). 

Alineación: Rubén, Mi
chel, David, Pablo, Josemi y 
Mario. 

Los juniors ganaron por in
comparecencia del Alcoben
das. Tenían que jugar la jor
nada décimoquinta por lo tan
to se da por ganado el parti
do con el resultado de 5-0. 

Alineación: Enrique, 
Eduardo , Cimas , Roberto y 
Daniel. 

2& de febrero de 1994 

Él domingo día .20 de febre
ro los benjamines viajaron pa
ra enfrentarse con el Alcoben
das en su cancha. Jugaron 
bastante bieny eso se notó en 
el resultado. De manera que 
hay que darles la enhorabue
na a estos pequeños que gana
ron por el resultado de 2-6. 

Alineación: Albar, Héctor, 
Dani (3), David, Martínez 
(1), Alonso, Luis (1) y Juan
jo (1). 

Los alevines, con el mismo 
rival y en su terreno, en Al
cobendas, estuvieron también 
de suerte. Aunque la mañana 
estaba fresca, eso no enfrió los 
ánimos y no impidió que los 
alcalaínos golearan a sus con
trarios. El resultado fue 2-6. 
Los goles marcados por Can
delas (2), Tabuenca (2), Igna
cio (1) y Alberto (1). 

Alineación: 1 ván, Tabuen
ca, Candelas, Ignacio, Raquel 
y Alberto. 

Los infantiles, después del 
madrugón que se dieron, re
sultó en vano ya que sus riva
les, Virgen de Europa en Las 
Rozas, no se presentaron. Se 
levantaron muy temprano, 
recorrieron gran distancia 
hasta llegar donde estaba ubi
cado el polideportivo del Vir
gen de Europa, se cambiaron, 
se prepararon y tuvieron al 
cabo ude una hora de espera 
que volverse a cambiar para 
volver a recorrer dicha distan
cia para llegar a casa nueva
mente. Menos mal que se les 
da por ganado, es decir el re
sultado es de 0-5, pero no hay 
derecho, y en domingo ... ¡Va
ya faena! 

Alineación: Rubén, David, 
Michel, Josemi y Pablo. 

Con el equipo de Alcoben
das se enfrentaba el Alcalá ju
venil en la cancha del Alco
bendas. No se puede decir que 
los alcalaínos tuvieran mucha 
suerte y finalmente no pudie
ron imponerse al buen juego 
desarrollado por sus rivales, 
con lo que al final el resulta
do fue favorable al equipo de 
Alcobendas. Terminaron con 
el tanteo de 11-8. 

Alineación: Agustín, Beni
to (2), Javi (3) , Jorge, Alber
to y el infantil Mario (3). 

A. PALACIOS 

XIV campeonato de España de Invierno 

Los resultados no acompañaron a 
las dos nadadoras alcalaínas 
Aznar arrebató a Cámara el récord del Gran 
Premio en 200 brazas para la edad de 1& años 

Los resultados no acompañaron a las dos nadadoras alcalaínas del 
CN Alcalah en la XIV edición del Campeonato de España júnior. La 
participación de 112 clubes y de 420 nadadores llenó por completo 
las amplias y recientemente inauguradas instalaciones de la pisci
na municipal de Vila-Real (Castellón), que durante tres jornadas - 18, 
19 y 20 de febrero- se llenaron de un público entusiasta y entendi
do. Por primera vez un campeonato de España júnior fue transmiti
do por televisión en algunas de sus pruebas. 

Rebeca Moreno, la nadado
ra alcalaína que partía en las 
series con la octava mejor 
marca acreditada, ocupó la úl
tima posición de las únicas 18 
participantes con mínima na
cional en los 50 libres. Su 
marca, de 30.42, no le dio me
jores opciones. Sandra More
no, que acreditaba la marca 
17ª en series, acabó ganando 
una posición a la nadadora re
presentante del CN Sabadell 
y quedó la 16ª en en los 100 
braza con la marca de 
1.22.99, lejos de su mejor re
gistro personal. 

En resumen, lo que ya se 
consideraba un éxito para 
nuestras nadadoras, como era 
su participación, se convirtió 
en desilusión por unos resul
tados poco convincentes. Los 
trece años de edad aún pesan 
en competiciones de alto ni
vel. Ellas, sin embargo , espe-

ran repetir en verano y seguir 
representándonos con mejores 
resultados. 

También destacaremos 
aquí que en el transcurso de 
la primera jornada del cam
peonato el nadador Sergio Az
nar, del CN Figueres, batió el 
récord del Gran Premio en la 
edad de 16 años, que poseía 
Javier Cámara, del CN Alca
lah, en los 200 braza; Los 
2. 21. 06 que realizó Javier ha
ce dos años en La Coruña y 
que le valieron para quedar 
campeón quedaron fulmina
dos por el que según todos es 
una nueva promesa de la na
tación española, con nada me
nos que 2.18.33. Javier aún 
conserva en el ranking nacio
nal la mejor marca de 17 años 
con los 2.16.38 del pasado año 
en Bañolas, récord absoluto 
de la Comunidad de Madrid 
en piscina de 25 metros . 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (911> 26 26 02 • 26 27 JI · C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. 4C ctra. MADRID-BARCELOllA 
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par el equipo de Fiares 

2·1, el Alcalá volvió a pagar su 
inexperiencia y perdió en el -último minuto 
El equipa-alcalaína llegó cama colista para jugar en un campa 
donde se el propietaria se juega la pasibilidad de ascenso 

RESULTADO: CD. Parla, 2 (Yima y Adolfo); RSD. Alcalá, 1 (Osear). 
PARLA: Gómez, José Emilio Oiménez), Somozas, Ralf, Férez, Mario (Femández), Pérez, Adolfo, Po

zo y Yima. 
ALCALA: Juan, Clemente, Roberto (Ramírez), Juan Antonio, Raúl, Juan David, Cachas, Javi Ouani

to), Ortega y Cano. 
ARBITRO: Sarabia Clemente, que mostró la tarjeta amarilla a los locales José Emilio y Férez y al 

alcalaíno Clemente. 
INCIDENCIAS: Campo municipal de Los Prados, en Parla, otrora escenario de partidos de enorme 

interés y de una rivalidad considerable cuando ambos equipos militaban en segunda B. En esta oca
sión había muy poco público en las gradas, destacándose la presencia de un grupo de jóvenes seguido
res alcalaínos. 

El Alcalá está trabajando 
duro y ha mejorado ostensi
blemente en su juego, pero no 
puede seguir evitando la biso
ñez propia de una plantilla 
muy joven; eso se nota espe
cialmente cuando en reitera
das ocasiones se produce la 
derrota en los últimos minu
tos del partido. 

El Parla es un equipo que 
pugna por estar arriba, por 
conseguir una plaza en la li
guilla de ascenso para recupe
rar la gloria, cada vez más du
dosa, de militar en segunda 
división B. Y es que esta ca
tegoría es el paso que todos 
han de tomar para parecerse 
cada vez más al Leganés, la 
estrella del fútbol madrileño 
'y que este año está viviendo 
su temporada de ensueño en 
segunda A, aunque al final se 
vea con sus huesos inmerso en 
el descenso. 

Así pues, el equipo alcalaí
no llegó como colista a un 
campo en el que se está jugan
do la posibilidad del ascenso . 
Ni que decir tiene que el cua
dro de la camiseta azul y ne
gra partía como claro favori
to. Nadie en Parla apostaba 
por un Alcalá que de los seis 

: puntos jugados en los tres úl
timos partidos, había sumado 
cinco. 

El partido no fue bueno pe
ro no tuvo la culpa de ello el 
Alcalá. Algunos medios infor
mativos parece que cuando 
mencionan al equipo complu
tense lo relacionan siempre 
con un mal partido, Pero 
¿quién tiene mayor responsa
bilidad, el colista o el <¡ue es
tá luchando por · el ascenso? 
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Los medios informativos se 
empeñan en no ver que si el 
Alcalá no crea juego, hay muy 
pocos equipos que al menos 
jugando contra el Alcalá lo ha
yan creado, y de eso no tiene 
responsabilidad el equipo 
complutense. 

El Parla salió al campo con 
voluntad de resolver pronto y 
se encontró con un Alcalá que 
luchó y trabajó aspirando a lo 
máximo. Así, el equipo que 
entrena Polo fue perdiendo 
fuelle y permitió que el con
junto complutense controlara 

ARLEOUIN Teniente Ruiz, 5 
(frente Fuente 4 Caños) 

ven 
a conocer 
la nueva 

CERVECERIA • BOCADILLERIA 
RECIEN INAUGURADA 

• Verás nuestro ambiente (música años 60) 
•Degustarás nuestras cervezas de importación. 
• Disfrutarás con nuestros deliciosos bocadillos. 

INVITA 'A TU PAREJA 
A TU GRUPO DE AMIGOS, A TU FAMILIA 

- Ambiente entrañable
Ahierto todos los días 

desde 10 de la mañana hasta la madrugada 

el partido a sus anchas. Al 
descanso se llegó con el empa
te inicial y con la presión 
puesta en el lado parleño des
de no se debían ver las cosas 
muy claras puesto que el Al
calá se mostraba como un 
equipo menos superable de lo 
que hacía indicar su lamenta
ble clasificación. 

Más difíciles se le pusieron 
las cosas al Parla en la reanu
dación. En el minuto 55 de 
partido un disparo de Osear 
no pudo ser detenido por el 
cancerbero del Parla ponién
dose en el marcador el 0-1. A 
partir de esos momentos el Al
calá podía jugar con más 
tranquilidad. 

El Parla se lanzó a un ata
que desesperado que le dio sus 
frutos en el minuto 66. Fue en 
esos momentos cuando se pro
dujo un lío en el área del Al
calá que fue aprovechado por 
Yima para meter su bota y 
mandar el balón al fondo de 
la red. El empate subió al 
marcador y el Parla procuró 
marcar un gol más que le per
mitiera seguir entre los cuatro 
primeros clasificados . 

El Alcalá se defendió con 
orden y con acierto e incluso 
se permitió el lujo de lanzar 
algunos contragolpes que pu
sieron cerco a la meta del Par
la, pero un cuadro inexperto 
es aquel que por falta de ve
teranía permite que el rival le 
haga un gol tonto en el últi
mo minuto de juego por no 
haber sido capaces de mandar 
el balón de un buen patadón 
allá donde no haya tiempo 
material de ir a buscarlo . Así 
ocurrió , que el balón volvió a 
quedar en un barullo en el 
área alcalaíno y Adolfo lo 
aprovechó para meter su pier- ' 
na y dar al traste con las ilu
siones alcalaínos. Corría el 
minuto 90 y el Parla conse
guía una victoria apurada que 
no hizo justicia a los mereci
mientos de uno y otros 
equipo. 

El domingo recibe el Alca
lá la visita del Carabanchel. 
Los alcalaínos tienen ante sí 
un buen partido para confir
mar que su recuperación no 
ha sido flor de un día. Por su 
parte el Carabanchel también 
ha experimentado una sensi
ble mejoría por lo que a pesar 
de ser un duelo de colistas , 
practicamente condenados al 
descenso, se puede ver un par
tido interesante por las alter
nativas que en él se pueden 
suceder. 
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Zulema, 5 
Torre de Tores, 4 

Con mucha animación para 
poder sacar los puntos salió el 
Zulema, que a los tres minutos 
consiguió el primer gol. A tra
vés de su goleador, el número 
9 , David, que rápidamente en
dere.zó a su equipo, esto dio alas 
a la afición para que el Zulema 
consiguiera dos goles más, no 
dando su victoria el Torres de 
Tores, s'1po en la segunda par
te sacar su rendimiento y los fa
llos de confianza para acortar 
distancias y situarse con un 
marcador muy ajustado pero 

. justo a la postre. Con una de
portividad exquisita por parte 
de los dos conjuntos. 

Idea, 1 - Madigol, O 
Por la mínima ganó el Idea 

que lo tuvo muy complicado 
dado que el Madigol falló en la 

Trofeo Olimpus 

El zulema estrena pista 
Otra pista para poder jugar el campeonato del Trofeo Fútbol Sala 

Olimpus, cuenta la organización. Estuvimos bien recibidos por un 
Zulema que estrena pista y con un recibimiento por todo lo alto con 
las cometas y tambores de Villalbilla, previo al encuentro y después 
del descanso, con sus pistas, bastante buenas para esta práctica y 
con un numeroso público. Desde aquí instamos a otros a proyectar 
y desarrollar instalaciones en pro del deporte. 

primera parte, y es que no hay 
que dar oportunidades pues el 
Idea con un juego menos bri
llante que en otras ocasiones, al 
final se llevó los dos puntos 
muy trabajados e inmerecidos, 
en esta ocasión el empate hu
biera sido lo justo. Aunque ya 
se sabe en este deporte lo que 
cuenta a la postre son los goles, 
y el conseguido por el Idea es 
el que le dio el triunfo, aunque 
como ya hemos dicho, lo justo 
hubiera sido el empate. 

Vetrotex, 3 · 
Construcciones Peyse, 6 

Lo que ya habíamos dicho, 
mientras algunos jugadores es
tán en el banquillo y los jóve
nes salgan al campo, el Peyse 
cambia total, en juego y en 
efectividad cara al gol. Y otra 
vez nueva goleada ante un V e
trotex que no pudo con la ve
locidad impuesta por la juven
tud y el buen juego del Peyse, 

Los alcalaínos aumentaron su credibilidad en el Palau Blaugrana 
en una jornada en la que los resultados les favorecieron 

27-27, valioso empate del Juventud Alcalá 
ante el superBarcelona 

RESULTADO: FC. Barcelona, 27; Club Juventud Alcalá, 27 (15-12 en el descanso). 
BARCELONA: Lorenzo Rico, Chema Paré (1), Enrie Masip (8, tres de penalti), Bogdam Wenta (7), 

Sheptkin (4), Urdangarin (2) y Ventura (1), en el equipo inicial. También jugaron David Barrufet, Ola
lla, O'Callagham (3), Barbeito y Osear Grau. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Juan Campos, Oleg Lvov (5), Dimitri Karlov (5, uno de penalti), An
drei Barbasbinski (5), Osear de Luis y Samuel Trives (5), en el equipo inicial. También jugaron Rafa 
Guijosa (4), Carlos Camacho, Hernández (3) y Miguel Angel. 

ARBITROS: Cristina Fernández y Domínguez. Regular. No tuvieron una actuación tan escandalosa 
como sus colegas en los dos partidos anteriores entre el Barcelona y el Juventud Alcalá. 

MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 3-2, 4-4, 7-5, 9-7, 11-11, 15-12, descanso. 17-14, 19-17, 

22-21, 23-22, 23-23 y 27-27. 

Los tres mil espectadores 
que presenciaron el partido 
entre el Juventud Alcalá y el 
Barcelona en el Palau Blau
grana de la ciudad condal tu
vieron oportunidad de com
probarlo: El equipo alcalaíno 
es una alternativa real al títu-
1 de liga. El inexpugnable 
pabellón azulgrana se tuvo 
que rendir a la evidencia de 
que el equipo barcelonista se 
mostrara incapaz de vencer a 
un Juventud Alcalá que deci
didamente está en racha y ju
gando un balonmano de mu
chos enteros. 

El equipo de Manolo Lagu
na se trajó de Barcelona un 
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punto que tiene su peso en oro 
y no muy lejos anduvieron de 
traerse la victoria gracias al 
fenomenal trabajo de equipo 
planteado y que a punto estu
vo de costarle al súperlider un 
disgusto aún más grande. 

Por si esto fuera poco los re
sultados le han acompañado 
en esta ocasión al equipo com
plutense que ha reforzado su 
credibilidad en una jornada 
con tintes gloriosos. Elgorria
ga Bidasoa y Granollers, sus 
más inmediatos perseguidores 
cosecharon sendas derrotas 
que a falta de tres jornadas ya 
les sitúan a cuatro puntos del 
Juventud Alcalá. El Bidasoa 

perdió en casa ante el Alcira 
y el Granollers fue a perder en 
Santander ante el devaluado 
Teka, equipo que quiere re
cuperar posiciones a marchas 
forzadas porque se está jugan
do su continuidad. 

El partido en el Palau fue 
tremendamente igualado. Pu
do ganar cualquiera de los dos 
equipos pero al final fue un 
empate que hizo justicia a los 
merecimientos de uno y otro 
conjuntos. El trabajo realiza
do en el Juventud Alcalá por 
los tres rusos y por los dos ex
tremos , Rafa Guijosa y Sa
muel Trives, fue básico para 
conseguir este punto que sa-

que ha enderezado su míster a 
los suyos a seguir, a seguir. 

Cafetería Caribi, 1 
U .A.R. Salasport, 9 

La Ula en esta ronda no está 
perdiendo y está goleando a to
dos sus oponentes, con un jue
go muy efectivo y positivo de 
cara al marco contrario. Al Ca
ribi sólo le supo haber jugado 
en el pabellón pues por lo de
más fue un rival flojo. 

Transportes Cordón, 4 
Caleo Bendix, 6 

El Caleo goleó y el resultado 
fue muy ajustado, pero sólo al 
final del encuentro. El primer 
tiempo fue total del Caleo y el 
Transportes Cordón no perdo
nó en la segunda parte, estuvo 
luchando hasta el final para po
der conseguir el empate. 

be a gloria para las aspiracio
nes del Juventud Alcalá. Así 
mismo la labor defensiva 
complutense sirvió para que el 
Barcelona jugara incómodo y · 
no hiciera valer las ventajas 
mínimas que durante gran 
parte del partido fue llevando. 

En consecuencia, el empa
te sitúa al Juventud Alcalá en 
una cómoda segunda posición 
que a falta de tres jornadas 
prácticamente le garantiza un 
interesante cruce en los 
play-offs. Una victoria casi 
le garantizaría matemática
mente esta segunda plaza y es
te resultado lo puede conse
guir este sábado ante el Cada
gua Gáldar en Alcalá. 

EMPRESA 
«Gómez·López» 
Se realizan todo tipo de Limpiezas 

a: Comanidades, Oficinas, 
Comercios, Fábricas, etc. 

--Pres11111stas sin COlllllfOlllSO-
Tlf.: 889 93 14 (horario oficina) 

882 22 95 (todo el día) 

ALCALA DE HENARES Madrid 

IA'llllTICAS, ALGEIRI, Fl5ICI, 
OUlllCA, DlmtJO TECllCO 

Clases individuales o grupos reducidos. 
Seguimiento e información periódica. 
Ho~os flexibles. Amplia experiencia. 
-MUY ECONOMICO-

Tlf.: 883 && M 
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Manola Laguna 
se sintió satisfecha can su equipa 

«Tenemos que seguir siendo el 
equipo humilde que empezó» 

La satisfacción se palpaba en el vestuario del Juventud Alcalá una 
vez concluido el partido ante el Barcelona. PUERTA DE MADRID 
tuvo ocasión de conversar con Manolo Laguna y el entrenador al
calaíno manifestó esa alegría que había en la expedición complu
tense, que por cierto, acudió al Nou Camp para presenciar el en
cuentro de fútbol entre el Barcelona y el Osasuna. Manolo Laguna 
se mostró contento con el juego desarrollado por el Juventud Alcalá 
en el Palau. 

El entrenador del equipo alca
laíno señaló que «ha sido un par
tido muy igualado pero normal
mente ellos siempre han ido por 
delante. En el segundo tiempo ha 
sido cuando hemos logrado em
patar y a partir de ahí hemos te
nido los dos equipos nuestras 
oportunidades para conseguir la 
victoria. Los dos hemos fallado 
situaciones claras pero al final 
hemos conseguido un valioso 
empate». 

Para Manolo Laguna, el resul
tado tiene mucha importancia: 
«Es un punto muy importante el 
que hemos conseguido. Moral
mente es para nosotros una revá
lida, puesto que va a hacer que 

nosotros nos estimemos más a 
nosotros mismos y que los demás 
equipos empiecen a temernos y 
que no piensen que somos pan 
comido. El que nos respeten y 
que nosotros mismos nos tenga
mos aprecio es muy importante 
para el futuro del equipo». 

Un ejemplo de la dificultad de 
empatar en el Palau Blaugrana la 
ofrece la derrota por goleada que 
una semana antes se había lleva
do el Granollers: «El empate nos 
sigue dejando a tres puntos del 
Barcelona pero a nosotros nos 
consolida en la segunda posición 
que es lo importante de cara al 
play-off. Nuestro resultado es 
muy bueno pero seguimos sien-

El Gran canaria se impuso 

do un equipo humilde y no se nos 
tiene que subir esto a la cabeza. 
Si seguimos siendo humildes, 
puede que nuestra propia humil
dad nos lleve muy lejos. No hay 
que plantearse ninguna· meta, 
simplemente tenemos que luchar 
a tope para llegar hasta donde 
lleguemos, que ojalá sea lo 
máximo». 

Para Manolo Laguna el parti
do del sábado ante el Gáldar es 
muy importante: «En ellos está 
evitar un cruce con el Barcelona, 
por eso se juegan mucho. Ade
más, ganarnos a nosotros ahora 
es para ellos una heroicidad. El 
Gáldar el año pasado nos gana-

con facilidad al equipo alcalaíno en los últimos minutos 

84-66, el Juventud Alcalá se desinfla 
en sus desplazamientos 

RESULTADO: C.B. Gran Canaria, 84; Club Juventud Alcalá, 66 (37-46, en el descanso). 
GRAN CANARIA: Boada, Riggins (22), González (4), Morales (19) y Oliver (4), en el quinteto inicial. 

También jugaron Coterón (18), Villar (11), Ruano (6) y Toledo. 
JUVENTUD ALCALA: Quique Ruiz Paz, Luis Barroso (5), Mikel Cuadra (23), Félix de la Fuente (19) 

y Jerome Mincy (19), en el quinteto inicial. También jugaron Arias, Cuesta, Pou y Andivia. 
ARBITROS: Alonso y Mínguez. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Centro Insular de Deportes de Las Palmas de Gran Canaria, 

ante unos mil espectadores. 

El Juventud Alcalá volvió a 
venirse de vacío en un desplaza
miento. Los complutenses llevan 
ya tres viajes consecutivos en los 
que han cosechado idéntico nú
mero de derrotas que hacen pen
sar que los problemas que están 
teniendo son algo más que 
pasaje~os. 

El Gran Canaria es un rival 
directo para los complutenses en 
la lucha por entr~ en los play
offs ocupando la mejor posición 
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posible. Así pues, el partido en 
el Centro Insular de Deportes tu
vo mucha importancia por cuan
to ambos entre ambos equipos no 
se esperan muchas diferencias al 
final de la liga regular. 

Así parecieron entenderlo los 
alcalaíno, quienes hicieron un 
primer tiempo vertiginoso en el 
que superaron con creces a su ri
val. Los canarios se vieron domi
nados por los alcalaínos que tu
vieron una vez más a Mikel Cua-

dra como su mejor hombre, rea
lizando un buen juego los pívots, 
Mincy y Félix de la Fuente. Al 
descanso se llegó con el resulta
do de 37-46. Las diferencias 
aún aumentaron para el Juven
tud Alcalá en la segunda mitad 
hasta poner un 37-50 que ya no 
pudo ser mantenido por los hom
bres de Eduardo Ruiz. 

Fue ahí cuando reaccionaron 
los canarios de la mano de un 
hombre que tiene una categoría 

ha siempre y eso no se nos tiene 
que olvidar este año. Ante el Bi
dasoa va a ser un partido real
mente muy difícil, lo mismo que 
ante el Teka en casa, porque el 
Teka sigue siendo el equipo de 
grandes estrellas». 

«Estoy muy contento pero no 
tenemos que pensar que somos 
más de lo que somos porque ha
yamos tenido una bueria racha. 
Somos el equipo humilde que 
empezó en agosto y tenemos que 
seguir trabajando», dijo Mano
lo Laguna que sí destacó la serie
dad y el amor propio de su equi
po «para no dejar marcharse al 
Barcelona en el marcador». 

incuestionable. Sergio Coterón 
ayudado por el trabajo de Rua
no, llevaron la batuta en el Gran 
Canaria mientras que el Juven
tud Alcalá se desinflaba a una ve
locidad vertiginosa. 

Los complutenses perdieron 
toda opción en el partido y vie
ron como les pasaba en la recta 
final del partido el Gran Cana
ria a un ritmo endiablado. Des
fondados físicamente, los hom
bres de Eduardo Ruiz sólo pudie
ron hacer en la segunda mitad 
veinte puntos. 

En el Juventud Alcalá debutó 
el base Arias, procedente delJú
ver Murcia, un joven sub-23 
que va a reforzar al equipo com
plutense en este tramo liguero. 
Su debut no fue afortunado aun
que todavía no ha cogido el rit
mo del equipo. 

El Juventud Alcalá recibe el 
sábado la visita del Espada Ti
zona, de Burgos, un rival asequi
ble ante el que los complutenses 
no se pueden permitir el lujo de 
pinchar. U na derrota en casa po
dría complicar el futuro del equi
po que dirige Eduardo Ruiz. 
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Las cámaras de Telemadrid fueron testigos 
de la superioridad complutense 

!D-9, el iEMT Alcalá 
apabulló al Hernani 

RESULTADO: EMT Alcalá, 30; CB. Hemani, 9 (15-3 en el 
descanso). 

ALCALA: Marin, Ugartemendía (4), Pereda (1), Sergeieva (4), -Da
nilov (2), Montes (7, cuatro de penalti), Olivia A.uta (7), Carmen Hi
gueras (4), .Asunción Higueras y Martín. 

HERN.ANI: Pozas, Bergeret (1), Estévez, Fraile (1), Tolosa, .Azur
mendi (2), Olmedo (1), Barrenechea (2) e lbarzábal (2). 

El EMT Alcalá tuvo la mis
ma piedad que problemas le 
causó el Hernani en el partido 
liguero de la división de honor 
de balonmano femenino, es de
cir, ninguna. El equipo vasco 
llegó en plan comparsa ante un 
conjunto, el alcalaíno, que lu
cha por los primeros puestos 
contra las dos escuadras valen
cianas, y venció en este encuen
tro con claridad. 

De la rotundidad del resul
tado baste señalar que el primer 
tiempo concluyó con un más 
que expresivo 15-3, que ya 
hablaba suficientemente de las 
diferencias entre un equipo y 
otro. El Hernani no tuvo nin
guna oportunidad porque el 
EMT mostró unas diferencias 
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de calidad insalvables para el 
equipo vasco. 

El partido se disputó en el 
pabellón Ruiz de Velasco, sede 
del Club Juventud Alcalá, aun
que eso no fue motivo para que 
las alcalaínas perdieran concen
tración al no ser su cancha ha
bitual. El equipo complutense 
viene disputando sus encuen
tros en el pabellón municipal 
del Val pero la retransmisión 
televisiva del encuentro a car
go de Telemadrid dentro del 
programa dedicado al deporte 
modesto, al que apenas dedican 
información los grandes me
dios, hizo que el encuentro se 
trasladara al pabellón de la Ca
ja de Madrid, sede del Juven
tud Alcalá. 
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cuatro alcalaínos clasificados para el 
campeonato de España 

IV exhibición de artes marciales 
en el distrito 111 

El sábado 19 de febrero se celebró en el pabellón municipal del 
V al la IV exhibición de artes marciales del distrito 111, organizada 
por esta delegación municipal en colaboración con la sección de ka
rate del club de gimnasia rítmica del distrito. 

La cita sirvió para celebrar 
un campeonato de promoción 
de katas entre diversos gimna
sios y colegios de Alcalá, lo 
que unido a la exhibición de 
adultos completaron una jor
nada de karate muy intere
sante. Una vez más se ha des
tacado el trabajo realizado por 
el club de gimnasia rítmica 
del distrito 111 para lograr un 
campeonato y exhibición en el 
que participaron decenas de 
niños y adultos aficionados al 
karate. 

Cuatro alcalaínos 
clasüicados para los 
campeonatos de España: 
absolutos 

Cuatro karatekas alcalaínos 
se proclamaron subcampeones 
madrileños y tendrán opción 
a participar en el campeona
to de España absoluto de ka-
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rate que se celebrará en Ovie
do los días 18, 19 y 20 de fe
brero. El logro conseguido por 
los karatekas alcalaínos es 
concursar representando a 
Madrid, comunidad en la que 
se concentra el 80 por ciento 
de la selección nacional 
española. 

Gema Méndez se proclamó 
subcampeona madrileña sé
nior a pesar de que por su 
edad es todavía júnior, pero 
puede participar en su moda
lidad de ka tas. La progresión 
de Gema Méndez es muy 
grande y está llamada en el fu
turo a grandes gestas a nivel 
internacional. 

Su hermana Sonia Méndez 
quedó subcampeona en lamo
dalidad de combate en el pe
so medio y también participa
rá en el campeonato de Espa
ña, lo mismo que Juan José 
Vidal, que también quedó 
subcampeón madrileño pero 
al que un par de decisiones de 
los jueces le privaron del oro. 
Vidal concurrirá al campeo
nato de España en combate de 
semipesado~. Estos tres kara
tekas pertenecen al gimnasio 
Olimpia, cuyo profesor, Lo
renzo Granel! se ha apuntado 
un nuevo éxito. 

El cuarto karateka alcalaí- · 
no que irá al campeonato de 
España es Fernando Martí
nez, del gimnasio Compluten
se, que también se proclamó 
subcampeón madrileño en la 
categoría de combate de peso 
semimedio. 

2& de febrero de t994 



No confían que la inversión de 49 millones 

prevista por el ayuntamiento vaya a recuperar 

las instalaciones deportivas para el distrito 

El APA del CEI denuncia 
la inseguridad del centro 
y el abandono de sus 
instalaciones deportivas 

La Asociación de Padres de Alumnos del antiguo CEI desconfía 
de la inversión de 49 millones de pts que el ayuntamiento piensa rea
lizar en las instalaciones deportivas del citado centro. Hace dos años 
ya se invirtieron otros 32 millones y los padres aseguran que si bien 
el ayuntamiento se comprometió a limpiar y vallar el CEI, esto no 
se cumplió y el dinero se materializó en pocas mejoras. Temen que 
en esta ocasión pueda suceder lo mismo. 

piscina: «El ayuntamiento to
ma la piscina para el distrito 
y luego encima quiere que el 
CEI le pague el agua y la luz. 
Se debe el agua porque el cen
tro se ha negado a pagarla. 
Ese gasto debería estar cubier
to porque todo el mundo que 
ha venido a la piscina ha pa
gado su entrada». Este proble
ma, posiblemente burocráti
co, se repite en el caso del edi
ficio que alberga a la Subdi
rección Territorial y todo ello 
es, en opinión de los padres, 
una merma del presupuesto 
del centro que debería reper
cutir en sus hijos. 

Los miembros del AP A del 
antiguo CEI consideran que 
hace falta mucho más dinero 
del previsto para poner al día 
las «estupendas» instalaciones 
del centro ya que se encuen
tran en un estado de «ruina» 
total. «Se trata de que hay 
unas instalaciones estupen
das, porque hay sitio y esto 
acondicionado sería fabuloso 
para el distrito, y se gastan 32 
millones y no se ve. Ahora tie
nen otros 49 millones y no sa
bemos dónde los van a meter. 
Dicen que tenemos unas bue
nas instalaciones deportivas 
pero están hechas un desastre, 
cuando te vas por ahí no ves 
más que alambreras rotas y 
pisos levantados». 

El AP A asegura que los 32 
millones que se invirtieron 
hace dos años se destinaron 
casi íntegramente a la piscina, 
cuando existía un compromi
so de vallar y limpiar el recin
to. «Prácticamente todo el di
nero, además de unos tubos 
que se pusieron alrededor del 
campo de fútbol, se gastó en 
la piscina. Pero es un dinero 
mal aprovechado porque la 
abren muy tarde y en agosto 
prácticamente no va nadie, es 
un arreglo que se lo 'cargaron' 
al CEI pero el centro no se 
está beneficiando en nada 
porque la piscina es pública. 
También nos dijeron que 
se iba a vallar y a limpiar y 
ni se valló ni se limpió. Aho
ra de nuevo dicen que van 
a poner la valla, ¡pues nos 
va a salir como si fuera de 
oro!». 

La valla es una de las rei
vindicaciones más antiguas 
del CEI: «Llevamos pidiéndo
la muchos años en el Consejo 
Escolar. No entendemos que 
se gasten más de dos millones 
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en el sistema de alarma cuan
do cualquiera tiene la entra
da franca al centro por mul
titud de sitios. Si hace un 
par de años el ayuntamien
to dijo que se iba a hacer car
go de su construcción, que lo 
cumpla». 

Los padres se quejan ade
más de que el ayuntamiento 
pretenda que sea el CEI el que 
pague el agua y la luz de la 

Abierto el plazo de inscripción en el curso: 

ORGANIZACION 
COMERCIAL 

a celebrar 
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® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 
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/Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primer piso-Telf.: 889 36 66-ALCALA DE HENARES 

Centro inseguro 
Si en el exterior el aban

dono es la tónica, en el inte
rior del antiguo CEI -ahora 
Instituto de Educación Se
cundaria Antonio Machado
la principal preQcupación de 
los padres es la inseguridad. 
Según un informe que reali
zó el Parque de Bomberos 
de Alcalá a petición del APA, 
hace ya un año, el centro tie
ne numerosas deficiencias 
que aumentan la inseguridad 
del edificio. Extintores estro
peados, válvulas obstruidas, 
obstáculos en los pasillos, 
ausencia de indicadores de 
salida de emergencia, faltan 
vías de evacuación, algunas 
puertas se abren al revés. ro 

Este informe ha sido remiti
do a la Subdirección Territo
rial del Ministerio quien to
davía no ha emitido ninguna 
respuesta. 

Actualmente unas 4.000 
personas pasan diariamente 
por este centro, entre alumnos 
-unos 3.600-, profesores 
-más de 250- y personal 
administrativo, de limpieza y 
vigilancia. Y los padres con
sideran que el centro no reú
ne las condiciones de seguri
dad necesarias para tanta 
gente. 

Este problema se verá agra
vado con la inclusión para el 
próximo curso 94/95, del Ins
tituto de Educación Secunda
ria n°4 en el recinto del anti
guo CEI. Según informaron 
los padres esta actuación está 
prácticamente confirmada y 
temen por la seguridad de sus 
hijos: «Cuantos más niños ha
ya más gorda puede ser la des
gracia. Es un gran peligro so
bre todo dadas las caracterís
ticas del centro que es antiguo 
y grandísimo. Entendemos 
que si hay infraestructura de 
sobra habrá que aprovechar
la, pero acondicionándola, no 
metiendo un amasijo de per
sonas». 

21 de febrero de tlM 



No participaron los seleccionados para el cross autonómico 

se disputó -el VI cross escolar en el colegio san Ignacio de Loyola 
El sábado día 19 de febrero se disputó el sexto cross escolar valedero para el gran premio Deportes Gonza

lo correspondiente a la serie básica del deporte escolar. La particularidad de este cross es que los favoritos 
no estuvieron presentes, debido a que se encontraban seleccionados para participar en el cross autonómico. 

En cualquier caso, la Ciu
dad Deportiva tendrá en 
cuenta esta circunstancia y 
bonificará a los atletas selec
cionados para que no pierdan 
«chance» con arreglo a la cla
sificación final del gran pre
mio escolar en cuanto a "la 
puntuación. 

En la categoría benjamín 
masculino venció Fernando 
Avilés Castellaµos, de Meco; 
el segundo fue Antonio Nume
ra Martínez, del colegio San
tos Niños y el tercero fue Raul 
Demetrio Da Silva, del cole
gio Loyola. En la categoría 
benjamín femenino venció 
Esther Magno, del colegio Pa
blo Neruda. Le siguió Jessica 
del Campo, del colegio Miguel 
de Cervantes. La tercera fue. 
Sora ya Almodóvar, del cole
gio Juncal. En la categoría 
alevín masculino venció Juan 
Francisco Fernández, delco
legio Antonio Nebrija. Le si
guió Noel Márquez Sillero, 
del colegio Pablo N eruda. El 
tercero fue Jesús Silva Díaz , 
del colegio García Lorca. 

En la categoría alevín feme
nina venció Leticia Fernán
dez, del colegio Pablo Neru
da. Segunda fue Elena V áz
quez Gómez, del colegio Juan 
de Austria y tercera fue Ma
ría Cruz Romero, del colegio 
Escolapios. En infantil mas
culino venció Angel Alonso, 
del colegio Juan de Austria. 
Segundo fue Raul Rincón, del 
club .t\JA; el tercero fue Ru
bén Borrezo, del colegio San 
Joaquín y Santa Ana. En in
fantíl .femenino venció Ana 
Vanessa Fernández, del cole
gio Puerta de Madrid. Segun
da fue Natalia Castillejos, del 
colegio Pablo Ne.ruda; la ter-

PUERTA de Madrid 

La Ciudad Deportiva 
bonificará 

a los seleccionadas 
para el autonómica 

para que na pierdan 
oportunidades 

en el cross escalar 
cera clasificada fue Laura 
Castillo Fernández, del cole
gio Pablo N eruda. En la cate
goría juvenil masculina el 
vencedor fue Israel Romero 
Caballero, del instituto mix
to V. El segundo clasificado 
fue David Sánchez, del AJA y 
el tercero fue Santiago M uñoz 
Hernández, del AJA. En ca
dete femenino venció V anes
sa Perella, del AJA; segunda 
fue Manuela Mora de Jesús, 
de Paracuellos del Jarama. 
Tercera fure Laura Arenales 
Soria, del instituto María Isi
dra de Guzmán. 

21 de febrero de 1994 
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